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1

En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento del Reglamento General de Protección de
Datos (UE) 2016/679.

ACTA - COMISSIÓ INFORMATIVA DE BENESTAR I DRETS SOCIALS, EDUCACIÓ,
CULTURA I ESPORTS

SESSIÓ ORDINÀRIA COMISSIÓ INFORMATIVA DE BENESTAR I DRETS SOCIALS,
EDUCACIÓ, CULTURA I ESPORTS DEL DIA 19 DE MAIG DE 2022

En la Sala a la Sala de Comissions I de l'Antiga Fàbrica de Tabacs (Pati A Segon Pis)
C/Amadeu de Savoia, nº11, de la ciutat de València, sent les nou hores del dia dènou de maig de
dos mil vint-i-dos, es reunix en sessió ordinària, la Comissió Informativa de Benestar i Drets
Socials, Educació, Cultura i Esports, amb la assistència dels components d'esta, la Sra. Isabel
Lozano Lázaro, el Sr. Pere Fuset i Tortosa, la Sra. Glòria Tello Company , la Sra. Pilar Bernabé
García (telemàticament) , la Sra. Maite Ibáñez Giménez, la Sra. Marta Torrado de Castro, la Sra.
Julia Climent Monzó, la Sra. Amparo Picó Perís, i el Sr. José Gosálbez Paya, també el Sr. Javier
Copoví Carrión en representació del Grup Ciutadans, i actua com a Secretari José Vicente Ruano
Vila.

Oberta la sessió per la Presidència, s’examinen els assumptes que figuren en l'orde del dia i
s’adopten els següents acords.

Han sol·licitat la participació a distància la Sra. Pilar Bernabé García. Tots els membres de
la comissió mostren la seua conformitat a la participació a distància.
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 2

1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació, si és el cas, de l’acta de la Sessió anterior de data 21 de abril de 2022.

Pregunta la presidenta si algun membre de la Comissió ha de formular alguna observació a
l’acta de la sessió del dia 21 d’abril de 2022, prèviament distribuïda amb la convocatòria. Com
que no hi ha cap observació, queda aprovada d’acord amb el que prescriu l’article 91 del ROF.

2 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-02000-2019-000078-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
SERVICI DE RECURSOS CULTURALS. Proposa denominar el carrer EP Xeraco 13 (front),
com "carrer d'Otos"

DEBAT

El debat dels punts dos, tres, quatre, cinc, sis i set es tracten de manera conjunta, segons
planteja la Presidenta.

La Sra. Tello fa una breu explicació d'estos punts argumentant els noms triats per a
cadascuna dels carrers.

La Sra. Picó presenta esmena de substitució per escrit del punt set perquè es voten per
separat la denominació de les dues vies públiques com a "carrer de Carmen Alborch" (ministra i
referent feminista) i "carrer de Francisco Largo Cavaller" (president del Consell de Ministres de
la  I I  Repúbl ica  i  secre ta r i  genera l  de  la  UGT) .
Esta esmena diu el següent: "Se tratan de dos vías que no tienen proximidad geográfica alguna y
que, aunque tengan la misma moción impulsora, viene de propuestas diferentes:

- La petición de Carmen Alborch viene por un escrito presentado por el Sr. Santiago
Grisolia, Presidente del Consell Valéncia de Cultura y de la Asociación Vecinal de Patraix.

- La petición de largo caballero es una Nota Interior de Sandra Gómez.

- Es importante recordar que, aunque sí que está permitido tal y como lo recoge el artículo
123.2 del Reglamento de Organización y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, carece de
sentido que se incluya en el Orden del Día de la Comisión Informativa, ya que el órgano
competente de este asunto es la Junta de Gobierno Local y por tanto, no se resuelve en el Pleno
del Ayuntamiento de València, por lo que, nos parece una provocación y una polémica hacer
partícipe a la oposición".

La Sra. Picó qüestiona que estos punts vengen a la Comissió quan acaben en Junta de
Govern Local i no en el Ple.

La Sra. Tello diu que hi ha altres punts que també venen junts igual que el 7. Com el punt
set ve de la mateixa proposta és per això que el Servici els ha tramitats conjuntament, encara que
pot votar-se per separat.
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 3

El Sr. Gosálbez señala sobre el punto siete, en referencia de la calle de Francisco Largo
Caballero, que la Historia no se puede cambiar y es obligado conocerla. Se quiere por parte de la
izquierda poner una calle a quien fue conocido como el Lenin español. Hace una reseña de la
historia de Largo Caballero, como instigador del golpe de estado a la República. Instigando a la
violencia y a la Guerra Civil. Da lectura a una serie de acontecimientos históricos sobre las
actuaciones de Francisco Largo Caballero. Como el Grupo Vox gobernará, más pronto que tarde,
la calle durará poco.

La Sra. Climent manifiesta que votará a favor de todas las denominaciones, salvo de la
calle de Francisco Largo Caballero, pues fue una figura controvertida que genera conflicto. Otras
figuras valencianas cuentan con más consenso que ésta.

El Secretario explica que en el punto cinco del Orden del Día consta enmienda de
corrección de errores en el expediente, planteada por la Sra. Gloria Tello, consistente en sustituir
en el punto del acuerdo: "CARRER DE CARLOS GÓMEZ CARRERA - BLUFF"
(IL·LUSTRADOR)" por "CARRER DE CARLOS GÓMEZCARRERA – BLUFF
(DIBUIXANT).

VOTACIÓ

La Comissió, per majoria de huit vots a favor de: Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere
Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company (Compromís), Pilar Bernabé García
(Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista), Marta Torrado de Castro (Popular), Julia
Climent Monzó (Popular) i Amparo Picó Peris (Ciudadanos), i una abstenció de José Gosalbez
Paya (Vox), ha aprovat elevar a la Junta de Govern Local el següent:

ACORD 

"De conformitat amb el que es disposa en els articles 172 i 175 del Reglament
d'Organització, Funcionament i Règim Jurídic de les Entitats Locals, aprovat per Reial decret
2568/1986, de 28 de novembre, s'emet el següent informe:

FETS

1º. El Ple de la Corporació de l’Ajuntament d’Otos en sessió extraordinària de 21 de maig
de 2019, va adoptar l’acord de sol·licitar a l’Ajuntament de València la reposició d’un carrer amb
el nom de la localitat d'Otos, i per la comunitat de propietaris Hábitat Músico Chapí Manzana I y

, es sol·licita que es done una designació definitiva al carrer EP Xeraco 13 (front), atès queII
comporta a confusió, amb els consegüents problemes i molèsties veïnals.

2º. En data 27 de gener de 2022, i a la vista de la proposta plantejada des del Servici de
Recursos Culturals de si existeix actualment a València alguna via pública amb la denominació
de “carrer d’Otos”, i si escau concedir la citada denominació al carrer EP Xeraco 13 (front), es va
emetre informe per la Secció de Població i Territori del Servici de Societat de la Informació, en
els següents termes:

“Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública dada de alta
con la denominación de Otos”.
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3º. La regidora de Patrimoni i Recursos Culturals, mitjançant decret, i a la vista de
l’informe emès per la Secció de Població i Territori del Servici de Societat de la Informació,
disposa continuar les actuacions.

FONAMENTS DE DRET

PRIMER. El procediment previst per a la concessió d'honors i distincions, i concretament
la retolació de noves vies públiques, ve contemplat en l'art. 16 del Reglament de concessió
d'honors i distincions aprovat en sessió extraordinària de l'Excm. Ajuntament Ple el 20 de
desembre de 1984, modificat l'11 de febrer de 1994.

SEGON. La competència per a la denominació de vies públiques correspon a la Junta de
Govern Local per Resolució d’Alcaldia núm. 9, de 20 de juny de 2019.

Per l'exposat, i previ dictamen de la Comissió Informativa de Benestar i Drets Socials,
Educació, Cultura i Esports, s'eleva a la Junta de Govern Local, la següent

 

ÚNIC. Denominar el carrer EP Xeraco 13 (front), amb la següent llegenda:

“CARRER D’OTOS”

3 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-02000-2021-000143-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
SERVICI DE RECURSOS CULTURALS. Proposa canviar la denominació de l’actual camí del
Salinar (des de l’av. de Jesús Morante Borrás paral·lela a la V-15 i que finalitza a la av.
d’Antonio Ferrandis)

DEBAT

El debat dels punts dos, tres, quatre, cinc, sis i set es tracten de manera conjunta, segons
planteja la Presidenta.

VOTACIÓ

La Comissió, per majoria de huit vots a favor de: Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere
Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company (Compromís), Pilar Bernabé García
(Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista), Marta Torrado de Castro (Popular), Julia
Climent Monzó (Popular) i Amparo Picó Peris (Ciudadanos), i una abstenció de José Gosalbez
Paya (Vox), ha aprovat elevar a la Junta de Govern Local el següent:

ACORD 

"De conformitat amb allò que disposen els articles 172 i 175 del Reglament d'organització,
funcionament i règim jurídic de les entitats locals, aprovat per Reial decret 2568/1986, de 28 de
novembre, s'emet el següent informe:
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FETS

1r. Per José Planells Ortega (Alcalde de La Punta) sol·licita que se substituïsca l'actual
denominació del camí del Salinar, des de l’av. Jesús Morante Borrás paral·lela a la V-15 i que
finalitza a la av. d’Antonio Ferrandis i es denomine com “camí Nou del Salinar”, havent-se rebut
queixes pel veïnat per la problemàtica que suposa l’existencia de dues vies a La Punta amb el
mateix nom.

2n. Amb data 2 de març de 2022, a instàncies d’este Servici de Recursos Culturals, es va
emetre informe per la Secció de Territori del Servici de Societat de la Informació, en els següents
termes:

“PRIMERO.- Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada “Nou del Salinar”.

SEGUNDO.- Que en la actualidad existe una vía pública denominada camí del Salinar. Se
adjunta plano de situación de la citada vía.”

3r. La regidora de Patrimoni i Recursos Culturals, mitjançant decret, i a la vista de
l’informe emès per la Secció de Territori del Servici de Societat de la Informació, disposa
continuar les actuacions.

FONAMENTS DE DRET

PRIMER. El procediment previst per a la concessió d'honors i distincions, i concretament
la retolació de noves vies públiques, el contempla l'art. 16 del Reglament de concessió d'honors i
distincions aprovat en sessió extraordinària de l'Excm. Ajuntament Ple el 20 de desembre de
1984, modificat l'11 de febrer de 1994.

SEGON. La competència per a la denominació de vies públiques correspon a la Junta de
Govern Local per Resolució d’Alcaldia núm. 9, de 20 de juny de 2019.

Per allò que s’hi exposa, i amb previ dictamen de la Comissió Informativa de Benestar i
Drets Socials, Educació, Cultura i Esports, s'eleva a la Junta de Govern Local, la següent

 

ÚNIC. Canviar la denominació de l’actual camí del Salinar i designar-lo amb la següent
llegenda:

“CAMÍ NOU DEL SALINAR”

4 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-02000-2021-000365-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
SERVICI DE RECURSOS CULTURALS. Proposa denominar el vial existent entre els carrers
del Beat Gaspar Bono amb la G.V. de Ferran el Catòlic, com carrer del "pare Pedro Arrupe"
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DEBAT

El debat dels punts dos, tres, quatre, cinc, sis i set es tracten de manera conjunta, segons
planteja la Presidenta.

VOTACIÓ

La Comissió, per majoria de huit vots a favor de: Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere
Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company (Compromís), Pilar Bernabé García
(Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista), Marta Torrado de Castro (Popular), Julia
Climent Monzó (Popular) i Amparo Picó Peris (Ciudadanos), i una abstenció de José Gosalbez
Paya (Vox), ha aprovat elevar a la Junta de Govern Local el següent:

ACORD 

"De conformitat amb el que es disposa en els articles 172 i 175 del Reglament
d'Organització, Funcionament i Règim Jurídic de les Entitats Locals, aprovat per Reial decret
2568/1986, de 28 de novembre, s'emet el següent informe:

FETS

1º. Per la Residencia San Ignacio Compañía de Jesús, es presenta sol·licitud per a
denominar el carrer per als vianants existent entre els carrers del Beat Gaspar Bono amb la Gran
Via Ferran el Catòlic, com a carrer del pare Pedro Arrupe, carrer confrontant amb l'actual Centro
Arrupe, podent ser un reconeixement a qui va defensar els drets de les persones refugiades.

2º. Posteriorment en data 14 de febrer de 2022, i a la vista de la proposta plantejada des del
Servici de Recursos Culturals de si existeix actualment a València alguna via pública amb la
denominació de “carrer del pare Pedro Arrupe”, i si escau concedir la citada denominació al
carrer per als vianants existent entre els carrers del Beat Gaspar Bono amb la Gran Via de Ferran
el Catòlic es va emetre informe per la Secció de Població i Territori del Servici de Societat de la
Informació, en els següents termes:

“PRIMERO.- Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada “PADRE PEDRO ARRUPE".

SEGUNDO.- Que realizada visita de inspección en fecha de 11 de febrero de 2022, se
observa la existencia de una vía pública que cumple con los requisitos urbanísticos para poder
asignarle una denominación.”

3º. La regidora de Patrimoni i Recursos Culturals, mitjançant decret, i a la vista de
l’informe emès per la Secció de Població i Territori del Servici de Societat de la Informació,
disposa continuar les actuacions.

FONAMENTS DE DRET

PRIMER. El procediment previst per a la concessió d'honors i distincions, i concretament
la retolació de noves vies públiques, ve contemplat en l'art. 16 del Reglament de concessió
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d'honors i distincions aprovat en sessió extraordinària de l'Excm. Ajuntament Ple el 20 de
desembre de 1984, modificat l'11 de febrer de 1994.

SEGON. La competència per a la denominació de vies públiques correspon a la Junta de
Govern Local per Resolució d’Alcaldia núm. 9, de 20 de juny de 2019.

Per l'exposat, i previ dictamen de la Comissió Informativa de Benestar i Drets Socials,
Educació, Cultura i Esports, s'eleva a la Junta de Govern Local, la següent

 

ÚNIC. Denominar el carrer per als vianants existent entre els carrers del Beat Gaspar Bono
amb la Gran Via de Ferran el Catòlic, amb la següent llegenda:

“CARRER DEL PARE PEDRO ARRUPE”

(SUPERIOR GENERAL DE LA COMPANYIA DE JESÚS)

5 RESULTAT: APROVAT AMB ESMENES
EXPEDIENT: E-02000-2022-000003-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
SERVICI DE RECURSOS CULTURALS. Proposa denominar el carrer EP Illa Cabrera
(paral·lela), com "carrer de Carlos Gómez Carrera – Bluff (dibuixant)"

DEBAT

El debat dels punts dos, tres, quatre, cinc, sis i set es tracten de manera conjunta, segons
planteja la Presidenta.

VOTACIÓ

La Comissió després del debat, aprova per majoria de set vots a favor de: Isabel Lozano
Lázaro (Compromís), Pere Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company (Compromís),
Pilar Bernabé García (Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista), Marta Torrado de Castro
(Popular) i Julia Climent Monzó (Popular), i dos abstencions de Amparo Picó Peris (Ciudadanos)
i José Gosalbez Paya (Vox), elevar a la Junta de Govern Local el següent acord, amb una esmena
de correcció d'errors plantejada per la Sra. Gloria Amparo Tello Company, regidora de Patrimoni
i Recursos Culturals, consistent a substituir en el punt de l'acord: "CARRER DE CARLOS
GÓMEZ CARRERA - BLUFF" (IL·LUSTRADOR)" per "CARRER DE CARLOS
GÓMEZCARRERA – BLUFF (DIBUIXANT).

ACORD 

"De conformitat amb allò que disposen els articles 172 i 175 del Reglament d'organització,
funcionament i règim jurídic de les entitats locals, aprovat per Reial decret 2568/1986, de 28 de
novembre, s'emet el següent informe:

FETS
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1r. Per moció de la regidora de Patrimoni i Recursos Culturals de data 11 de gener de
2022, s’inicia expedient per a denominar el carrer EP Illa Cabrera (paral·lela) com carrer de
Carlos Gómez Carrera – Bluff, un dels més significatius dibuixants de la II República espanyola.

2n. Posteriorment en data 3 de febrer de 2022, i a la vista de la proposta plantejada des del
Servici de Recursos Culturals de si existeix actualment a València alguna via pública amb la
denominació de carrer de Carlos Gómez Carrera – Bluff, i si escau concedir tal denominació al
carrer EP Illa Cabrera (paral·lela), es va emetre informe per la Secció de Territori del Servici de
Societat de la Informació, en els següents termes:

“PRIMERO.- Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada “Carlos Gómez Carrera “Bluff” (Il·lustrador)”

SEGUNDO.- Que en la actualidad la vía pública carrer EP Illa Cabrera (Paral·lela)),
Distrito Municipal 10 (Quatre Carreres), Barrio 3 (Malilla), no tiene asignada denominación
definitiva.

Se adjunta plano de situación de la citada vía”.

3r. La regidora de Patrimoni i Recursos Culturals, a la vista de l’informe emès per la
Secció de Territori del Servici de Societat de la Informació, disposa continuar les actuacions.

FONAMENTS DE DRET

PRIMER. El procediment previst per a la concessió d'honors i distincions, i concretament
la retolació de noves vies públiques, el contempla l'art. 16 del Reglament de concessió d'honors i
distincions aprovat en sessió extraordinària de l'Excm. Ajuntament Ple el 20 de desembre de
1984, modificat l'11 de febrer de 1994.

SEGON. La competència per a la denominació de vies públiques correspon a la Junta de
Govern Local per Resolució d’Alcaldia núm. 9, de 20 de juny de 2019.

Per allò que s’hi exposa, i amb previ dictamen de la Comissió Informativa de Benestar i
Drets Socials, Educació, Cultura i Esports, s'eleva a la Junta de Govern Local, la següent

 

ÚNIC. Denominar el carrer EP Illa Cabrera (paral·lela) amb el nom de:

“CARRER DE CARLOS GÓMEZ CARRERA - BLUFF”

(DIBUIXANT)

6 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-02000-2022-000038-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
SERVICI DE RECURSOS CULTURALS. Proposa denominar els carrers EP Vicente Baldoví
(perpendicular) i EP Martí Girbés (perpendicular)
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DEBAT

El debat dels punts dos, tres, quatre, cinc, sis i set es tracten de manera conjunta, segons
planteja la Presidenta.

VOTACIÓ

La Comissió, per majoria de huit vots a favor de: Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere
Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company (Compromís), Pilar Bernabé García
(Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista), Marta Torrado de Castro (Popular), Julia
Climent Monzó (Popular) i Amparo Picó Peris (Ciudadanos), i una abstenció de José Gosalbez
Paya (Vox), ha aprovat elevar a la Junta de Govern Local el següent:

ACORD 

"De conformitat amb allò que disposen els articles 172 i 175 del Reglament d'organització,
funcionament i règim jurídic de les entitats locals, aprovat per Reial decret 2568/1986, de 28 de
novembre, s'emet el següent informe:

FETS

1r. Per Ernesto Peris Bru (Alcalde del Palmar) es sol·licita es denominen els carrers EP
Vicente Baldoví (perpendicular) i EP Martí Girbés (perpendicular) com “carrer dels barquers
Nelo i Blaio” i “carrer de les dones pescadores”, donat les queixes i suggeriments rebuts del veïns
per les confusions que tant per part dels servicis de repartiment a domicili com les notificacions
oficials s’ocasionen.

2n. Amb data 2 de març de 2022, a instàncies d’este Servici de Recursos Culturals, es va
emetre informe per la Secció de Territori del Servici de Societat de la Informació, en els següents
termes:

“PRIMERO.- Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada “Barquers Nelo i Blaio”.

SEGUNDO.- Que en la actualidad la vía pública carrer EP Vicente Baldoví
(perpendicular), no tiene asignada denominación definitiva. Se adjunta plano de situación de la
citada vía.

TERCERO.- Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada “Dones pescadores”.

CUARTO.- Que en la actualidad la vía pública carrer EP Martí Girbés (perpendicular),
no tiene asignada denominación definitiva. Se adjunta plano de situación de la citada vía.”

3r. La regidora de Patrimoni i Recursos Culturals, mitjançant decret, i a la vista de
l’informe emès per la Secció de Territori del Servici de Societat de la Informació, disposa
continuar les actuacions.

FONAMENTS DE DRET



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 b

X
O

R
 q

Q
K
9
 C

w
7
X
 I

b
H

8
 l
H

w
k 

Q
jr

M
 6

d
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 28/06/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 10

PRIMER. El procediment previst per a la concessió d'honors i distincions, i concretament
la retolació de noves vies públiques, el contempla l'art. 16 del Reglament de concessió d'honors i
distincions aprovat en sessió extraordinària de l'Excm. Ajuntament ple el 20 de desembre de
1984, modificat l'11 de febrer de 1994.

SEGON. La competència per a la denominació de vies públiques correspon a la Junta de
Govern Local per Resolució d’Alcaldia núm. 9, de 20 de juny de 2019.

Per allò que s’hi exposa, i amb previ dictamen de la Comissió Informativa de Benestar i
Drets Socials, Educació, Cultura i Esports, s'eleva a la Junta de Govern Local, la següent

 

ÚNIC. Denominar les següents vies públiques de la ciutat de València amb les llegendes:

EP Vicente Baldoví (perpendicular) com:

“CARRER DELS BARQUERS NELO I BLAIO”

EP Martí Girbés (perpendicular) com:

“CARRER DE LES DONES PESCADORES”

7 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-02000-2022-000130-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
SERVICI DE RECURSOS CULTURALS. Proposa denominar dos vies públiques com "carrer
de Carmen Alborch" (ministra i referent feminista) i "carrer de Francisco Largo Caballero"
(president del Consell de Ministres de la II República i secretari general de la UGT)

DEBAT

El debat dels punts dos, tres, quatre, cinc, sis i set es tracten de manera conjunta, segons
planteja la Presidenta.

VOTACIÓ

La Comissió, per majoria de huit vots a favor de: Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere
Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company (Compromís), Pilar Bernabé García
(Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista), Marta Torrado de Castro (Popular), Julia
Climent Monzó (Popular) i Amparo Picó Peris (Ciudadanos), i una abstenció de José Gosalbez
Paya (Vox), ha aprovat elevar a la Junta de Govern Local el següent acord, respecte a denominar
via pública com "carrer de Carmen Alborch" (ministra i referent feminista):

La Comissió, per majoria de cinc vots a favor de: Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Pere
Fuset i Tortosa (Compromís), Glòria Tello Company (Compromís), Pilar Bernabé García
(Socialista), Maite Ibáñez Giménez (Socialista), i quatre vots en contra de Marta Torrado de
Castro (Popular), Julia Climent Monzó (Popular) , Amparo Picó Peris (Ciudadanos) i José
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Gosalbez Paya (Vox), ha aprovat elevar a la Junta de Govern Local el següent acord, respecte a
denominar via pública com "carrer de Francisco Largo Caballero" (president del Consell de
Ministres de la II República i secretari general de la UGT):

ACORD 

"De conformitat amb allò que disposen els  articles 172 i 175 del Reglament d'organització,
funcionament i règim jurídic de les entitats locals, aprovat per Reial decret 2568/1986, de 28 de
novembre, s'emet el següent informe:

FETS

1r. Pel Regidor d’Informació i Defensa de la Ciutadania, Sr. Borja Jesús Sanjuan Roca, en
representació del grup socialista municipal es sol·licita que dos carrers es denominen amb els
noms de dos grans referents amb els quals honrar la memòria dels qui lluitaren per la democràcia
i la llibertat, l'actual carrer situat al costat de l'IVAM, entre Guillem de Castro i carrer
Beneficència com carrer de Carmen Alborch 1947-2018 (ministra i referent feminista), i la
prolongació del carrer Bailèn, en el tram de l'encreuament amb Doctor Vila Barberá fins a Sant
Vicent Màrtir, com carrer de Francisco Largo Caballero 1869-1946 (president del Consell de
Ministres de la II República i secretari general de la UGT).

Així mateix, s’han incorporat a l’expedient els següents documents:

-. Escrit presentat per l'associació veïnal de Patraix en data 1 de febrer de 2019, en el que
sol·liciten donar el nom d'un carrer, avinguda o jardí a la Sra. Alborch, com a reconeixement per
la seua lluita per la igualtat, segons l’acord de la junta directiva d’aquesta associació de data 28
de gener de 2019.

-. Nota interior de la Regidora de Relacions Institucionals, Sra. Sandra Gómez López de
data 23 de octubre de 2020 en la que es sol·licita que un carrer de la ciutat duga el nom de Largo
Caballero.

-. Escrit presentat pel Sr. Santiago Grisolía, President del Consell Valencià de Cultura, en
data 3 de novembre de 2021 en el que es sol·licita que es denomine un carrer de la ciutat amb el
nom de Carmen Alborch.

2n. Amb data 5 de maig de 2022, a instàncies d’este Servici de Recursos Culturals, es va
emetre informe per la Secció de Territori del Servici de Societat de la Informació, en els següents
termes:

“Primero. Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada “CARMEN ALBORCH”. 

Segundo. Se aporta plano de situación (fig.1) del tramo de la vía pública al que se hace
referencia en este expediente.

Tercero. Que actualmente no existe en el callejero de la ciudad ninguna vía pública
denominada “FRANCISCO LARGO CABALLERO”. 
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Cuarto. Se aporta plano de situación (fig.2) del tramo de la vía pública al que se hace
referencia en este expediente.”

3r. La regidora de Patrimoni i Recursos Culturals, mitjançant decret, i a la vista de
l’informe emès per la Secció de Territori del Servici de Societat de la Informació, disposa
continuar les actuacions.

FONAMENTS DE DRET

PRIMER. El procediment previst per a la concessió d'honors i distincions, i concretament
la retolació de noves vies públiques, el contempla l'art. 16 del Reglament de concessió d'honors i
distincions aprovat en sessió extraordinària de l'Excm. Ajuntament ple el 20 de desembre de
1984, modificat l'11 de febrer de 1994.

SEGON. La competència per a la denominació de vies públiques correspon a la Junta de
Govern Local per Resolució d’Alcaldia núm. 9, de 20 de juny de 2019.

Per allò que s’hi exposa, i amb previ dictamen de la Comissió Informativa de Benestar i
Drets Socials, Educació, Cultura i Esports, s'eleva a la Junta de Govern Local, la següent

 

ÚNIC. Denominar les següents vies públiques de la ciutat de València amb les llegendes:

l'actual carrer situat al costat de l'IVAM, entre Guillem de Castro i carrer Beneficència
com:

“CARRER DE CARMEN ALBORCH”

(MINISTRA I REFERENT FEMINISTA)

la prolongació del carrer Bailèn, en el tram de l'encreuament amb Doctor Vila Barberá fins
a Sant Vicent Màrtir com:

“CARRER DE FRANCISCO LARGO CABALLERO”

(PRESIDENT DEL CONSELL DE MINISTRES DE LA II REPÚBLICA I
SECRETARI GENERAL DE LA UGT)

8 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000134-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta conjuntament el Sr. Fernando Giner Grima i el Sr. Francisco Javier
Copovi Carrión, del Grup Municipal Ciutadans, relativa a "Sobre accions amb la Fundació de la
Comunitat Valenciana Solidària del Port de València en el Projecte 'Les Cuines Solidàries'".

MOCIÓ
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"Las Cocinas Solidarias son dos comedores sociales "El Puchero Portuario" y "El Puchero
Orriols", iniciativa promovida por la Fundación y por la empresa Sanlúcar Fruits,S.L. y
gestionada por la Fundación de la Comunidad Valenciana Solidaria del Puerto de Valencia.

El proyecto "las cocinas solidarias" tiene como objetivo contribuir a mejorar la situación de
familias con menores y personas en situación de vulnerabilidad y/o riesgo de exclusión, dando
actualmente apoyo a más de 500 personas cada día.

Por un lado, en sus necesidades alimenticias con la colaboración de numerosas empresas
donantes como son Pollos Planes, Consum, Mercadona, PSC, Platos Tradicionales, Arroz La
Fallera, Ayuda a una Familia, El Pan De Estellés, Mango Amiga, Cárnicas Serrano, KFC y
Neteo, entre otras.

Se ofrece una alimentación nutritiva, un menú diario y variado respetando la diversidad
cultural y con un formato de "comida para llevar", favoreciendo el hábito de comer en el hogar
familiar y eliminando los estigmas.

Las Cocinas Solidarias realiza una gran labor de inclusión y apoyo social y educativo a
estas familias a través de trabajadoras sociales y voluntarios y voluntarias , con programas de
conciliación familiar, seguimiento de sus situación, social, laboral, educativa y familiar,
formación complementaria; charlas y herramientas formativas para ayudar a las personas a
reintegrarse en el mercado laboral, un proyecto de refuerzo escolar propio en la zona de Poblados
Marítimos y en la zona de Orriols junto con la Fundación Iniciativa Social para menores con
necesidad de apoyo pertenecientes a la cocina solidaria y el proyecto Despierta Sonrisas,

Además, de promover y realizar campañas de donación de juguetes y una fiesta en
Navidad para los menores, donación de material escolar, formación en el uso de las nuevas
tecnologías, asesoramiento y ayuda en las solicitudes de las prestaciones sociales y puesta a
disposición de estas familias de terminales para la realización de los trámites online, todo ello en
contacto y sinergia con otras asociaciones como Cáritas, Proyecto Mare, RAIS, Casa Grande,
Valencia Acoge, Altius, Arca en Nazaret y otra ya mencionadas.

Las cocinas solidarias es una iniciativa que apoya a los Objetivos de Desarrollo Sostenible
(ODS, y que surgió en Valencia en 2013 cuando Sanlúcar fundó en Valencia el comedor social
"El Puchero" para ayudar a familias necesitadas con comida, formación y atención social.

En 2018 se abre un segundo comedor social en el distrito Marítimo en colaboración con la
Fundación Coordinadora Solidaria del Puerto de Valencia.

Desde entonces su trabajo se ha ampliado a las distintas necesidades de cada vez más
familias en riesgo de exclusión social y personas mayores y en muchos caso derivadas desde los
Centros Municipales de Servicios Sociales de Nazaret, Cabañal, Malvarrosa y Orriols, donde
realizan fundamentalmente su labor .

Esta gran labor social a más de 500 personas la hacen a través de fondos propios que
aportan la Fundación Coordinadora Solidaria del Puerto de Valencia, la empresa Sanlúcar Fruits
y las colaboraciones de las empresas y donativos particulares.
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Por todo ello proponemos las siguientes propuestas de acuerdo:

1.- Que la concejala de Bienestar y Derechos Sociales y la concejala de Cooperación y
Migración realicen una visita a las Cocinas Solidarias en cualquiera de sus dos locales de Orriols
o el Distrito Marítimo para conocer la labor social que realizan.

2.- Que desde la Concejalía de Bienestar y Derechos Sociales se estudie implementar un
programa de colaboración con las Cocinas Solidarias para impulsar y promover su acción social.

3.- Que se estudie por parte de la Concejalía del Área de Bienestar y derechos sociales que
en la próxima modificación de créditos de los presupuestos de 2022 se incluya una partida
presupuestaria para concederles una subvención nominativa, una vez los técnicos estudien su
viabilidad, para ayudarles en su labor, ya conocida desde los Centros Municipales de Servicios
Sociales, quienes derivan personas en exclusión y necesitadas a éste colectivo". 

DEBAT

El Sr. Copoví explica la moción.

La Sra. Presidenta indica que sense entrar en el fons de si l'entitat fa o no una labor
important, la forma utilitzada ací no és l'adequada, perquè les entitats del tercer sector tenen tota
la capacitat i possibilitat de dirigir-se a l'Ajuntament, sense que vinga ací una moció. No amb
totes estes entitats es pot fer conveni, es reserven a projectes puntuals. Per a la resta hi ha
convocatòries de subvencions perquè puguen realitzar la seua labor. Insistix que hi ha ja
mecanismes per a estes entitats sense que siga l'adequat portar ací una moció.

La Sra. Torrado cree que quizás se deba a falta de conocimiento de cómo funciona la
Administración. Por no rechazar sin más, propone una alternativa por reconocer el trabajo que se
hace por la Fundación de la Comunidad Valenciana Solidaria del Puerto de València e invitarles
a presentarse en las convocatorias, que hay muchas y en alguna seguro que pueden obtener
recursos.

El Sr. Gosálbez dice que la apoyarán, aunque su postura sobre los Objetivos de Desarrollo
Sostenible y Agenda 2030 ya se conoce pero la labor de esta entidad es importante. Aprovecha
para esta moción para poner de manifiesto la falta de compromiso del equipo de gobierno con
otras entidades como el Banco de Alimentos.

El Sr. Copoví comenta que la labor de esta asociación empieza en 2013 y en 2018 abre
comedor en poblados marítimos y nadie del gobierno ha ido a visitarlos en este periodo. Con dos
gobiernos diferentes, ninguno ha tenido la deferencia de visitar a esta entidad.

La Sra. Presidenta matisa que en 2018 amb l'obertura del menjador, ella i la Sra. Consol
Castillo van visitar a l'entitat.

El Sr. Copoví explica que en la vorágine de la burocracia se pierden y se desaniman, al ver
que en las convocatorias que se han presentado no han obtenido subvención. La sorprende tener
que acabar recurriendo a una moción para que se atienda a la labor de esta entidad.
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La Sra. Presidenta indica que el Centre Social de *Orriols està en contacte amb totes les
entitats del tercer sector del seu territori. Posa en valor la política social d'este Ajuntament i de la
Generalitat Valenciana donant compte dels imports destinats a estes polítiques enfocades a
l'apoderament d'estes famílies necessitades i no a accions que obliguen les persones a passar per
entitats que proveïsquen d'aliments a famílies, la qual cosa genera dependència i no és la política
social que ells plantegen.

VOTACIÓ

Se sotmet la Moció a votació i per majoria, s'acorda rebutjar-la per cinc vots en contra de:
Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Luisa Notario Villanueva (Compromís), Glòria Tello
Company (Compromís), Pilar Bernabé García (Socialista) i Maite Ibáñez Giménez (Socialista), i
quatre vots a favor de Amparo Picó Peris (Ciudadanos), Marta Torrado de Castro (Popular), Julia
Climent Monzó (Popular) i José Gosálbez Paya (Vox). 

9 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000134-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta conjuntament el Sr. Fernando Giner Grima i el Sr. Francisco Javier
Copovi Carrión, del Grup Municipal Ciutadans, relativa a "Sobre Emergències Mèdiques
Extrahospitalàries en Pobles de València".

MOCIÓ

"Con el reconocimiento del derecho a la protección de la salud y la creación del Estado
Autonómico, la Constitución establece los fundamentos de la reforma sanitaria. Reconoce el
derecho y encomienda a los poderes públicos la organización y tutela de la salud pública a través
de medidas preventivas y de las prestaciones y servicios necesarios.

La Ley 14/1986, de 25 de abril, General de Sanidad, en desarrollo del mandato
Constitucional, marcó los principios y características generales del Sistema Nacional de la Salud:

• La cobertura universal a toda la población.

• La equidad en el acceso.

• La financiación pública.

Entre otros principios.

Los principios generales la ley General de la Sanidad, y posteriormente la Ley 16/2003, de
Cohesión y Calidad del Sistema Nacional de Salud, establecen como objetivo el acceso a las
prestaciones sanitarias en condiciones de igualdad efectiva, así como la orientación de la política
de salud a la superación de los desequilibrios territoriales y sociales.

La equidad en el acceso al sistema sanitario implica la posibilidad de acceder al mismo
servicio para igual necesidad, para ello es necesario la equidad en los recursos y la equidad
financiera, es decir alcanzar la equidad estructural mínima suficiente.
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La atención a una emergencia médica extrahospitalaria tiene como objetivo evitar la
muerte y/o disminuir las posibles secuelas.

En la emergencia ha de primar la llegada rápida al lugar del incidente, con los recursos más
adecuados disponibles, así como la capacidad para discernir la evolución prevista de los
pacientes en los próximos minutos y la atención extrahospitalaria con la aplicación de los
primeros tratamientos críticos (desfibrilación, fibrinólisis...) en los pacientes por traumatismos
(especialmente derivados de accidentes de tráfico) o con cardiopatía isquémica, así como por la
mayor o menor incidencia de secuelas tanto en estos pacientes como en los afectados por un
ictus.

Los SEMs deben asegurar en todo momento a la población que demanda sus servicios una
respuesta apropiada, eficiente y de calidad con el objetivo de reducir la mortalidad y la
morbilidad de la persona que sufre una emergencia médica, a través de Unidades móviles de
Soporte Vital Avanzado (Ambulancias clase C, SVA) que prestan asistencia sanitaria en las
situaciones de urgencia y emergencia con la capacidad de proporcionar un Soporte Vital
Avanzado (en especial cardio-circulatorio y traumatológico) o Unidades de Soporte Vital Básico
(Ambulancias clase B2, SVB): prestan su servicio en situaciones de urgencia que requieren
atención sanitaria inmediata con posible traslado de los pacientes al hospital de referencia más
próximo.

Por cada minuto que se retrase la desfibrilación las posibilidades de supervivencia
disminuyen hasta un 10%, existe también una relación entre el tiempo transcurrido y la eficacia
clínica de la terapia de reperfusión, por lo que la minimización del tiempo constituye una
prioridad, la asistencia prehospitalaria al trauma grave es clave, ya que algo más del 50% de los
fallecimientos se producen en la primera hora, donde los equipos de emergencias son los
protagonistas.

El elemento más determinante de la eficacia en estos servicios es la rapidez en la atención
ante las emergencias médicas como síndrome coronario agudo, parada cardiaca, respiratoria,
Ictus, trauma grave, politraumatismos etc., siendo la respuesta ideal entre 8 y 9 minutos, para los
equipos de ámbito urbano en la Comunidad Valenciana el Tiempo Medio de Respuesta en el
ámbito urbano se sitúa entre 7 y 12 minutos , pero en el ámbito rural puede llegar a más de 37
minutos.

Actualmente tenemos pueblos de Valencia que están dentro de esa ratio de de TMR del
ámbito rural y fuera del rango de TMR eficaz de 7 a 12 minutos como es el caso de el Palmar y el
Perellonet, aumentando ese tiempo considerablemente en periodo estival y vacacional afectando
muy negativamente en la efectividad de la atención de las emergencias médicas
extrahospitalarias.

En el caso de estos dos pueblos de Valencia solo cuentan con ambulancias SVA y SVB de
la Cruz Roja en temporada estival merced al contrato de servicio de salvamento y socorrismo del
Ayuntamiento de Valencia para la asistencia de las Postas sanitarias en las playas del Sur y que
según el pliego de contratación "su uso será exclusivo para el servicio de salvamento y
socorrismo de las playas" y con horario de servicio de 10 a 19.30.
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Además la población estacional de esta zona ve aumentada su población en época estival.
De unos dos 2237 habitantes empadronados a más de 18000 habitantes, lo que evidentemente
complica mucho los objetivos de los SEMs y dificulta los principios básicos de la sanidad de
equidad en el acceso y cobertura universal a toda la población., eficiencia y respuesta rápida de
las emergencias sanitarias extrahospitalarias.

Los SEMs en la Comunidad Valenciana son competencia de la Generalitat Valenciana y
están coordinados por la Agencia de Seguridad y Emergencias a través del CICU o Centro de
Coordinación de Emergencias de la Generalitat Valenciana CEE-GV , dependiente de la
Consellería de Justicia y Conselleria de Sanidad Universal.

Es competencia del Ayuntamiento de Valencia mantener un adecuado nivel de salud en
Valencia, a través de diferentes acciones y programas. Todas estas actividades tienen tres
estrategias en común: la promoción y la protección de la salud, y la prevención de la enfermedad.

El desconocimiento puede ser un atenuante de nuestra responsabilidad ante determinadas
deficiencias, pero tener conocimiento de las deficiencias y no actuar multiplica exponencialmente
nuestra responsabilidad ante situaciones muy graves como la muerte de una persona por la
tardanza en la atención extrahospitalaria a una emergencia médica.

Por todo ello, planteamos la siguiente propuesta de acuerdo:

1.- Que se tomen las medidas necesarias y al mayor brevedad posible por parte del
Ayuntamiento de Valencia para exigir a la Agencia de Seguridad y Emergencias de la Generalitat
Valenciana la cobertura universal a toda la población de la ciudad de Valencia y garantizar los
servicios de emergencias médicas extrahospitalarias dentro de las recomendaciones y tiempos de
respuesta adecuados tal como se cumplen en cualquier otra zona de nuestra ciudad , con el
establecimiento de una ambulancia tipo C SVA ( Servicio Vital Avanzado) con base fija en El
Palmar , y una ambulancia tipo C SVA con base fija en el Perellonet, y de esta manera eliminar
la discriminación sanitaria de los vecinos del Palmar y El Perellonet, especialmente en periodos
de afluencia y concentración de la población en estos pueblos de Valencia". 

DEBAT

El Sr. Copoví explica la moción.

La Sra. Bernabé da cuenta de la respuesta del Concejal Delegado de Sanidad y Consumo,
el Sr. Emiliano García, para rechazar la moción, porque ya en anteriores ocasiones se ha tratado
el tema y es competencia de la Generalitat Valenciana. Desde el servicio ya se les informó que se
ha dirigido a la Consellería un escrito para que se adopten las medidas que correspondan estando
a la espera de la contestación. Por tanto, el trabajo ya está hecho.

La Sra. Torrado apoyarán la moción porque todo lo que ha explicado la Sra. Bernabé viene
de un acuerdo que se aprobó por unanimidad en julio de 2021.

El Sr. Gosálbez señala que ellos han presentado alguna iniciativa parecida y lo apoyarán.
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El Sr. Copoví dice que seguimos igual desde el año 2021 a puertas del verano de 2022.

VOTACIÓ 

Se sotmet la Moció a votació i per majoria, s'acorda rebutjar-la per cinc vots en contra de:
Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Luisa Notario Villanueva (Compromís), Glòria Tello
Company (Compromís), Pilar Bernabé García (Socialista) i Maite Ibáñez Giménez (Socialista), i
quatre vots a favor de Amparo Picó Peris (Ciudadanos), Marta Torrado de Castro (Popular), Julia
Climent Monzó (Popular) i José Gosálbez Paya (Vox). 

10 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000138-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans, relativa
a "Sobre integració de València en l'Associació de Municipis Vinculats a la Immediata".

MOCIÓ

"La Asociación de Municipios Vinculados a La Inmediata, la Línea de Defensiva El
Puig-Els Carasols, conocida como Línea de Defensa Inmediata de Valencia situada a unos 12
kilómetros de la capital, se construyó como última protección de la ciudad durante la contienda
civil. La línea empieza en la playa de El Puig y termina en los Carasols en Riba-roja. Su finalidad
es el estudio, protección y rehabilitación de la infraestructura construida en esos años y
protegidos en la Ley de Patrimonio Cultural Valenciano, como trincheras, refugios,

La asociación se puso en marcha a finales de 2016 y se constituyó en 2017 rubricándose el
acta fundacional, hace cinco años. La organización está dedicada a la coordinación
intermunicipal de las actividades ecoturísticas, históricas, culturales, sociales y educativas del
patrimonio arqueológico así como a recuperar la memoria histórica de esa línea defensiva, que
redunda en beneficio turístico de las mismas.

El Puig, Náquera, Moncada, Rafelbunyol, Bétera, San Antonio de Banagéber, La Eliana,
Llíria, Vilamarxant, y Riba-roja son los 10 municipios integrantes del colectivo mientras quedan
por sumarse Paterna, La Pobla de Vallbona y Valencia, para cuya defensa de hizo la línea. La
sede de la organización esta en Riba-Roja mientras la presidencia, que es rotatoria, la ejerce, en
estos momentos, el Ayuntamiento de Vilamarxant, cuyo alcalde es Xavier Jorge.

Los plenos de cada ayuntamiento deben aprobar adherirse a la organización aunque, en sus
estatutos, el artículo 22 de su Régimen de Funcionamiento indica que "la incorporación de
nuevos ayuntamientos u otras entidades, se hará mediante escrito dirigido al presidente, quien
presentará la propuesta a la Asamblea General que deberá adoptar, si procede, el acuerdo de
aceptación, por mayoría simple"

Ciudadanos ha apoyado, desde el inicio de éste colectivo, su constitución y, en sus
diferentes ayuntamientos, cuando se ha debatido la incorporación, ha apoyado sumarse a la
asociación por considerarlo adecuado para fomentar la recuperación de la infraestructura de la
contienda civil, como parte de la historia de cada uno de los municipios y ser un revulsivo de
promoción turística, como así ha sucedido en El Puig, Moncada, Rafelbunyol u otros municipios.
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El Grupo Ciudadanos del Ayuntamiento de Valencia ha presentado, desde hace años
incluso en la anterior legislatura, preguntas al equipo de gobierno, en concreto a la delegada de
Patrimonio Histórico, Gloria Tello, sobre sus intenciones de incorporación forzando incluso la
reunión con los técnicos de la misma para abordarla, como sucedió en julio de 2020.

Desde ese momento, la delegada sigue sin iniciar trámite alguno para integrarse Valencia,
que puede hacerlo aportando el importante vestigio patrimonial, como los refugios rehabilitados
y potenciando el de Massarrojos, por ser el más cercano a las construcciones de la Linea de
Defensa Inmediata.

La concejala y delegada de Patrimonio Histórico nos contestó, en septiembre de 2021, que
"a finales de julio de este año tuvo lugar una reunión entre técnicos de la delegación y de la
asociación" manifestando "la completa disposición de la concejalía para impulsar la adhesión de
Valencia en la asociación haciendo los trámites admistrativos que procedan, que se están
realizando actualmente"

En diciembre del pasado año nos comentó que "el acuerdo plenario para pedir la
integración se llevará a cabo cuando la documentación esté completada, durante los primeros
meses de 2022".

Han transcurrido prácticamente los dos primeros meses de éste año sin que la delegada
haya anunciado o promovido dicha integración a pesar de comunicar a éste grupo la voluntad de
hacerlo y de que se está en ello desde septiembre, es decir desde hace casi seis meses.

Por todo lo expuesto, la concejala que suscribe presentamos las siguientes propuestas de
acuerdo:

Primera: Que la Delegación de Patrimonio Histórico acelere la redacción de la
documentación para la integración del Ayuntamiento de Valencia en la Asociación de la Línea de
Defensa Inmediata.

Segundo: Que la dicha integración se pueda hacer efectiva en el pleno de mayo o junio
vista la predisposición de la delegada de Patrimonio Histórico para integrarnos en respuestas
recibidas a este grupo en varias ocasiones.

Tercero: Que la delegada de Patrimonio Histórico de cuenta de las acciones desarrolladas
para integrarse el consistorio valenciano en la Asociación de la Línea de Defensa Inmediata y la
documentación realizada en la próxima Comisión de Bienestar y Cultura" 

DEBAT

La Sra. Picó explica la moción que presentan ante la incertidumbre y falta de actuación del
gobierno municipal con este tema.

La Sra. Tello indica que no donarà suport a la moció, no perquè no siga d'interés este punt
sinó perquè no pot permetre que el Grup Ciutadans, que ha tingut tota la informació sobre este
tema, marque els temps a la Delegació i al Servei. Ha explicat moltes vegades que encara que
València no tenia estes construccions, es van fer en altres municipis per a protegir la Ciutat, i per
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això és positiu adherir-se, adhesió que requerix elaborar un expedient que estudie els estatuts
d'esta entitat que han de passar pel Ple. Reafirma que es farà, però no en els temps que exigisca
Ciutadans sinó quan el Servici tinga l'expedient clar.

La Sra. Climent no entén la urgència de la moció, sent un tema interessant, per què posar
eixos terminis. Indica que s'abstindran.

La Sra. Picó diu que la urgència ve perquè porten temps sol·licitant i treballant esta adhesió
des de 2021, els regidors estan d'acord, però no es produïx. El juliol de 2021 se'ls va dir que ja va
haver-hi reunió amb gent de l'associació, manifestant plena predisposició municipal a adherir-se.
No tenen cap intenció de marcar prioritats a la Delegació, però creuen que no hi ha avanços des
de fa més d'un any i no veuen resultats, malgrat que es diu que sí.

La Sra. Tello manifesta que li agradaria que conegueren al detall el treball dels funcionaris
del Servici de Patrimoni Històric, treballant fins als diumenges. Encara que es diga que no volen
marcar temps sí que passa perquè s'extrau clarament de la proposta.

VOTACIÓ

Se sotmet la Moció a votació i per majoria, s'acorda rebutjar-la per cinc vots en contra de:
Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Luisa Notario Villanueva (Compromís), Glòria Tello
Company (Compromís), Pilar Bernabé García (Socialista) i Maite Ibáñez Giménez (Socialista),
un vot a favor de Amparo Picó Peris (Ciudadanos), i tres abstencions de Marta Torrado de Castro
(Popular), Julia Climent Monzó (Popular) i José Gosálbez Paya (Vox). 

11 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000138-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta conjuntament el Sr. Fernando Giner Grima i la Sra. María Amparo Picó
Peris, del Grup Municipal Ciutadans, relativa a "Sobre emmagatzematge d'escenaris i/o retaules
on es representen 'Els Miracles' de Sant Vicent Ferrer i ajudes directes per als 'Miracles'".

MOCIÓ

"Las asociaciones constituidas bajo el nombre de Altares de San Vicente Ferrer de
Valencia y otras poblaciones de la provincia, celebran desde hace años una serie de
escenificaciones llamadas "Miracles" del patrón, en unos entarimados en forma de retablos por
grupos de teatro, cuyos componentes son niños.

El Consell de la Generalitat Valenciana declaró el 10 de abril de 2015 dichas
escenificaciones Bien de Interés Cultural (BIC) Inmaterial, cuyo milagro más antiguo
documentado conservado está fechado en 1817 y declamaciones sobre el Patrón del Reino ya se
hacían en 1638. Cabe destacar que el primer Altar se remonta a finales del siglo XV.

Las citadas Asociaciones Vicentinas guardan los elementos muebles donde se escenifican
los "Miracles" en bajos o en almacenes, es decir en espacios donde pueden abonando un alquiler
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mensual suponiendo un coste para sus presupuestos. Consideramos que las instituciones no solo
deben declarar BIC,s sino también apoyar y promocionarlos como es el caso de los "Miracles",
así como dar soporte, protegerles, conservarlos y ayudar a mantenerlos y fomentarlos.

Es por ello, que desde el Grupo Municipal de Ciudadanos planteamos la necesidad de que
esos elementos se guarden en debidas condiciones en almacenes municipales estableciendo un
acuerdo entre las Asociaciones Vicentinas, la Junta Central Vicentina y el Ayuntamiento para
guardarlos y en caso de desperfectos subsanarlos.

Además, cabe recordar que nuestro Grupo Municipal promovió y presentó en esta
Comisión en la sesión del 22 de abril de 2021 una moción bajo el nombre de "Sobre ayudas
directas para la representación de los "Miracles de San Vicent", aprobándose una alternativa
presentada por la Concejala de Patrimonio Histórico, Gloria Tello, quien la presentó en nombre
del Concejal de Cultura Festiva, Carlos Galiana, con las siguientes propuestas:

"1.- Que desde el Ayuntamiento de Valencia se trabaje, tal y como se acordó en la
Asamblea de la Junta Central Vicentina del pasado 4 de marzo, en dotar económicamente, si el
presupuesto municipal lo permite, los premios y la participación en el Concurso de Miracles.

2.- Que desde el Ayuntamiento de Valencia se inste a la Diputación de Valencia, a aprobar
unas ayudas directas y específicas para la representación teatral dels "Miracles de San Vicent",
para que no se queden fuera de estas ayudas ninguno de los altares participantes sitos en
poblaciones de la Provincia de València.

3.- Que desde el Ayuntamiento de Valencia se inste a la Diputación de Valencia, para que
se ofrezca un local que reúna los requisitos necesarios para el adecuado almacenaje y debida
conservación de los escenarios de los Altares Vicentinos sitos en las poblaciones de la provincia
de Valencia".

Igualmente, cabe destacar que los Altares reciben unas ayudas económicas del
Ayuntamiento que la Delegación de Cultura Festiva entrega en concepto de subvención
nominativa a la Junta Central Vicentina y ésta distribuye a las Asociaciones, pero no existe una
ayuda directa para los grupos de teatro de los "Miracles".

Por todo lo expuesto, el portavoz y la concejala que suscribe presentamos las siguientes
propuestas de acuerdo:

Primera: Que la Delegación de Cultura Festiva conceda unas ayudas directas a las
Asociaciones Vicentinas para la representación, promoción y escenificación dels "Miracles",
teniendo en cuenta su declaración de BIC que obliga a las Instituciones a protegerlos,
mantenerlos y fomentarlos.

Segunda: Que las distintas delegaciones con competencia y responsabilidad con almacenes,
como Servicios Centrales Técnicos, estudien la viabilidad de reservar un espacio, que reúna las
condiciones necesarias, para albergar los bienes muebles de los escenarios de los Altares donde
realizan las escenificaciones de sus "Miracles", previo informe de la Delegación de Cultura
Festiva sobre cuantas Asociaciones Vicentinas quieren tener en dependencias municipales dichos
muebles para una mayor, mejor conservación y protección.
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Y, Tercera: Que la Delegada de Patrimonio Histórico o el Delegado de Cultura Festiva den
cuenta del cumplimiento de las propuestas de acuerdo aprobadas en la sesión de esta Comisión
con fecha del 22 de abril de 2021, las cuales se citan en el cuerpo expositivo de esta moción,
dando cuenta de la gestión realizada en relación a dichas propuestas, aportando los documentos,
si los hubiese, de comunicación a la Diputación para adjuntarlos al acta de la sesión". 

DEBAT

La Sra. Picó explica la moción

La Sra. Tello dona compte de la següent explicació que li ha passat el Sr. Carlos Galiana,
regidor delegat de Cultura Festiva, per a rebutjar-la:

"1.- La delegación de cultura festiva ya otorga una subvención anual a la Junta Central
Vicentina y está reparte a cada Altar lo que considera oportuno para todas sus actividades.

No obstante la delegación aumentó esta partida en 2022 en 12.000 € más para los premios
del concurso de milagros y cada uno de los Altares recibió mínimo 500 € solo por participar. Es
voluntad de esta concejalía, siempre dependiendo del presupuesto municipal, mantener dicha
ayuda.

2.- En la actualidad no tenemos constancia de que ningún altar haya solicitado ayuda para
el almacenamiento de sus "bienes muebles" según reza la moción y no vamos a actuar de oficio
metiéndonos en gestionar unos bienes que son privados.

3. Como ya he dicho en el punto 1 este año se aumentó la partida en 12.000€ para
dedicarlos al concurso. Lo que haya o no haya hecho la Diputación lo puede consultar en la
propia diputación con sus representantes allí".

La Sra. Climent explica que han hablado con ellos, estaban satisfechos por el incremento
de la subvención directa que reciben, pero quiere que le aclaren si las directas a los altares serán
en detrimento de la global que recibe la Junta. Sí que hay necesidad de buscar solución a lo
planteado en el punto primero.

La Sra. Picó señala que es nuevo caso de falta de voluntad del equipo de gobierno que no
se reúne con la Junta para atender sus necesidades. Hay problema con los altares que son BIC y
que la ley exige su protección, con independencia del aumento de las partidas presupuestarias a
subvención directa.

La Sra. Tello no entén ni li agrada que el Grup Ciutadans arribe a conclusions sense dades,
dient que no es reunixen. Insistix que l'increment de la subvenció ha sigut sense detriment de les
altres ajudes. Si són BIC, però són propietat privada, és el propietari l'obligat a complir la llei, no
el delegat de Cultura Festiva. Si no complixen, els instaran des del Servici que corresponga
d'Urbanisme.

El Sr. Fuset diu que la xifra de la subvenció s'ha incrementat com s'ha explicat en diverses
ocasions. El problema d'on guardar els altars s'ha atés en els casos en què han vingut a
plantejar-lo. El que s'està demanant ja es fa.
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VOTACIÓ 

Se sotmet la Moció a votació i per majoria, s'acorda rebutjar-la per cinc vots en contra de:
Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Luisa Notario Villanueva (Compromís), Glòria Tello
Company (Compromís), Pilar Bernabé García (Socialista) i Maite Ibáñez Giménez (Socialista), i
quatre vots a favor de Amparo Picó Peris (Ciudadanos), Marta Torrado de Castro (Popular), Julia
Climent Monzó (Popular) i José Gosálbez Paya (Vox). 

12 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000024-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox, relativa a
"Promoure l'ús segur d'Internet i les Xarxes socials en l'alumnat dels col·legis municipals".

MOCIÓ

"EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hoy en día, son muchos los domicilios que cuentan entre su equipamiento con las de la
tecnología de la información y comunicación, es decir, teléfono, equipamiento informático y
acceso a internet.

La Encuesta sobre Equipamiento y Uso de Tecnologías de Información y Comunicación en
los Hogares, TIC-H 2021 revela los siguientes datos:

• Hogares con conexión de banda ancha 95,9%

• Viviendas con algún tipo de ordenador 83,7%

• Personas que han usado Internet (últimos 3 meses) 93,9%

• Usuarios frecuentes de Internet (al menos una vez por semana en los últimos 3 meses)
85,8%

• Personas que han comprado por Internet (últimos 3 meses) 55,2%

Así pues, es innegable que internet forma parte de nuestras vidas.

El Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE), dependiente del Ministerio de Asuntos
Económicos y Transformación Digital, participó en unas jornadas de ciberseguridad organizadas
por el IES José Ballester Gozalvo, del 3 al 5 de mayo en Valencia, con el stand 'Tu espacio de
ciberseguridad'.

Con esta actividad se pretende acercar la ciberseguridad a todos los visitantes,
enseñándoles a hacer un uso seguro y responsable de la tecnología.

Según la Encuesta sobre Equipamiento y Uso de Tecnologías de Información y
Comunicación en los Hogares en 2021, del INE, el uso de Internet por parte de los menores está
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absolutamente generalizado, y el dato exacto indica que el 95,1% de los menores de entre 10 y 15
años utiliza el ordenador, ascendiendo al 97,5% los menores que usan Internet.

Es decir, prácticamente todos los niños usan el ordenador y navegan por la red.

Este dato nos hace ver una realidad que nos obliga, como administración más cercana al
ciudadano, a fomentar las buenas prácticas de uso, así como concienciar a los menores de los
riesgos que pueden existir al navegar por la Red.

El uso responsable de Internet y de las redes sociales es fundamental en nuestra sociedad, y
si lo es para los adultos, con mayor motivo lo es para los menores, para los niños que se están
formando.

También en esta parte de la formación debemos aspirar a la excelencia.

Por lo expuesto, el GRUPO MUNICIPAL VOX propone a la Comisión Informativa de
Bienestar y Derechos Sociales, Educación, Cultura y Deportes, para su debate y aprobación, si
procede, el siguiente

ACUERDO

ÚNICO: Realizar en los colegios municipales, por personal funcionario cualificado
(Policía Local, Nacional, Guardia Civil, personal del Sertic, psicólogos,...) y previos los
consentimientos precisos de los padres, en caso de ser necesarios, charlas y tertulias de
formación, con el objetivo de enseñarles a realizar un uso seguro y responsable de la tecnología,
de internet y de las redes sociales, concienciándoles de las bondades y beneficios de las mismas,
sin olvidar los riesgos que existen". 

DEBAT

El Sr. Gosálbez explica la moción.

La Sra. Ibáñez explica que se está trabajando en proyectos en esta línea, es una propuesta
muy interesante. Da cuenta del contenido de los proyectos en los que trabajan como el de “juega
limpio”. Como se está trabajando ya en ello lo rechazarán.

VOTACIÓ

Se sotmet la Moció a votació i per majoria, s'acorda rebutjar-la per cinc vots en contra de:
Isabel Lozano Lázaro (Compromís), Luisa Notario Villanueva (Compromís), Glòria Tello
Company (Compromís), Pilar Bernabé García (Socialista) i Maite Ibáñez Giménez (Socialista), i
quatre vots a favor de Amparo Picó Peris (Ciudadanos), Marta Torrado de Castro (Popular), Julia
Climent Monzó (Popular) i José Gosálbez Paya (Vox). 
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13 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000047-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
MOCIÓ que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular, relativa
a "Ajudes Xec Escolar Curs 2022/2023 per a alumnat de 2 a 3 anys".

MOCIÓ

"El pasado mes de noviembre de 2021, el titular de la Conselleria de Educación de la
Generalitat Valenciana, anunció en una comparecencia en Les Corts para explicar el presupuesto
de su departamento, que el próximo curso 2022-2023, todo el alumnado escolarizado en la etapa
de 2-3 años contará con la plaza gratuita en las escuelas infantiles autorizadas, tanto públicas
como privadas, de la Comunitat Valenciana. En consecuencia, con esta actuación, se calcula que
alrededor de 24.000 alumnos de 2-3 años tendrán plaza gratis en esta etapa no obligatoria.

Por otro lado, en el ámbito municipal, la Junta de Gobierno Local del pasado 11 de marzo,
acordó la aprobación de la convocatoria del "Cheque Escolar" para el próximo curso 2022-2023,
cuyas bases se publicaron el 27 de abril en Boletín Oficial de la Provincia de Valencia,
estableciendo un plazo para la presentación de solicitudes desde el 28 de abril hasta el 27 de
mayo.

En este contexto, la Delegación de Educación del Ayuntamiento de Valencia, informó a los
centros educativos que "la Conselleria de Educación no ha publicado oficialmente nada al
respecto de la gratuidad de las plazas escolares de alumnado de 2 a 3 años", indicando que en
cuanto tuvieran noticias al respecto, se les comunicaría a los centros.

Esta circunstancia ha generado incertidumbre, tanto a los centros educativos como a las
familias, sobre posibles situaciones que se pueden generar relativas a la recepción de la ayuda del
cheque escolar por parte del alumnado de 2 a 3 años, durante el mes de julio del próximo año, al
tratarse de una mensualidad que queda fuera del calendario escolar establecido por la Conselleria
de Educación.

Por todo ello, la concejala que suscribe formula, en su nombre y en el del Grupo Municipal
Popular, la siguiente:

PROPUESTA DE ACUERDO

Primero. Que el Ayuntamiento de Valencia, a través de la Concejalía de Educación,
garantice las ayudas a las actividades educativas desarrolladas en las escuelas infantiles o centros
educativos dirigidas a las plazas escolares de alumnado de 2 a 3 años, durante el mes de julio de
2023". 

DEBAT

La Sra. Climent explica la moción.

La Sra. Ibáñez explica que en presupuesto está recogido el mes de julio pero ahora hay que
esperar a que las familias que lo necesiten lo pidan porque igual no todos lo necesitan.
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La Sra. Climent pide que se informe a los centros y familias de los pasos para que la
puedan solicitar y obtener porque no saben si lo han de pedir expresamente de nuevo o si quien
ya lo tiene lo obtiene.

La Sra. Ibáñez indica que está todo en las bases pero se recordará a todos los centros para
que antes del fin del plazo de 27 de mayo lo soliciten. Plantea la siguiente alternativa en el
sentido de la moción: "Desde la concejalía se informará a las familias, aunque ya consta en el
apartado cuarto de las bases, para que aquellas que lo necesiten lo soliciten antes de finalizar el
plazo el día 27 de mayo".

VOTACIÓ

Se sotmet la proposta alternativa a votació i per unanimitat s'acorda aprovar-la, decaient la
moció plantejada inicialment.

ACORD 

“Desde la concejalía se informará a las familias, aunque ya consta en el apartado cuarto de
las bases, para que aquellas que lo necesiten lo soliciten antes de finalizar el plazo el día 27 de
mayo”.

 

Les respostes a les preguntes es remeten per PIAE i se li ha facilitat per escrit als regidors i
regidores que han preguntat i a cada Grup Polític.

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a "Sobre les subvencions nominatives del servici de Cooperació al
desenvolupament i Migració 2022".

PREGUNTA

"En primer lugar queremos desde este grupo felicitar a la Concejalía y al Servicio de
Cooperación al desarrollo y migración por la atención a las personas ucranianas desplazadas a
Valencia como consecuencia de la invasión de Ucrania por parte de Rusia.

Ante la pregunta realizada el pasado mes de Abril sobre la tramitación de las subvenciones
nominativas que constan en los presupuestos municipales 2022 de este servicio, se nos contesta
que debido a la situación de urgencia y emergencia provocada por la crisis ucraniana ha sido
inviable la tramitación y el abono de ninguna de ellas hasta la fecha de la contestación.

Conociendo el buen grado de eficacia del personal adscrito al servicio;
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1. ¿Nos pueden indicar por favor si la situación de inviabilidad de tramitación de las
subvenciones nominativas 2022 es por falta de recursos humanos, dado que el personal adscrito
al servicio han tenido que atender de manera urgente las necesidades de las personas ucranianas?

2. ¿Nos pueden indicar por favor si esta situación es debida a la falta de recursos
económicos de urgencia para atender dicha emergencia?"

RESPOSTA

 Sra. Ibáñez, regidora delegada de cooperación al desenvolupament i migració

"1a: En cuanto a la primera pregunta formulada cabe indicar que tal y como se contestó el
pasado mes de abril no había sido viable la tramitación de subvenciones nominativas que constan
en los presupuestos municipales del año 2022 debido a la situación de urgencia y emergencia
provocada por la gran cantidad de personas ucranianas que llegan a nuestro país procedentes del
conflicto bélico Ucrania – Rusia. Cabe señalar que la falta de personal en el Servicio de
Cooperación al Desarrollo y Migración es evidente habiéndose reiterado en numerosas ocasiones
la citada falta de personal y el nombramiento de vacantes, adscripciones o bajas.

No obstante a día de hoy cabe informar que la subvención nominativa a favor de la
Residencia Religiosa Esclavas de María ha sido tramitada, encontrándose en el Servicio de
Fiscalización, la subvención nominativa para el desarrollo del Convenio entre el Ayuntamiento
de València y la entidad Instituto Social del Trabajo también se encuentra en trámite,
encontrándose en este momento en el Servicio de Normativización Lingüística y para finalizar la
subvención nominativa por importe de 30.000,00 € a favor de la entidad LA COLECTIVA DE
MUJERES REFUGIADAS, EXILIADAS Y MIGRADAS, con para el desarrollo del
“PROGRAMA VALENCIANO DE PROTECCIÓN INTEGRAL Y DE ACOGIDA DE
DEFENSORES Y DEFENSORAS DE DERECHOS HUMANOS” ya ha sido tramitada y
abonada a la citada entidad.

2a: En cuanto a la segunda pregunta formulada cabe señalar que desde el servicio de
Cooperación al Desarrollo y Migración se han solicitado las correspondientes modificaciones
presupuestarias para poder atender a la gran cantidad de personas de origen ucraniano que están
llegando a nuestro país."

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a "Sobre la nova ludopatia: addicció a les criptomonedas".

PREGUNTA

"Queremos reconocer y felicitar al Servicio de adicciones de la Concejalía de Salud por los
programas que desarrolla y el trabajo que realiza, como ya hemos reconocido en diversas
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ocasiones, y en base a ese trabajo de prevención y atención frente a las adicciones, y ante la
nueva ludopatía: adicción a las criptomonedas, que está experimentando un aumento de su
incidencia cada vez más alto y afectando cada vez más a adolescentes:

1. ¿Por favor nos pueden indicar si se está desarrollando o se tiene previsto desarrollar
alguna campaña o programa de prevención e intervención específico para este tipo de adicción a
las criptomonedas para 2022 o 2023?"

RESPOSTA

Sr. García, regidor delegat de salut i consum responsable

"Agradecemos al Concejal D. Javier Copoví Carrión sus palabras doblemente, una por su
reconociendo y felicitación, y otra por su continuo interés y seguimiento de los programas que
realiza el Servicio de Adicciones de la Concejalía de Salud y Consumo.

El complejo mundo de las monedas virtuales o criptomonedas que están presentes en
internet, se basa al igual que los juegos en línea en el “sistema de recompensa variable”. Los
estímulos y alertas permanentes que recibe las personas que invierten en estas monedad hace que
esta práctica tenga capacidad de crear adicción al activar el sistema dopaminérgio,     liberando
dopamina, (como ocurre en todas las adicciones), provocando sensación de placer reproduciendo
intervenciones continuas en torno a las criptomonedas, favoreciendo con el tiempo, la aparición
de dependencia psicológica y todos los efectos perjudiciales que esta comporta.

Esta es una situación todavía incipiente, con poca información técnica, pero que va a más.
A modo global, todo indica que las personas que presentan una conducta adictiva en relación a
las criptomonedas y demandan tratamiento tienen entre 20 a 30 años, estudios universitarios y
pocos conocimientos financieros.

El problema inicial que se plantea es que esta actividad nueva, no es un juego que puede
asemejarse a una ludopatía, es un modo de inversión, “para ganar dinero fácilmente”, pero que
tiene gran difusión y aceptación entre los jóvenes y que para invertir se requieren unos mínimos
conocimientos financieros, que parece ser que los usuarios no tienen.

Desde el Servicio de Adicciones (PMD/UPCCA-València) venimos, desde la aparición de
las monedas virtuales, desarrollando actividades encaminadas a su prevención que se contemplan
dentro de las desarrolladas para la prevención del juego patológico:

-Taller “LUDENS” en todos los Centros Educativos de Valencia (ESO; Bachiller, Ciclos
Formativos) que lo soliciten.

-Análisis estadístico de la situación de la juventud del municipio de València basado en el
Cuestionario que se pasa cada Curso en estos Centros.

-Encuentros con Asociaciones Juveniles que lo demanden.

-Participación en los Estudios e investigaciones que sobre ello a través del convenio con la
Facultad de Psicología de la Universitat de València.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 b

X
O

R
 q

Q
K
9
 C

w
7
X
 I

b
H

8
 l
H

w
k 

Q
jr

M
 6

d
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 28/06/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 29

-Preparación de más actividades que aborden directa o indirectamente el problema como
por ejemplo la Jornada “Salud mental, juego y suicidio” a realizar en octubre de 2022
conjuntamente con la Fundación PATIM."

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal
Ciutadans, relatives a "Sobre el dret de les persones amb discapacitat a l'accessibilitat i plena
inclusió a l'estació d'autobusos de València".

PREGUNTA

"El transporte de viajeros en autobús es una pieza fundamental para el desarrollo de una
movilidad sostenible y para la vertebración la Comunitat Valenciana", expresó el el titular de
Política Territorial del Consell de la Generalitat Valenciana, el 18 de Marzo de 2021, al presentar
la puesta en marcha de un proyecto de remodelación, actualización y reforma de la estación de
autobuses recogen la realidad de un servicio público que debería ser para todos los ciudadanos.

El Ayuntamiento de Valencia viene desarrollando una política de accesibilidad y plena
inclusión en consonancia con la defensa de los derechos de las personas con discapacidad,
defendiendo una ciudad inclusiva y el fomento de la movilidad accesible y sostenible, muy
lentamente pero con buena disposición.

1. ¿Nos pueden indicar por favor si se ha hecho una auditoría o examen de la accesibilidad
y plena inclusión de la estación de autobuses de nuestra ciudad por parte de la concejalía de
Bienestar y derechos sociales?

2. ¿Nos pueden indicar por favor si en base a ese examen se han realizado acciones para
exigir la eliminación de barreras arquitectónicas y de comunicación e información al organismo
responsable de la estación de autobuses de nuestra ciudad en consonancia con la legislación
vigente sobre los derechos de las personas con discapacidad a la inclusión y accesibilidad?"

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"En relació amb les preguntes presentades pel regidor Javier Copoví Carrión del Grup
Municipal Ciutadans a la Comissió de Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura i Esports, a
celebrar en sessió de 19 de maig de 2022, amb l’Assumpte “Sobre el dret de les persones amb
discapacitat a l'accessibilitat i plena inclusió a l'estació d'autobusos de València ”, s’aporten les
respostes següents:

1a: Ens poden indicar per favor si s'ha fet una auditoria o examen de l'accessibilitat i plena
inclusió de l'estació d'autobusos de la nostra ciutat per part de la regidoria de Benestar i drets
socials?
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La Delegació de Serveis Socials no du a terme les auditories d’accessibilitat dels edificis
municipals i l’Ajuntament de València no és competent en els edificis que no formen part del
patrimoni municipal.

2a: Ens poden indicar per favor si sobre la base d'aqueix examen s'han realitzat accions per
a exigir l'eliminació de barreres arquitectòniques i de comunicació i informació a l'organisme
responsable de l'estació d'autobusos de la nostra ciutat d'acord amb la legislació vigent sobre els
drets de les persones amb discapacitat a la inclusió i accessibilitat?

No escau."

17 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000118-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Programa 'Eines' de la Regidoria de Joventut".

PREGUNTA

"1. ¿Qué balance hace del resultado de esta edición del programa Eines?

2. ¿Qué criterios utiliza la concejalía a la hora de decidir que cursos se realizan, plazas,
lugares de celebración y los horarios?

3. ¿Qué coste ha supuesto para la concejalía cada uno de los cursos ofertados en abril y
mayo?"

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada de joventut

"1a: ¿Qué balance hace del resultado de esta edición del programa Eines?

El balance del programa Eines es positivo, mostrando dos aspectos indispensables en la
intervención sociolaboral con jóvenes: por un lado, el dinamismo que obliga a ir adaptándose
constantemente a los cambios de tendencias y demandas, y por otro, la necesidad de ofrecer
formaciones certificadas y realistas respecto al mercado laboral.

2a: ¿Qué criterios utiliza la concejalía a la hora de decidir que cursos se realizan, plazas,
lugares de celebración y los horarios?

Diversos criterios marcan la elección y características de los cursos siendo los más
destacables: 1) Demanda/repercusión 2) Proyección empleabilidad 3) vinculación Plan juventud
4) Diagnosis técnica 5) datos estadísticos

En base a estos criterios se planifica, y se realizará la próxima edición de Eines,
destacándose en todo momento el dinamismo que obliga a continuas adaptaciones.
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3a: ¿Qué coste ha supuesto para la concejalía cada uno de los cursos ofertados en abril y
mayo?

Las tres líneas de eines que se han desarrollado en el segundo trimestre han tenido los
siguientes costes:

TICS…………………………………………….3.040,00 €
Manipulación alimentos…………………………..675,17 €
Impresión 3D……………………………………2.025,00 €"

18 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000118-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Oficina de no discriminació i delictes d'odi".

PREGUNTA

"El pasado mes de enero, la concejala de Igualdad anunció en los medios de comunicación
que a se abriría durante el mes de marzo. 

1. ¿Cuándo se abrirá la Oficina de No Discriminación y Delitos de Odio? 

2. ¿Cuál es la razón para el retraso?

3. ¿Qué personal formará parte de la oficina? Indique si ya está seleccionado, y en caso
negativo indique la razón para no haberlo hecho.

4. ¿Con qué presupuesto de funcionamiento va a contar la Oficina?"

RESPOSTA

Sra. Beamud, regidora delegada d’igualtat i politiques de génene i LGTBI

"En relació amb la pregunta formulada a la Comissió Informativa de Benestar i Drets
Socials, Educació, Cultura i Esports per la regidora Rocio Gil Uncio, en el seu nom i el del Grup
Municipal Ciutadans, respecte de l’oficina de no discriminació i delictes d’odi, s'informa:

1a: Quan s'obrirà l'Oficina de No Discriminació i Delictes d'Odi?

Els motius que han ocasionat l’endarreriment de l’apertura son aliens a este Servici. En tot
cas s’ha concedit una prorroga en el lliurament de l’obra fins al dia 18 de junio de 2022.

2a: Quina és la raó per al retard?

La demanda de pròrroga es justifica per part de l’empresa licitadora en base a:

1.- L'estat de deteriorament generalitzat del baix extremant la cura a les demolicions
d'altell.
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2.- Incidència en els treballs de les baixes produïdes per la Covid – 19 tant a constructora
principal com a industrials.

3.- Nou pla de treballs per torns dels industrials per no coincidir en una superfície de
treball xicoteta en observança de les mesures preventives per la Covid – 19.

4.- La situació de retards generalitzada en els subministraments d'alguns materials a causa
del desproveïment del mercat per causa de la pandèmia de Covid-19.

5.- Les pròpies necessitats del local obligant a una constant reforma del projectat de segons
quines partides incidint les unes en les altres.

3a: Quin personal formarà part de l'oficina? Indique si ja està seleccionat, i en cas negatiu
indique la raó per a no haver-ho fet.

L’equip humà de l’ONDIS estarà conformat per dues Treballadores Socials, Una TAG i el
suport del Cap de Servici d’Inclusió Social i Convivència. Ara per ara comptem amb una TS i
està en procés la incorporació de la segona TS. La resta del personal està reclamada en temps i
forma.

4a:  Amb quin pressupost de funcionament comptarà l'Oficina?

L’ONDIS és un Servici municipal que desenvolupa gran part de les accions del Pla
COMVA contra la discriminació i l’odi."

19 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenten conjuntament el Sr. Francisco Javier Copovi Carrión i el Sr.
Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a "Sobre Manifestació d'Interés
per a l'obtenció de fons Next Generation-EU per a la realització de projectes pilot innovadors
per al desenvolupament d'itineraris d'inclusió social i la seua avaluació".

PREGUNTA

"El pasado 21 de diciembre de 2021, el mismo Ministerio abrió una Manifestación de
Interés relativa a proyectos piloto innovadores para el desarrollo de itinerarios de inclusión social
y su evaluación. Dicha convocatoria finalizó el 20 de enero de 2022.

Por todo lo expuesto, los concejales que suscriben formulan las siguientes

1. ¿Qué Manifestación de Interés ha presentado el Ayuntamiento de Valencia al
llamamiento del 21 de diciembre de 2021 realizado por el Ministerio de Inclusión, Seguridad
Social y Migraciones para la realización de proyectos piloto innovadores relativa a proyectos
piloto innovadores para el desarrollo de itinerarios de inclusión social y su evaluación? Indique la
tipología y el ámbito de actuación del proyecto presentado.
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1. En caso de no haber entregado ninguna manifestación de interés ¿Cree el equipo de
gobierno del Ayuntamiento de Valencia que la ciudad de Valencia no necesita las ayudas del
Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones la inclusión social?"

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a: Quina Manifestació d'Interés ha presentat l'Ajuntament de València a la crida del 21
de desembre de 2021 realitzat pel Ministeri d'Inclusió, Seguretat Social i Migracions per a la
realització de projectes pilot innovadors relativa a projectes pilot innovadors per al
desenvolupament d'itineraris d'inclusió social i la seua avaluació? Indique la tipologia i l'àmbit
d'actuació del projecte presentat.

La Delegació de Serveis Socials, a través del Servei de Benestar Social i Integració ja està
involucrat en un programa d'envergadura de la Vicepresidència i Conselleria d'Igualtat i
Polítiques Inclusives relacionat amb el desenvolupament d'Itineraris d'inclusió social per a
persones beneficiàries de Renda Valenciana d'Inclusió i altres persones en situació de risc o
exclusió social.

En este sentit, d'acord amb informe de la Directora General d'Acció Comunitària i Barris
Inclusius de la Vicepresidència i Conselleria d'Igualtat i Polítiques Inclusives de la Comunitat
Valenciana, de conformitat amb la Llei 8/2021 de Pressupostos de la Generalitat per a l'exercici
2022, l'Ajuntament de València figura en l'annex de la línia nominativa T11310000 -Atenció
primària de caràcter bàsic- Serveis Socials com a beneficiari d'aquesta, per un import total de
2.291.250€ en concepte de Programa d'implementació d'inclusió social degudament reconegudes
de l'exercici 2022, corresponent 1.833.000€ per a la contractació d'un mínim de 52 professionals,
i 458.250 € per a altres despeses durant l'anualitat 2022.

Esta iniciativa es denomina Programa d'Implementació d'Itineraris d'Inserció Social.

Esta subvenció de la Generalitat està en l'actualitat en tràmits per a la seua formalització
mitjançant una addenda al Contracte Programa 2021-2024. Els professionals a contractar per part
de l'Ajuntament de València seran 26 Treballadors Socials i 26 Tècnics d'Integració Social,
estimant-se que l'any 2022 prestaran serveis durant 7 mesos (des de juny de 2022), per la qual
cosa s'infereix que el finançament de la Generalitat respecte als seus costos de retribucions i
seguretat social serà d'1.069.250€ l'any 2022.

L'Ajuntament de València ja ha iniciat el procés de selecció per a la contractació d'este
personal.

És per tot això, que la Delegació de Serveis Socials no va presentar Manifestació d'Interés
en la crida del Ministeri d'Inclusió, Seguretat Social i Migracions.

2a: En cas de no haver entregat cap manifestació d'interés, Creu l'equip de govern de
l'Ajuntament de València que la ciutat de València no necessita les ajudes del Ministeri
d'Inclusió, Seguretat Social i Migracions la inclusió social?



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 b

X
O

R
 q

Q
K
9
 C

w
7
X
 I

b
H

8
 l
H

w
k 

Q
jr

M
 6

d
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 28/06/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 34

Aquesta pregunta ja ha sigut contestada en l’anterior resposta."

20 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000116-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenten conjuntament el Sr. Fernando Giner Grima i el Sr. Francisco
Javier Copovi Carrión, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a "Sobre Fons europeus Next
Generation-EU per a la realització de projectes pilot innovadors per al desenvolupament
d'itineraris d'inclusió social i la seua avaluació".

PREGUNTA

"Con el Real Decreto 938/2021 de 26 de octubre, el Ministerio de Inclusión, Seguridad
Social y Migraciones otorgó 20 millones de euros, con cargo a los fondos europeos Next
Generation-EU, a los ayuntamientos de Madrid y Barcelona para el desarrollo de itinerarios de
inclusión social y su evaluación.

Por todo lo expuesto, los concejales que suscriben formulan las siguientes

1. ¿Fue avisado o requerido el Ayuntamiento de Valencia por el Ministerio de Inclusión,
Seguridad Social y Migraciones para entregar proyectos de desarrollo de itinerarios de inclusión
social y su evaluación, subvencionables con cargo a la primera anualidad prevista en el
Presupuesto General del Estado 2021 procedentes de los fondos europeos Next Generation-EU?

1. En caso negativo: ¿Ha presentado alguna queja formal el Ayuntamiento de Valencia
ante el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones por la exclusión de la tercera
capital de España del Real Decreto 938/2021, de 26 de octubre?

1. En caso afirmativo: ¿Qué proyectos presentó el Ayuntamiento de Valencia a las ayudas
del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones para la realización de proyectos
piloto innovadores para el desarrollo de itinerarios de inclusión social y su evaluación, con la
finalidad de contribuir a la promoción de la igualdad, la inclusión social y la lucha contra la
pobreza, tal y como se recoge en el Real Decreto 938/2021, de 26 de octubre?

1. En caso de no haber entregado ningún proyecto ¿Cuál es la razón?"

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a: Va ser avisat o requerit l'Ajuntament de València pel Ministeri d'Inclusió, Seguretat
Social i Migracions per a entregar projectes de desenvolupament d'itineraris d'inclusió social i la
seua avaluació, subvencionables amb càrrec a la primera anualitat prevista en el Pressupost
General de l'Estat 2021 procedents dels fons europeus Next Generation-EU?

El propi Real Decret 938/2021 determina en el seu article 4 les entitats del tercer sector, les
Comunitats, Ciutats Autònomes i Entitats Locals beneficiàries.
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2a: En cas negatiu: Ha presentat alguna queixa formal l'Ajuntament de València davant el
Ministeri d'Inclusió, Seguretat Social i Migracions per l'exclusió de la tercera capital d'Espanya
del Reial decret 938/2021, de 26 d'octubre?

Tal i com hem detallat en la resposta anterior, el Decret determina que poden optar
diferents Comunitats Autònomes, entre les quals figura la Comunitat Valenciana. La Generalitat,
a través de la Vicepresidència i Conselleria d'Igualtat i Polítiques Inclusives, liderarà, a través
d'aquesta Convocatòria de subvencions, projectes pilot destinats al desenvolupament d'itineraris
d'inclusió social i la seua avaluació amb persones beneficiàries de l'Ingrés Mínim Vital i de la
Renda Valenciana d'Inclusió. Pel que està convidant a participar a diferents municipis de la
Comunitat Valenciana entre els quals es troba el municipi de València, que seguirà les
indicacions que sobre aquest tema vaja donant la Direcció General d'Acció Comunitària i Barris
Inclusius de la Vicepresidència i Conselleria d'Igualtat i Polítiques Inclusives.

3a: En cas afirmatiu: Quins projectes va presentar l'Ajuntament de València a les ajudes
del Ministeri d'Inclusió, Seguretat Social i Migracions per a la realització de projectes pilot
innovadors per al desenvolupament d'itineraris d'inclusió social i la seua avaluació, amb la
finalitat de contribuir a la promoció de la igualtat, la inclusió social i la lluita contra la pobresa,
tal com es recull en el Reial decret 938/2021, de 26 d'octubre?

No escau.

4a: En cas de no haver entregat cap projecte Quina és la raó?

No escau."

21 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Cànon/tarifa Copa Davis".

PREGUNTA

"Atendiendo a lo dispuesto en el Acuerdo de la Junta de Gobierno Local de 22 de abril de
2022, es voluntad del Ayuntamiento de València, la Diputación Provincial y la entidad pública
del sector público instrumental de la Generalitat Valenciana Turisme de la Comunitat Valenciana
(“Turisme CV”) presentar candidatura para la designación de València como ciudad anfitriona de
la Davis Cup Final Group Stage para las cinco próximas ediciones que se han de celebrar en
2022, 2023, 2024, 2025 y 2026.

A este respecto, se formulan las siguientes

1. ¿Ha sido presentada formalmente la candidatura a los organizadores del evento? Se
ruega detallen fecha de presentación y si se ha articulado individualmente por el Ayuntamiento o
conjuntamente con la Diputación Provincial y Turisme CV.
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2. ¿Se ha suscrito o se tiene previsto formalizar algún tipo de compromiso o convenio entre
el Ayuntamiento, la Diputación Provincial y Turisme CV tendente a la puesta en marcha de los
mecanismos necesarios presentar la candidatura y/o acoger el evento? Se ruega aporten copia del
acuerdo formalizado, en su caso, o detallen qué compromisos se tiene previsto suscribir y
cuándo.

3. ¿Existe alguna previsión o acuerdo formal o informal relativo al porcentaje de reparto
entre las Administraciones implicadas de la tarifa a abonar a Kosmos (o la sociedad que traiga
causa de ésta en la organización de la Davis Cup Final Group Stage) en caso de ser seleccionada
València, y que asciende a un total de 2.500.000, más IVA? Se ruega detallen el importe de tarifa
a abonar por cada Administración en cada una de las anualidades/ediciones del evento.

4. ¿Se ha llevado a cabo algún tipo de estudio o tienen hecha alguna previsión acerca de los
posibles ingresos que el evento pueda reportar al Ayuntamiento en concepto de retorno
publicitario -sin perjuicio de su determinación a posteriori en el instrumento jurídico
correspondiente, como se señala en el Acuerdo de la Junta de Gobierno Local de 22 de abril de
2022-?

5. ¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la concejala de Deportes desde que el mediante el
Acuerdo de la Junta de Gobierno Local de 22 de abril de 2022 se le facultara para realizar
aquellas que resulten precisas para la presentación de la candidatura de València para su
designación como ciudad anfitriona de la Davis Cup Final Group Stage para las cinco próximas
ediciones?"

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports

"1a: Sí, dicho documento en el que se incorporan las fechas en las que se hizo el envío de
la candidatura conjunta y entidades firmantes, se encuentra en el expediente
E-01903-2022-000115-00 del Servicio de Deportes, al que pueden solicitar acceso nuevamente.

2a: Sí. No se dispone de borrador en este momento de la tramitación.

3a: Se está trabajando en la elaboración de un protocolo entres las tres administraciones
indicadas que intervienen en el evento en el que se fijarán los detalles referidos del mismo.

4a: El impacto del evento se encuentra en el expediente arriba indicado al que pueden
solicitar acceso por visor.

5a: Se está trabajando en la elaboración del protocolo antes descrito y realizando
actividades de nivel técnico de impulso y gestión."
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22 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives als "Danys produïts per l'episodi de pluges torrencials".

PREGUNTA

"Según los datos de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) pasado martes 3 de mayo
fue el día del mes de mayo con mayor precipitación acumulada en la ciudad de València desde
1871.

Por todo lo expuesto, el portavoz que suscribe formula las siguientes preguntas:

¿Qué daños se han detectado en los Centros Municipales de Servicios Sociales sitos por
distintos lugares de la ciudad? Detallen por equipamiento en el caso de haber habido desperfectos
y entada de agua, así como los motivos y trabajos para solventarlos, además del coste económico

¿Qué daños se han detectado en los distintos Centros de Personas Mayores gestionados por
el ayuntamiento de València?, Detallen por equipamiento en el caso de haber habido desperfectos
y entada de agua, así como los motivos y trabajos para solventarlos, además del coste económico.

¿Qué daños se han detectado en los distintos museos gestionados por el ayuntamiento de
València? Detallen por equipamiento en el caso de haber habido desperfectos y entada de agua,
así como los motivos y trabajos para solventarlos, además del coste económico.

¿Qué daños se han detectado en los distintos polideportivos municipales, tanto de gestión
directa como indirecta? Detallen por equipamiento deportivo en el caso de haber habido
desperfectos y entrada de agua, así como los motivos y trabajos para solventarlos, además del
coste coste económico.

¿Qué daños se han detectado en los distintos colegios públicos y centros educativos
gestionados por el ayuntamiento de València?, Detallen por equipamiento en el caso de haber
habido desperfectos y entada de agua, así como los motivos y trabajos para solventarlos, así
como coste económico.

¿Qué medidas va a adoptar el Ayuntamiento para evitar los daños en caso de que se vuelva
a producir un fenómeno de estas características?"

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"¿Qué daños se han detectado en los distintos museos gestionados por el ayuntamiento de
València? Detallen por equipamiento en el caso de haber habido desperfectos y entada de agua,
así como los motivos y trabajos para solventarlos, además del coste económico.
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En el matí del dimecres 4 de maig es va sol·licitar a tots els centres un balanç de danys,
obtenint les dades següents:

- Museu de la ciutat. Goteres en La Serre. Sense afecció a les obres exhibides (d'altra banda
ara protegides pels treballs de climatització de l'edifici).

- Centre Arqueològic de la Almoina. Gotera. Sense afecció a les restes arqueològiques,
L'aparició d'aquesta gotera és deguda a les agulles de l'encofrat de la coberta, insuficientment
segellades en obra. Es va mantindre una reunió amb els Serveis Centrals tècnics i en el matí del
dilluns 9 de maig va quedar resolt, sense cost econòmic.

- Llotja. Placa d'alabastre. Es coordina la Secció Tècnica del Servei de Patrimoni Històric
amb els Serveis Centrals Tècnics per a sanejar l'obertura . S'està pressupostant la reposició.

- Refugi antiaeri de l'Ajuntament. Gotera en escala de baixada. És recurrent en casos de
pluja torrencial i té difícil i costosa solució. Es resol pel servei de neteja. Sense cost econòmic.

- Refugi antiaeri de l'Ajuntament. Entrada a través de les portes. Sense cost econòmic.

- Refugi antiaeri de Massarrojos. Filtració d'aigua a través del terreny, ja que el refugi es va
construir aprofitant una cavitat natural en la roca calcària, despreniment de diverses rajoles de la
volta d'accés. Es posa en coneixement de l'empresa constructora adjudicatària de l'obra per estar
la mateixa en garantia. Sense cost econòmic.

-  Museu de l'Arròs. Gotera que dona a la caixa de l'escala. Sense afecció a peces
exposades. Es resol per empresa de neteja i es posa en coneixement de la Secció Tècnica del
Servei de Patrimoni Històric per a estudiar solucions

¿Qué daños se han detectado en los distintos polideportivos municipales, tanto de gestión
directa como indirecta? Detallen por equipamiento deportivo en el caso de haber habido
desperfectos y entrada de agua, así como los motivos y trabajos para solventarlos, además del
coste coste económico.

¿Qué daños se han detectado en los distintos colegios públicos y centros educativos
gestionados por el ayuntamiento de València?, Detallen por equipamiento en el caso de haber
habido desperfectos y entada de agua, así como los motivos y trabajos para solventarlos, así
como coste económico.

¿Qué medidas va a adoptar el Ayuntamiento para evitar los daños en caso de que se vuelva
a producir un fenómeno de estas características?"

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a: Quins danys s'han detectat en els Centres Municipals de Serveis Socials situats per
diferents llocs de la ciutat? Detallen per equipament en el cas d'haver-hi hagut desperfectes i
entada d'aigua, així com els motius i treballs per a solucionar-los, a més del cost econòmic.
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Aquesta pregunta ja ha sigut contestada al seu Grup Municipal en la Comissió de Gestió de
Recursos, Administració Electrónica, Personal i Control Administratiu del passat 18 de maig de
2022."

RESPOSTA

 Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports i d’envelliment actiu

"RESPUESTA ENVEJECIMIENTO ACTIVO:

El presente informe se refiere a los Centros Municipales de Actividades para Personas
Mayores (CMAPM) y los Centros de Día Municipales para Personas Mayores Dependientes
(CDMPMD) competencia de la Concejalía de Envejecimiento Activo, que se vieron afectados
por las inundaciones por lluvias los días 2, 3 y 4 de mayo de 2022.

El volumen de agua inutilizó determinadas infraestructuras de uso lo que conllevó que 3
centros suspendieran la atención y que permanecieran cerrados el 4 de mayo de 2022,
reanudándose los servicios el 5 de mayo de 2022, una vez recogida el agua, ventilados los
espacios y subsanadas las averías:

Centro de Día para Personas Enfermas de Alzheimer Nou Benicalap.
Centro de Día Municipal para Personas Mayores Dependientes La Puríssima.
Centro Municipal de Actividades para Personas Mayores Sant Isidre.

Sólo ha habido desperfectos importantes en el Centro de Día Municipal para Personas
Mayores Dependientes La Puríssima, que se llenó de agua el foso del ascensor y hubo que
sustituir varias piezas en este ascensor y el refrigerador del mismo centro, a la espera de
determinar la cobertura del riesgo con el seguro.

En los demás centros no ha habido daños importantes en la infraestructuras y mobiliario a
excepción de algunas manchas de humedad que una vez secas, se procederá a su lijado,
impermeabilización y pintura o filtraciones a través de juntas y ventanas.

Todas las incidencias y necesidades de reparación fueron trasladadas al Servicio de
Arquitectura y Servicios Centrales Técnicos, servicio municipal que atiende el mantenimiento y
averías de los centros, a medida que se fueron detectando y comunicando las deficiencias sin que
se disponga de la evaluación del coste de la reparación.

Finalmente para evitar daños en caso de que un fenómeno de estas características en el
futuro se viene avanzando con nuestro protocolo de detección y comunicación por parte de los
centros de mayores, comunicación por parte del Servicio de Envejecimiento Activo al Servicio
de Arquitectura y Servicios Centrales Técnicos y seguimiento de la resolución de obras y averías.
Desde dicho Servicio se deberán valorar las mejoras técnicas a implementar en su caso.

A continuación tienen la relación de CMAPM y CDMPMD afectados por las lluvias e
inundación y alguna información más relevante al respecto:
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21/04/2022 Solicitud de resolución por goteras en medianera (falta de limpieza de canalón azotea)
y daños secundarios en puertas-charcos. Resolución Parcial por el Servicio de
Proyectos Urbanos e inacción absoluta del Servicio Municipal de Mantenimiento.

CMAPM MARCHALENES-(ANTIGUA
ACEITERA)

03/05/2022 A resultas del ítem anterior, ante nuevas lluvias, se realiza solicitud de resolución por
goteras evidenciado por la existencia de charcos en suelo. No articulada solución desde
el    Servicio de Proyectos Urbanos ni del Servicio Municipal de Mantenimiento
Municipal.

 

03/05/2022 Solicitud de arreglo de diferencial cocina y goteras por motivo de las lluvias. A fecha
de hoy, nos comunican que aún no hay respuesta de los técnicos para su resolución.

CDMAPMD ARNICHES.

04/05/2022 Suspensión actividad por motivo inundación foso ascensor- Envío de cuba.
Solucionado por S.C.T. Perjuicio en nevera industrial.

CDMAPMD PURISSIMA

05/05/2022 Solicitud de multigestiones referido a goteras. A fecha de hoy, nos comunican que aún
se ha solucionado por parte de S.C.T.

CDMAPMD TRES FORQUES

04/05/2022 Solicitud resolución goteras en foso. Envío de cuba. Solucionado por S.C.T. CMAPM VIVEROS

04/05/2022 Solicitud resolución goteras en foso. Envío de cuba. Solucionado por S.C.T. CMAPM BEIFARAIG

04/05/2022 Solicitud de resolución goteras.   A fecha de hoy refieren que no ha acudido nadie de
S.C.T. para su resolución.

CMAPM BENIMAMET

04/05/2022 Solicitud de resolución de goteras- envío de cuba. Envío de cuba. Solucionado por
S.C.T.

CMAPM SAN ISIDRO

04/05/2022 Solicitud de resolución de goteras y revisión grietas azotea. En proceso de resolución
por S.C.T.

SEDE DEFENSORA PERSONAS MAYORES

04/05/2022 Solicitud resolución goteras. (Resolución vía Administración de Fincas). CMAPM MARCHALENES

05/05/2022 Solicitud de revisión de goteras en escalera y cafetería. En proceso de resolución por
S.C.T.

CMAPM FUENSANTA.

06/05/2022 Solicitud de desemboce de la azotea. En fase de diagnóstico, por parte de S.C.T. CMAPM VIRGEN DESAMPARADOS

09/05/2022 Solicitud de diagnóstico y resolución del problema de columnas por goteras.
(Resolución vía Administración de Fincas).

CMAPM RUZAFA

12/05/2022 Detección de charcos en el foso-almacén del Edificio de Jubiocio- Nou Benicalap.
Comunicado a Servicios Centrales Técnicos, a la espera de su diagnóstico y secado.

JUBIOCIO. CMAPM NOU BENICALAP

RESPUESTA DEPORTES:

Se está trabajando en la localización de desperfectos, motivos y lugares por los que ha
entrado agua en las Instalaciones, así como los trabajos necesarios de achique de agua para dejar
en condiciones de uso las zonas afectadas, con el fin de subsanar los posibles riesgos para los
usuarios y la recuperación de la actividad normal en dichas zonas en unas condiciones
aceptables.

Dichos trabajos se están realizando mediante las comunicaciones oportunas a la empresa
que realiza el contrato de Conservación y Mantenimiento de los Edificios e Instalaciones que
gestiona la Fundación Deportiva Municipal, así como con los medios materiales y humanos de la
propia Fundación Deportiva Municipal, conforme a la relación que a continuación se detalla.
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1.  

1.  

1.  

1.  

1.  

Los trabajos pendientes de ejecución, que también se detallan a continuación,
corresponden a la reposición de elementos que se han deteriorado, aunque en este caso es solo
una estimación que se tendrá que verificar una vez se puedan considerar en su totalidad y con
detalle:

RELACION DE DESPERFECTOS IDENTIFICADOS HASTA EL MOMENTO:

PABELLON FUENTE DE SAN LUIS:

Se han producido las siguientes incidencias:

Filtración de agua sobre zona de gradas por rotura de una bajante.

° Trabajos de reposición de bajantes en zona de gradas: Valoración de los trabajos 400’- €.

Inundación de la planta semisótano por entrar en carga el alcantarillado y salir agua por los
desagües, con afección a pavimentos de salas, carpintería y equipamientos.

° Trabajos de recogida de agua, reposición de elementos deteriorados: Valoración de los
trabajos 40.000’€.

COMPLEJO DEPORTIVO CULTURAL PETXINA

Se han producido las siguientes incidencias:

Inundación de agua en zona de sótano, por entrar en carga el colector y no poder evacuar
las aguas el grupo de bombeo, afectando sobre todo a la zona del aula y los vestuarios
colindantes, así como a los pavimentos, carpinterías, equipamientos e instalaciones. 

° Trabajos de recogida de agua y reposición de elementos e instalaciones deteriorados:
Valoración de los trabajos 35.000’- €.

Inundación de jardín y zonas de paso, por no poder desaguar a la red general, con entrada
de agua a la biblioteca y al vestíbulo del salón de actos, con afectación a pavimentos,
revestimientos de paredes y equipamientos.

° Trabajos de recogida de agua y reposición de elementos deteriorados: Valoración de los
trabajos 18.000’- €.

PABELLON BENICALAP

Se han producido las siguientes incidencias:

Filtración de agua sobre zona de salas y pista por inundación de la cubierta plana no
transitable y su correspondiente desbordamiento, así como la entrada de agua desde la calle
por inundación de la misma por la puerta exterior del cuarto de calderas.
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1.  

1.  

1.  

1.  

° Trabajos de reposición de impermeabilización y falsos techos en salas, recogida de agua,
reposición de pavimentos y equipamiento deteriorado: Valoración de los trabajos 12.000’- €.

PABELLON MALVARROSA

Se han producido las siguientes incidencias:

Filtración de agua sobre zona de gradas por rotura de una bajante y por los cerramientos
laterales, por desbordamiento de las cubiertas planas.

° Trabajos de reposición de bajantes en zona de gradas: Valoración de los trabajos 1.200’-
€.

° Trabajos de recogida de agua: Valoración de los trabajos 800’- €.

POLIDEPORTIVO NAZARET

Se han producido las siguientes incidencias:

Filtración de agua por desbordamiento de canalones en pabellón, pista cubierta, piscina y
frontones, con afectación a pavimentos, revestimientos y equipamientos.

° Trabajos de recogida de agua y reposición de elementos deteriorados: Valoración de los
trabajos 14.000’- €.

Inundación de zonas exteriores, pistas de tenis, piscina descubierta, etc.

° Trabajos de recogida de agua: Valoración de los trabajos 600’- €.

ESTADI DEL TÙRIA, TRAMO III ANTIGUO CAUCE RIO TÙRIA

Se han producido las siguientes incidencias:

Inundación de zonas exteriores, y entrada de agua por el canal de entrada a conserjería y
accesos, con afectación a revestimientos y equipamiento, así como corte general de fluido
eléctrico.

° Trabajos de recogida de agua, reposición de servicio de electricidad y reposición de
elementos deteriorados: Valoración de los trabajos 5.500’- €.

PALAU VELODROMO LLUIS PUIG

Se han producido las siguientes incidencias:

Filtración de agua por inundación de la cubierta plana no transitable y su correspondiente
desbordamiento, así como la entrada de agua desde la calle en diversos puntos.
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1.  

° Trabajos de recogida de agua y reposición de elementos deteriorados: Valoración de los
trabajos 2.000’- €.

POLIDEPORTIVO CABANYAL-CANYAMELAR

Se han producido las siguientes incidencias:

Filtración de agua por desbordamiento de canalones en pabellón y salas, con afectación a
pavimentos, revestimientos y equipamientos.

° Trabajos de recogida de agua y reposición de elementos deteriorados: Valoración de los
trabajos 3.500’- €.

PABELLON FUENSANTA

No se han producido incidencias.

PISCINA EL CARMEN

No se han producido incidencias dignas de mención.

POLIDEPORTIVO BENIMACLET

No se han producido incidencias dignas de mención.

Asciende, por tanto, esta primera estimación de daños a la cantidad de CIENTO TREINTA
Y TRES MIL EUROS, sin incluir el I.V.A."

RESPOSTA

Sr. Galiana, regidor delegat de cultura festiva

"El dia 4 de maig es van detectar filtracions d'aigua en el museu de la Setmana Santa
Marinera, encara que els passos i andes havien sigut apartats en previsió de possibles pluges. Es
va informar Serveis Centrals tècnics que és qui s'encarrega de la reparació i repàs de la coberta
d'este edifici.

Quant al museu del Corpus, l'aigua que va entrar per la pluja només va produir algun toll a
la casa de les Roques i una filtració des de la mitgera de l'edifici confrontant, que ha sigut visitat
hui i el propietari del qual procedirà a arreglar.

El Museu Faller de València també va tindre filtracions per l'estat de la teulada en el qual
ha d'haver-hi algun canaló d'aigua emboçada el que produeix filtracions en l'escala del museu,
situació que també s'ha comunicat a Serveis Centrals Tècnics."

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’educació
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"¿Qué daños se han detectado en los distintos colegios públicos y centros educativos
gestionados por el Ayuntamiento de València? Detallen por equipamiento en el caso de haber
habido desperfectos y entrada de agua, así como los motivos y trabajos para solventarlos, así
como coste económico.

Los colegios públicos notifican las incidencias de mantenimiento, en general, directamente
a Servicios Centrales Técnicos, por lo que en el Servicio de Educación no tenemos registro de
dichas incidencias."

23 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Accessibilitat dels locals de la Banda Municipal en l'avinguda del Cid, lloc d'assaig
i altres".

PREGUNTA

"1. ¿Cuándo se han realizado las obras de mejora de accesibilidad en las dependencias de
la Banda Sinfónica Municipal de la Avenida del Cid dentro del Plan de Accesibilidad y
Supresión de Barreras en Edificios Municipales? Indiquen fechas de ejecución, en qué han
consistido y coste.

2. ¿Para cuándo se ha previsto el regreso de la Banda Sinfónica Municipal de Valencia a
sus dependencias para ensayar en ese sitio y abandonar la sala del Palau de la Música, a donde ha
tenido que trasladarse por la crisis sanitaria y la covid-19?

3. ¿El Departamento de Salud Laboral y Prevención de Riesgos Laborales ha redactado un
estudio sobre las dependencias de la Banda Sinfónica Municipal tras las obras ejecutadas?

4. ¿Qué gastos se han realizado a cargo de la Banda Sinfónica Municipal hasta el día de la
respuesta de los presupuestos de 2022? Indiquen cuáles han sido y finalidad.

5. ¿Se ha organizado el ciclo de conciertos que anualmente tiene lugar en el Jardín del
Turia? Detallen calendario y programación así como si se tiene previsto rendir tributo a algún
músico y/o compositor valenciano."

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿Cuándo se han realizado las obras de mejora de accesibilidad en las dependencias de
la Banda Sinfónica Municipal de la Avenida del Cid dentro del Plan de Accesibilidad y
Supresión de Barreras en Edificios Municipales? Indiquen fechas de ejecución, en qué han
consistido y coste.

No es competencia de esta concejalía, sino de la Delegación de Servicios Centrales
Técnicos.
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2a: ¿Para cuando se ha previsto el regreso de la Banda Sinfo´nica Municipal de Valencia a
sus dependencias para ensayar en ese sitio y abandonar la sala del Palau de la Música, a donde ha
tenido que trasladarse por la crisis sanitaria y la covid-19?

Lo que ha motivado el que se realizasen los ensayos en el la Sala García Navarro del Palau
de la Música ha sido el tener que mantener, debido a las condiciones sanitarias actuales, un
distanciamiento interpersonal de, en un primer momento 3 metros y, actualmente, 1,5 metros,
marcado por el Departamento de Salud Laboral y Prevención Riesgos Laborales del
Ayuntamiento de València, por lo que  las medidas de la sala de ensayos de la sede de la Avenida
del Cid, actualmente son imposibles para albergar a toda la plantilla de la BSMV.

No obstante, y tras quitar de la sala todos los instrumentos de percusión que no se precisan
para los conciertos programados, se está reubicando de nuevo el seating plan de la BSMV,
guardando el distanciamiento interpersonal marcado por el Departamento de Salud Laboral, y se
está a la espera de que dicho departamento visite la sede para dar el visto bueno.

3a: ¿El Departamento de Salud Laboral y Prevención  de Riesgos Laborales ha redactado
un estudio sobre las dependencias de la Banda Sinfónica Municipal tras las obras ejecutadas?

No es competencia de esta concejalía.

4a: ¿Qué gastos se han realizado a cargo de la Banda Sinfónica Municipal hasta el di´a de
la respuesta de los presupuestos de 2022? Indiquen cuáles han sido y finalidad.

Presupuesto definitivo  987.704,68€ 

Ejecución global sin el Palau 34,59% 

Ejecución Capítulo II 48,97% 

Para información más detallada se pueden revisar las correspondientes aplicaciones
presupuestarias.

5a: ¿Se ha organizado el ciclo de conciertos que anualmente tiene lugar en el Jardín del
Turia? Detallen calendario y programación, asi como si se tiene previsto rendir tributo a algún
músico y/o compositor valenciano.

Para el ciclo de conciertos de Jardins del Palau 2022 la Banda Simfònica Municipal de
València (BSMV) ha programado 4 conciertos que se celebrarán los 4 jueves del mes de junio:

2 de junio

Título del concierto:        Essència Llatina

Directora invitada:          Virginia Martínez

9 de junio
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Título del concierto:        Ritmant els Vents

Director titular:                 Rafael Sanz-Espert

16 de junio

Título del concierto:        Clàssics als Jardins

Director titular:                 Rafael Sanz-Espert

23 de junio

Título del concierto:        Obertura a l’Estiu

Directora invitada:          Isabel Rubio

Respecto a rendir tributo a algún compositor valenciano, la BSMV ya ha programó toda
una parte del Concert a la Mare de Déu dedicada al maestro Rafael Talens Pelló en
conmemoración del 10º aniversario de su fallecimiento. Asimismo, la BSMV ha programado
para el concierto del 27 de mayo, en el Teatro Principal, una obra del maestro Vicente Lleó, en
conmemoración del centenario de su fallecimiento."

RESPOSTA

Sra. Notario, titular d'Àrea de govern - Àrea de gestió de recursos

"Les preguntes competència d'aquesta Delegació (PUNTS 1 i 3) no haurien d'haver sigut
formulades a esta Comissió sinó a la Comissió de Gestió de Recursos, pel que suggerim que siga
presentada en aquesta Comissió."

24 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives al "Nomenament de comissionat València Music i estatuts de la Mostra".

PREGUNTA

"La Junta de Gobierno Local en la sesión de julio de 2021 acordó la puesta en marcha del
proceso para modificar estatutos de la Mostra de Cine y de la creación del responsable de
Valencia Music.

Por lo expuesto, formulo la siguientes preguntas:

1. ¿En qué situación se encuentra la modificación de dichos estatutos de la Mostra?

2. ¿ Se ha puesto en marcha el proceso para nombrar a dicho responsable o se ha hecho
alguna gestión para dicho nombramiento? En caso afirmativo, quien se ha encargado de las
gestiones y con quien se ha hablado para desempeñar el cargo."
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RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿En qué situación se encuentra la modificación de dichos estatutos de la Mostra?

Tal y como se recoge en la normativa legal vigente en la materia del REGLAMENTO
ORGÁNICO DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE
VALÈNCIA, en la disposición transitoria  Primera. Adaptación de los organismos autónomos
locales. La regulación de los organismos autónomos contenida en este reglamento se aplicará a
partir del mandato corporativo de 2023

2a: ¿Se ha puesto en marcha el proceso para nombrar a dicho responsable o se ha hecho
alguna gestión para dicho nombramiento? En caso afirmativo, quien se ha encargado de las
gestiones y con quien se ha hablado para desempeñar el cargo.

En el momento en que se produzca el nombramiento oficial de la persona a ocupar el
Comisionado Especial, tendrán toda la información a su disposición."

25 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "L'accés gratuït a l'Exposició del Ninot".

PREGUNTA

"La Junta Central Fallera tiene suscrito convenio con CACSA para el acceso a la
Exposición del Ninot incluyendo sus tarifas además de la entrada gratuita a las comisiones
falleras y colectivos de especial interés social y/o cultural.

Por todo ello, formulamos las siguientes preguntas:

1. ¿Qué documentación deben presentar las comisiones falleras y aquellos colectivos
considerados de especial interés social y cultural y a quién para acceder gratuitamente a la
exposición?

2. ¿Cuáles son los para CACSA y la Junta Central Fallera, como Organismo Autónomo
Municipal, los colectivos considerados de especial interés social y cultural?"

RESPOSTA

Sr. Galiana, regidor delegat de cultura festiva

"1a: Les sol·licituds, tant de les comissions falleres com dels diferents col·lectius, es
presenten normalment, en la Secretaria General de Junta Central Fallera.
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2a: Els col·lectius considerats d'especial interés social i cultural són tots aquells relacionats
amb la infància/adolescència, tercera edat, col·lectius socials més desfavorits i les associacions
sense ànim de lucre o fundacions d'interés social o cultural."

26 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a la "Subvenció nominativa a les germanors i confraries de la Setmana Santa
Marinera".

PREGUNTA

"1. ¿La subvención nominativa que concedía Alcaldía hasta el año 2019 a las hermandades
y cofradías se ha incluido en la subvención nominativa a la Junta Mayor de la Semana Santa
Marinera en los años 2020, 2021 y en este 2022? Si fuera afirmativa la respuesta indiquen que
cantidad se asignó para las hermandades y cofradías cada uno de los citados años y para este año
2022."

RESPOSTA

Sr. Galiana, regidor delegat de cultura festiva

"Efectivament, en el 2019 es va decidir unificar la subvenció de la Junta Major de la
Setmana Santa Marinera en el Servei de Cultura Festiva i, com ja hem contestat en altra ocasió,
l'import de la subvenció s'abona directament a la Junta Major de la Setmana Santa Marinera sent
esta la responsable de la seua assignació entre les confraries en funció de les seues necessitats."

27 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives "Als dos pianos de l'Arxiu Intermedi".

PREGUNTA

"La delegada de Patrimonio Histórico ha afirmado, en los medios de comunicación en
relación a los pianos almacenados en las dependencias del Archivo Intermedio, que “hace meses
se encargó un estudio a una empresa especializada en restauración de pianos y la conclusión es
que no tienen suficiente valor como para restaurarlos y además están tan deteriorados que la
restauración costaría más que comprar pianos nuevos”

Por todo ello, formulamos las siguientes preguntas:

1. ¿Quién y cuándo se encargó un estudio sobre los dos pianos así como que empresa
especializada hizo dicho informe? Aporten dicho documento con sus conclusiones y costes de
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reparación así como porque se ha consentido su almacenamiento desde 2005 y 2006 sin hacer
nada para recuperarlos.

2. ¿Cuántas ocasiones han ido responsables del Palau de la Música a ver los pianos y
quienes han acudido al Archivo Intermedio para ver los instrumentos musicales?

3. ¿Ha ido algún especialista y/o responsable del Conservatorio para determinar si se
pueden reutilizar o la delegada de Acción Cultural tiene conocimiento de dicho informe
anunciado por la delegada de Patrimonio Histórico?. En caso de tenerlo aporten copia."

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"El director del Palau, Vicent Ros junto con el Archivero Documentalista acudieron a
verificar la situación de dos pianos que obran en Archivo Intermedio del Ayuntamiento de
València, sito en la nave propiedad municipal del polígono de Vara de Quart. De dicha visita,
cabe hacer las siguientes consideraciones:

1. Según Jorge Sánchez de Quintanilla, responsable de Archivo Intermedio, no hay
trazabilidad de la llegada de dichos objetos al archivo.

2. Los dos pianos en cuestión son un gran cola marca Bechstein, con número de serie
115467, de aparentemente, principios del siglo XX. El otro piano es un media cola marca Pleyel
con número de serie 69191.

3. Respecto al piano Bechestein cabe mencionar que su estado de conservación es
deficiente.

4. Pudimos observar que ambos pianos estaban envueltos con embalaje de la empresa
Artyclar, contratistas habituales del Ayuntamiento de Valencia. Puestos en contacto con ellos nos
indicaron que recordaban haber sacado un piano de esas características del Museo de la Ciudad.

5. Siguiendo esta indicación, hablamos con la directora del Museo de la Ciudad que nos
indicó que efectivamente en el Museo se depositó durante un tiempo un piano como el
Bechstein.  Fue a parar allí por indicación de Mayrén Beneyto, concejala de Cultura y presidenta
del Palau en aquel momento, y con el objeto de ofrecer conciertos en la sede del Museo. Sin
embargo, el estado de conservación del instrumento era muy deficiente y tras valorar una posible
restauración integral con Clemente Pianos, se desestimó por su elevado coste y se tomó la
decisión de retirarlo del Museo, alrededor del año 2014 ó 2015.   Poniéndonos en contacto con
Javier Clemente, nos indica que efectivamente en el Museo de la Ciudad hubo un piano
Bechstein y que dicho piano pertenece a la Banda Municipal de Valencia.

6. Seguidamente nos ponemos en contaco con Marta Lopez Ricarte, técnico medio de
registro de dicho Museo a quien no le consta la operación del Blechstein pero que sí tiene
registro documental del Pleyel ya que formaba parte de una donación al Ayuntamiento por parte
de Rosa Julia Hernández Montiel. Dicho piano estuvo depositado en el Palacio de Cervelló hasta
2012-13. Javier Clemente también recuerda haberlo visto.
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7. En ambos casos, los pianos carecen de valor económico."

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’educació

"3a: No se ha procedido a la revisión por parte del Conservatorio, ya que la concejala
Gloria Tello informó de que el valor y estado de los pianos no hacía posible su reparación."

28 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Filtracions d'aigua en les dependències de l'Arxiu Intermedi".

PREGUNTA

"1. Las lluvias ocasionadas en los últimos meses han originado filtraciones en las
dependencias del Archivo Intermedio. ¿La delegación de Patrimonio Histórico de cuántas
inundaciones, o entrada de agua, por lluvia en sus dependencias ha tenido conocimiento, cuándo
lo ha sabido y qué acciones ha realizado para evitar más hechos como los descritos?

2. ¿Se han producido daños en documentos o estanterías?"

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: Las lluvias ocasionadas en los últimos meses han originado filtraciones en las
dependencias del Archivo Intermedio. ¿La delegación de Patrimonio Histórico de cuántas
inundaciones, o entrada de agua, por lluvia en sus dependencias ha tenido conocimiento, cuándo
lo ha sabido y qué acciones ha realizado para evitar más hechos como los descritos?

El nombre d'ocasions en què l'arxiu Intermedi ha tingut alguna entrada d'aigua coincideix
amb les ocasions que s'han produït pluges fortes. El procediment que sempre s'ha seguit ha sigut
fer parts a serveis centrals tècnics, ja que ells són els encarregats del manteniment de l'edifici.
S'han fet els corresponents parts als diferents inspectors que hi ha hagut. Ells estudien i posen en
marxa les possibles solucions, per tant traslladen la seua pregunta al servici competent.

2a: ¿Se han producido daños en documentos o estanterías?

No."

29 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Trasllat de l'Arxiu Intermedi o el SIAM".
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PREGUNTA

"1. El Ayuntamiento de València ha anunciado la adquisición del Palacio de Montortal,
sito en la plaza de Tetuán, pero no ha especificado para qué.

2. ¿Se ha hecho algún informe para determinar que dependencia o departamento se
ubicará.

3. ¿Se destinará para ampliar el Palacio de Cervelló?

4. ¿La adquisición del citado palacio se destinará para trasladar el Archivo Intermedio?

5. ¿La adquisición del citado palacio se destinará para trasladar el SIAM?

6. ¿La delegación de Patrimonio Histórico ha iniciado conversaciones con los propietarios
del palacio o tiene constancia de que se haya iniciado? Si no lo hubiese hecho Patrimonio
Histórico indique que delegación ha empezado conversaciones con la propiedad del inmueble."

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"RESPOSTA 1-2-3 i 4

El Servei de Patrimoni Històric i Artístic va traslladar al de Patrimoni Municipal, que és el
competent per a tramitar la compra i venda d'immobles, l'oportunitat d'adquirir aquest immoble
per a ampliar l'arxiu històric o instal·lar part de l'arxiu intermedi.

5a: ¿La adquisición del citado palacio se destinará para trasladar el SIAM?

No és la finalitat que ara es preveu.

6a: ¿La delegación de Patrimonio Histórico ha iniciado conversaciones con los propietarios
del palacio o tiene constancia de que se haya iniciado? Si no lo hubiese hecho Patrimonio
Histórico indique que delegación ha empezado conversaciones con la propiedad del inmueble.

El Servei de Patrimoni Històric i Artístic no va comprar el Palau de Montortal sinó que,
sent coneixedor que s'havia produït una transmissió de la propietat sobre el bé, va sol·licitar de la
Conselleria competent en matèria de Patrimoni Cultural i de totes les parts implicades en la
mateixa (propietari, comprador, notari i registrador), que, de conformitat amb el que es preveu en
la Llei 4/1998, d'11 de juny, del Patrimoni Cultural Valencià, se'ns oferira la possibilitat de
l'exercici del dret de tanteig i/o retracte.

A resultes d'aquest requeriment, es rep escrit de la Direcció General de Patrimoni de 4 de
març de 2022 en el qual se'ns comunica que s'ha requerit a les dues mercantils que han realitzat la
transacció que aporten la documentació necessària per a permetre a l'administració l'exercici del
dret de retracte.
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Aquest escrit, al costat de la resta de l'expedient i descripció de les actuacions, es remet al
Servei de Patrimoni Municipal el 8 de març de 2021, sol·licitant-li que, sent el competent per a la
compra i venda d'immobles, realitze els tràmits oportuns per a exercir el dret de retracte en els
termes previstos en la legislació vigent."

30 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenten conjuntament el Sr. Fernando Giner Grima i la Sra. María Amparo
Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a "Danys produïts en el Palau de la Música
de València per l'episodi de pluges torrencials".

PREGUNTA

"Según los datos de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) pasado martes 3 de mayo
fue el día del mes de mayo con mayor precipitación acumulada en la ciudad de València desde
1871.Ello ha provocado incidencias en el edificio del Palau de la Música.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Qué daños se han detectado en el Palau de la Música de València? Detallen por
equipamiento en el caso de haber habido desperfectos y entada de agua, así como los motivos y
trabajos para solventarlos, además del coste económico.

¿Han afectado a las obras de rehabilitación que se están llevando a cabo?

¿Ha tenido que intervenir la Policía Local?¿Y los bomberos?

¿Qué medidas va a adoptar el Organismo Autónomo Municipal para evitar los daños en
caso de que se vuelva a producir un fenómeno de estas características?"

RESPOSTA

Sra. Tello, Presidenta Palau de la Música

"1a: ¿Qué daños se han detectado en el Palau de la Música de València? Detallen por
equipamiento en el caso de haber habido desperfectos y entrada de agua, así como los motivos y
trabajos para solventarlos, además del coste económico.

En el Palau de la Música  no se ocasionaron desperfectos, tan solo entró agua en:

Conserjería (nivel -1) i por las rampas de acceso al muelle.

En ningún momento fue necesaria la intervención de servicio de Bomberos o Policía, así
como la utilización de equipos de extracción de agua.

2a: ¿Han afectado a las obras de rehabilitación que se están llevando a cabo?

No es competencia de esta concejalía.
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3a: ¿Ha tenido que intervenir la Policía Local?¿Y los bomberos?

No."

31 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000125-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María del Rocío Gil Uncio, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Pla de fites Gai Games".

PREGUNTA

"Mediante Acuerdo de la Junta de Gobierno Local del 30 de diciembre de 2021, el
Ayuntamiento de València aceptó la designación de València como sede de los Gay Games a
celebrar el año 2026 (tras haber sido designada por la Federación de Gay Games el 11 de
noviembre de 2021 en la ciudad de Brighton), y encomendó al Organismo Autónomo Fundación
Deportiva Municipal de València la tramitación de los expedientes que en Derecho proceda para
llevar a cabo los compromisos que de la candidatura se derivan, bajo las directrices de la
concejala del Área de Deportes y actual Presidenta delegada de dicho organismo.

En este contexto, fue suscrito contrato de licencia con la Federación de Gay Games para la
celebración de los XII Gay Games en el año 2026, que obra en el expediente 70002/2022/0049.

Al respecto, y en relación con las obligaciones contraídas en virtud del citado contrato, se
formulan las siguientes

1. ¿Ha sido presentado por parte del Ayuntamiento (a saber si directamente o a través de la
Fundación Deportiva Municipal, según proceda al tenor del contrato suscrito) a la entidad
organizadora de los Gay Games el plan de hitos previsto dentro del plazo de 120 días desde la
firma del contrato? Se ruega confirmen su presentación y fecha de la misma.

2. De no ser así, ¿en qué fecha está prevista su presentación?

3. De haber sido presentado ¿podrían detallar resumidamente el contenido del plan de hitos
o facilitar copia del mismo?"

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports

"1a: ¿Ha sido presentado por parte del Ayuntamiento (a saber si directamente o a través de
la Fundación Deportiva Municipal, según proceda al tenor del contrato suscrito) a la entidad
organizadora de los el plan de hitos previsto dentro Gay Games del plazo de 120 días desde la
firma del contrato? Se ruega confirmen su presentación y fecha de la misma.

El plan de hitos no ha sido presentado todavía.

2a: De no ser así, ¿en qué fecha está prevista su presentación?.
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En junio tendremos la visita del “Board” de la Federación Gay Games y allí se hará la
presentación del mismo.

3a: De haber sido presentado ¿podrían detallar resumidamente el contenido del plan de
hitos o facilitar copia del mismo?.

No aplica."

32 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Implementació del ticketing en museus i monuments".

PREGUNTA

"1. ¿Se han ajustado los detalles de funcionamiento ordinario del sistema de venta ticketing
para venta de entradas en museos y monumentos con el Servicio de Tesorería?

2. ¿Se ha iniciado algún procedimiento para volver a contratar el Servicio de Recogida en
Efectivo de los centros culturales?

3. ¿Se ha iniciado el procedimiento para contratar el mantenimiento del sistema de venta?

4. ¿Cuántas personas de la Sección de Museos y Monumentos se han formado para la venta
on line de entradas, de que museos y cuántas está prevista forma y de que museos? ¿Está previsto
también formar al personal de los museos adscritos a Cultura Festiva?

5. ¿Se ha designado a la persona cualificada administrativo o auxiliar administrativo que se
dedicará a la gestión de la venta on line y sobre las incidencias y de ingresos?"

RESPOSTA

Sr. Galiana, regidor delegat de cultura festiva

"1a:  El ticketing en línia no està implantat encara s'està treballant per a preparar el
programa, configurar el tema de protecció de dades, accessibilitat i funcionament per a
implementar-lo en tots els museus i monuments municipals al mateix temps, tenint en compte
que la casuística és molt dispar en tots ells.

S'ha contactat amb el servei de Tresoreria per a coordinar la seua implantació.

2a: El servei de Cultura Festiva mai ha disposat d'este servei.

3a: En primer lloc estem treballant amb la implementació del sistema, encara que es té
previst este servei per a quan finalment funcione, almenys és el que s'ha comentat en les reunions
de treball celebrades entre el servei de Patrimoni Històric i el de Cultura Festiva.
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4a: El Servei de cultura Festiva-secció Museus està participant en la implementació del
tiketing en línia a través de l'única persona que treballa en l'administració d'este museus.

5a: Només hi ha una persona en administració de museus del Servei de Cultura festiva."

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿Se han ajustado los detalles de funcionamiento ordinario del sistema de venta
ticketing para venta de entradas en museos y monumentos con el Servicio de Tesorería?

Hi ha hagut consultes i s'estan determinant els processos de treball a realitzar.

2a: ¿Se ha iniciado algún procedimiento para volver a contratar el Servicio de Recogida en
Efectivo de los centros culturales?

S'iniciarà quan siga procedent.

3a: ¿Se ha iniciado el procedimiento para contratar el mantenimiento del sistema de venta?

S'està estudiant la solució més adequada.

4a: ¿Cuántas personas de la Sección de Museos y Monumentos se han formado para la
venta on line de entradas, de que museos y cuántas está prevista forma y de que museos? ¿Está
previsto también formar al personal de los museos adscritos a Cultura Festiva?

El procés de venda en línia és automàtic. S'implanta en tots els centres, inclosos els de
Cultura Festiva.

5a: ¿Se ha designado a la persona cualificada administrativo o auxiliar administrativo que
se dedicará a la gestión de la venta on line y sobre las incidencias y de ingresos?

No cal designar a ningú en concret. La secció Administrativa centralitza la tramitació i
resolució d’incidències de totes les seccions, entre elles la de museus."

33 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Itinerari històric encarregat al cronista de la ciutat Vicent Baydal i l'investigador
Rafael Solaz".

PREGUNTA

"La delegación de Patrimonio Histórico adjudicó en diciembre de 2021 al cronista de la
ciudad de Valencia, Vicent Baydal, un cargo honorífico y sin abonos económicos, la realización
de un itinerario histórico de la plaza del Ayuntamiento con una duración de una semana y un
coste económico.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 b

X
O

R
 q

Q
K
9
 C

w
7
X
 I

b
H

8
 l
H

w
k 

Q
jr

M
 6

d
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 28/06/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 56

La concejala que suscribe solicitó a la citada delegación en una pregunta formulada en la
pasada comisión el documento administrativo que amparaba ampliar el plazo de ejecución del
contrato menor adjudicado en diciembre y con duración de una semana pero nada se nos aportó.

Por todo lo expuesto, la concejala que suscribe presenta las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el motivo de no habernos adjuntado documento de ampliación del plazo de
ejecución del contrato menor?

2. ¿La ampliación del encargo fue verbal? ¿Si fuera así quién lo solicitó de la Sección de
Museos y Monumentos más documentación y cuándo? Adjunten documentación que ampara
legalmente la ampliación del plazo, tal como establece la normativa vigente en caso de
prolongarse en el tiempo el tiempo estipulado para el fin encargado.

3. Esta concejala insiste en solicitar en esta comisión se le adjunte copia del documento
elaborado por el cronista de la ciudad, Vicent Baydal, y por el investigador Rafael Solar sobre
Itinerario Histórico a desarrollar en la Plaza del Ayuntamiento para que quede constancia en ésta
comisión y lo hace por segunda vez consecutiva, independientemente de que pida acceso al
mismo.

4. ¿Se va a adjuntar copia a esta concejala y, por tanto a esta comisión para figurar en el
acta, documentos del citado trabajo cuya duración era de una semana y han transcurrido ya cuatro
meses sin tener constancia este grupo de documento administrativo que ampare la ampliación de
la realización y sin saber si existe?"

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿Cuál es el motivo de no habernos adjuntado documento de ampliación del plazo de
ejecución del contrato menor?

Porque no hay ampliación de plazo como tal. Se presenta una propuesta, valida en sí
misma. Se discute y se considera conveniente modificar algunos aspectos. Y es lo que se hace.

2a: ¿La ampliación del encargo fue verbal? ¿Si fuera así quién lo solicitó de la Sección de
Museos y Monumentos más documentación y cuándo? Adjunten documentación que ampara
legalmente la ampliación del plazo, tal como establece la normativa vigente en caso de
prolongarse en el tiempo el tiempo estipulado para el fin encargado.

Teniendo el documento de partida entre manos, el Jefe de Sección de Museos y
Monumentos no consideró necesario solicitar una ampliación de plazo. No se trata de un
proyecto de obra. Es una asistencia técnica para elaborar unos contenidos.

3a: Esta concejala insiste en solicitar en esta comisión se le adjunte copia del documento
elaborado por el cronista de la ciudad, Vicent Baydal, y por el investigador Rafael Solar sobre
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Itinerario Histórico a desarrollar en la Plaza del Ayuntamiento para que quede constancia en ésta
comisión y lo hace por segunda vez consecutiva, independientemente de que pida acceso al
mismo.

[El documento está en el expediente]

4a: ¿Se va a adjuntar copia a esta concejala y, por tanto a esta comisión para figurar en el
acta, documentos del citado trabajo cuya duración era de una semana y han transcurrido ya cuatro
meses sin tener constancia este grupo de documento administrativo que ampare la ampliación de
la realización y sin saber si existe?

[El documento está en el expediente]"

34 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Obres en la muralla musulmana tram Plaça de l'Àngel".

PREGUNTA

"1. ¿Las obras de la muralla musulmana en su tramo de la plaza del Ángel para cuándo está
previsto finalicen?

2. El Ayuntamiento de Valencia ha desestimado la petición de la adjudicataria de las obras
para suspenderlas y presentar un modificado ¿En qué medida afecta esta petición con la
justificación de la empresa a la duración de las obras teniendo en cuenta que afirma un retaso de
casi cuatro meses?

3. ¿Cuáles son las causas de la demora en la ejecución y cumplimiento del plazo
establecido en la adjudicación de las obras y a quien es imputable la demora ? ¿Qué medidas va
adoptar el ayuntamiento ante esta situación?

4. ¿La delegación de Patrimonio Histórico tiene prevista alguna actuación de recuperación
de otras partes de la muralla musulmana visto lo dicho en los medios de comunicación por la
delegada Gloria Tello o han sido meras declaraciones de intenciones?

5. Qué profesionales forman la Dirección Facultativa del Proyecto de Remodelación del
museo histórico? ¿Cuándo se ha hecho el contrato, expediente y cuantía del mismo. ¿Qué
técnicos municipales son los que tienen asignado este proyecto?"

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿Las obras de la muralla musulmana en su tramo de la plaza del Ángel para cuándo
está previsto finalicen?
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A l'empresa constructora se li ha requerit aportació d'un pla de treball actualitzat per a
tramitar la pròrroga i tancar un nou termini de finalització de les obres.

2a: El Ayuntamiento de València ha desestimado la petición de la adjudicataria de las
obras para suspenderlas y presentar un modificado ¿En qué medida afecta esta petición con la
justificación de la empresa a la duración de las obras teniendo en cuenta que afirma un retaso de
casi cuatro meses?

No es cierto lo que ustedes enuncian. L'Ajuntament sí que ha acceptat la modificació
parcial del projecte i la suspensió parcial de les obres, però solament en els àmbits on es
produeixen modificacions.

3a: ¿Cuáles son las causas de la demora en la ejecución y cumplimiento del plazo
establecido en la adjudicación de las obras y a quien es imputable la demora ? ¿Qué medidas va
adoptar el ayuntamiento ante esta situación?

Hi ha dos factors objectius que han pogut justificar part dels retards, com són els canvis en
la tècnica del micropilotatge i el volum de restes arqueològiques trobades, que en superar el
previst comporta més desplaçament de peces, inventariat i catalogació.

4a: ¿La delegación de Patrimonio Histórico tiene prevista alguna actuación de
recuperación de otras partes de la muralla musulmana visto lo dicho en los medios de
comunicación por la delegada Gloria Tello o han sido meras declaraciones de intenciones?

De moment no es pot, mentre no es dispose del sòl, que com s'ha explicat en diverses
ocasions, està en gran part inclòs en unitats d'execució.

5a: Qué profesionales forman la Dirección Facultativa del Proyecto de Remodelación del
museo histórico? ¿Cuándo se ha hecho el contrato, expediente y cuantía del mismo.

El 16 de desembre de 2020 es va adjudicar el contracte a BALANSIYA DOS en
compromís d'UTE, per un import de 83.653,00 € més 17.567,13 €, en concepte d'IVA al 21% , en
total, 101.220,13 €.

L'expedient és el 2002-2020-483."

Són membres de la UTE: 3 persones amb Grau en Fonaments d'Arquitectura i Màster
Universitari en Arquitectura o equivalent, amb experiència en la redacció de projectes i direcció
d'obres d'Excavació, Restauració Arqueològica i Construcció:

- Sr. Julián Esteban

- Elisa Moliner Mª Elisa Moliner Cantos.

- Luis Manuel Almena Gil.

Són a més, membres de l'equip:
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- Francisca Rubio Gómez (Grau en Arqueologia i Màster Universitari en Arqueologia o
equivalent, especialista en arqueologia islàmica i medieval, amb experiència en la redacció de
projectes i direcció obres d'Excavació Arqueològica i Restauració)

- Javier Ara Arrroyo (Grau en Enginyeria en Tecnologies Industrials i Màster Universitari
en Enginyeria Industrial o equivalent, amb experiència en la redacció de projectes i direcció
d'instal·lacions).

-  Vicente Franco Carsí (Grau en Arquitecte Tècnic o Enginyer de l'Edificació o equivalent
amb experiència en obres d'Excavació, Restauració Arqueològica i Construcció).

- Mar Llorens Forcada (Grau en Conservació i Restauració de Béns Culturals i Màster
Universitari en Conservació i Restauració o equivalent, en la direcció i execució d'obres de
Restauració Arqueològica de béns immobles i edificis patrimonials).

¿Qué técnicos municipales son los que tienen asignado este proyecto? La Secció i la del
SIAM."

35 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Obres en el Museu Històric de l'Ajuntament de València".

PREGUNTA

"1. ¿Qué profesionales forman la Dirección Facultativa del Proyecto de Remodelación del
Museo Histórico?

2. ¿Cuándo se ha formalizado el contrato, y de qué tipo es, con dichos profesionales?

3. ¿Nos pueden indicar número de expediente y cuantía del mismo ?

4. ¿Qué técnicos municipales de la delegación de Patrimonio Histórico, u otra delegación,
son los que tienen asignado este proyecto para su supervisión y/o control o coordinación?

5. La delegada de Patrimonio Histórico ha anunciado que la Real Senyera se reubicará en
el Salón de Cristal y los elementos del Rey Jaime I en el Museo de Historia. ¿Para cuándo se
tiene previsto el traslado a dicho espacio municipal y qué medidas de seguridad se han dispuesto
para cuando esté la enseña en el citado salón y para cuándo se ha previsto el desplazamiento al
Museo de Historia de las enseñas del Rey Jaime I?

La delegada de Patrimonio Histórico presentó el inicio de las obras del Museo Histórico
junto con quien se le adjudicó el proyecto de remodelación hace seis años, el diseñador
valenciano y premio nacional de Diseño, Daniel Nebot

6. ¿Nos puede indicar que experiencia tiene el diseñador Daniel Nebot en remodelación de
museos, o realización de nuevos museos, cuya profesionalidad en su especialidad no ponemos en
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tela de juicio, con montajes permanentes antes del presente del Museo Histórico del
Ayuntamiento de València?

7. ¿La delegada va a presentar, a partir de ahora, los trabajos adjudicados a privados, que
han cobrado por su trabajo, sobre dependencias municipales junto con los responsables de las
empresas en ruedas de prensa u otros actos?

8. ¿Qué experiencia tiene en montaje y remodelación de museos la empresa adjudicataria
de las obras? Adjunten, si lo tuviese, proyectos de montaje y remodelación donde ha
intervenido."

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿Qué profesionales forman la Dirección Facultativa del Proyecto de Remodelación del
Museo Histórico?

L'UTE adjudicatària del concurs està composta per: ALEJANDRO MARTÍNEZ FERRER
(arquitecte EXPERIÈNCIA amb més de 15 anys d'experiència) i per ENRIQUE ANDRÉS
CASANY (arquitecte tècnic EXPERIÈNCIA amb més de 15 anys d'experiència).

Forma part de l'equip: LEANDRO FELIU MAQUEDA (enginyer industrial amb 34 anys
d'experiència).

A més, es contractarà la direcció artística de l'execució del projecte museogràfic al
dissenyador Daniel Nebot.

2a: ¿Cuándo se ha formalizado el contrato, y de qué tipo es, con dichos profesionales?

Es va formalitzar el 12 de novembre de 2019 i és un contracte de serveis.

3a: ¿Nos pueden indicar número de expediente y cuantía del mismo?

L'expedient és el número 2001-2019-687. L'import és de 36.290,33 € (IVA inclòs).

4a: ¿Qué técnicos municipales de la delegación de Patrimonio Histórico, u otra delegación,
son los que tienen asignado este proyecto para su supervisión y/o control o coordinación?

La Secció tècnica d'obres i la Secció de Museus i Monuments.

5a: La delegada de Patrimonio Histórico ha anunciado que la Real Senyera se reubicará en
el Salón de Cristal y los elementos del Rey Jaime I en el Museo de Historia. ¿Para cuándo se
tiene previsto el traslado a dicho espacio municipal y qué medidas de seguridad se han dispuesto
para cuando esté la enseña en el citado salón y para cuándo se ha previsto el desplazamiento al
Museo de Historia de las enseñas del Rey Jaime I?

Les obres del museu històric han començat per la sala d'exposicions del primer pis, però la
preparació de les sales del Museu Històric de cara a les obres començarà al juny/juliol. La
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Senyera es traslladarà amb la seua vitrina pel que estarà protegida, i el trasllat, com el de totes les
peces que el requerisquen serà realitzat per empresa especialitzada.

6a: ¿Nos puede indicar que experiencia tiene el diseñador Daniel Nebot en remodelación
de museos, o realización de nuevos museos, cuya profesionalidad en su especialidad no ponemos
en tela de juicio, con montajes permanentes antes del presente del Museo Histórico del
Ayuntamiento de València?

Daniel Nebot té experiència i treballs destacats en muntatge d'exposicions, i aqueixa és la
raó per la qual l'any 2016 va ser convocat per a aportar una proposta, al costat d'altres quatre
dissenyadors.

La seua proposta va ser seleccionada, segons s'explica en l'acta signada el 21 d'agost de
2016, per l'interés del seu plantejament conceptual i de la idea remodelar els espais incorporant al
museu altres espais de la casa consistorial (expedient 2001-2016-546) .

Entre altres, ha realitzat, les següents intervencions:

“DESCONOCIDA, ADMIRABLE”

Disseny expositiu, adequació arquitectònica, gràfica d'exposició, senyalística i intervenció
urbana, direcció de la producció i del muntatge. Mostra recopilatòria de la restauració de 300
obres d'art distribuïdes en 3 seus.

Fundació CV La Luz de las Imágenes. Segorbe, Castelló. ©2001.

Espais expositius: Catedral de Segorbe, Església de San Joaquín i Santa Ana, Església de
San Martín.

“SEMBLANTES DE VIDA”

Disseny expositiu, adequació arquitectònica, gràfica d'exposició, senyalística i intervenció
urbana, direcció de la producció i del muntatge. Mostra recopilatòria de la restauració de 400
obres d'art distribuïdes en 5 edificis monumentals

Fundació CV La Luz de las Imágenes. Orihuela, Alicante. ©2003.

Espais expositius: Catedral de Orihuela, Església de las Santas Justa y Rufina, Palacio
episcopal.

“LOS FRESCOS DE LA CATEDRAL DE VALENCIA”

Disseny expositiu, imatge d'esdeveniment, gràfica d'exposició, direcció de la producció i
del muntatge per a l'exposició.

Conselleria de Cultura, Generalitat Valenciana. València. ©2004.

Espais expositius: Palau del Marqués de la Scala, Sede de la Comunitata Valenciana en la
Comunidad Europea, Bruselas.
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“PAISAJES SAGRADOS”

Disseny expositiu, adequació arquitectònica, gràfica d'exposició, senyalística i intervenció
urbana, direcció de la producció i del muntatge per a l'exposició.

Fundación CV La Luz de las Imágenes. Peñíscola y Traiguera, Castellón. ©2005.

Espais expositius: Església de nuestra Señora del Socorro, Peñíscola.

Casa del Agua, Peñíscola, Muralla, Peñíscola, Santuario de la Virgen de la Salud,
Traiguera.

“LA RESTAURACIÓN DE PATRIMONIO”

Disseny expositiu, imatge d'esdeveniment, gràfica d'exposició, direcció de la producció i
del muntatge per a l'exposició.

Fundación CV La Luz de las Imágenes. Alicante. ©2006.

Espais expositius: Lonja del Pescado, Alicante, pabellón de Castilla y León para la expo
Zaragoza 2008.

“REINVENTADO EL CALZADO”

Disseny expositiu, imatge d'esdeveniment, gràfica d'exposició i direcció de la producció i
del muntatge. Exhibició itinerant que recull el resultat de la singular trobada entre les millors
marques de sabates i els professionals del disseny més prestigiosos d'Espanya. 30 empreses de
calçat i 30 dissenyadors.

FICE, Federación de Industrias del Calzado Español.

Madrid, Sevilla, Barcelona, Toledo, Valencia y Tokyo. ©2007.

“+ Q CALZADO”

Disseny expositiu, imatge d'esdeveniment, gràfica d'exposició i direcció de la producció i
del muntatge. La mostra itinerant ensenyava l'aposta pel disseny i la innovació que la indústria
espanyola del calçat està realitzant i com la tecnologia ha potenciat l'evolució del calçat a través
de tretze empreses capdavanteres en àmbits diversos com la salut, els esports de risc o les
professions exposades a situacions extremes.

FICE, Federación de Industrias del Calzado Español.

Madrid/Logroño/València/Valladolid. © 2008.

“LA CULTURA DE LA PIEDRA”
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Disseny expositiu, imatge d'esdeveniment i gràfica d'exposició. Projecte expositiu per a la
mostra sobre la cultura de la pedra, capacitats i maestria de la indústria del marbre de Macael.

Centro Tecnológico Andaluz de la Piedra. Macael, Almería. ©2008.

“SUMA Y SIGUE DEL DISEÑO VALENCIANO”

Disseny expositiu, gràfica d'exposició, senyalística, direcció de la producció i del
muntatge.Projecte expositiu per a la mostra recopilatòria del disseny valencià que inclou 250
productes i peces gràfiques, produïdes per 130 empreses.

Impiva. València. ©2009.

Espacios expositivos: MUVIM, València, CÍRCULO DE BELLAS ARTES, Madrid.

“LA GLORIA DEL BARROCO”

Disseny expositiu, adequació arquitectònica, imatge d'esdeveniment, gràfica d'exposició,
senyalística i intervenció urbana, direcció de la producció i del muntatge. Mostra recopilatòria de
la restauració de 307 obres d'art distribuïdes en 3 seus. Més l'exposició retrospectiva en el

Almudín de 10 años de la Fundación CV La Luz de las Imágenes.

Fundación CV La Luz de las Imágenes. València. ©2010.

Espais expositius: el Almudín, Església de San Esteban, Església de San Martín, Església
de San Juan de la Cruz.

“RESTAURA CV15. AÑOS RECUPERANDO NUESTRO PATRIMONIO.”

Disseny expositiu, imatge d'esdeveniment, gràfica d'exposició, senyalística, direcció de la
producció i del muntatge. Exposició recopilatòria que combina obres d'art amb abundant material
gràfic mostrant la recuperació del patrimoni històric artístic valencià per part de la Generalitat
Valenciana durant 15 anys.

Conselleria de Cultura, Generalitat Valenciana. València. ©2010.

Espacio expositivo: CENTRE DEL CARME, València.

“PAISAJES TURÍSTICOS VALENCIANOS. VALIOSOS, VALORADOS.”

Disseny expositiu, imatge d'esdeveniment, gràfica d'exposició, direcció de la producció i
del muntatge per a exposició sobre els recursos turístics naturals de la Comunitat Valenciana.

Museo Príncipe Felipe, CAC. València. ©2017.

Espai expositiu: MUSEO DE LAS CIENCIAS PRÍNCIPE FELIPE
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“TESTIMONI GRÀFIC D’UN TERRITORI, SÍMBOL D’UN POBLE”

Disseny expositiu, adequació arquitectònica, imatge d'esdeveniment, gràfica d'exposició,
senyalística i intervenció urbana, direcció de la producció i del muntatge. Estudi i recopilació de
les manifestacions gràfiques de l'homo sapiens en el territori que hui coneixem com a Comunitat
valenciana. Projecte d'investigació i audiovisual

GENERALITAT VALENCIANA. València. ©2019.

Espais expositius: Patio gótico del Palau de la Generalitat, Centre del Carme.

7a: ¿La delegada va a presentar, a partir de ahora, los trabajos adjudicados a privados, que
han cobrado por su trabajo, sobre dependencias municipales junto con los responsables de las
empresas en ruedas de prensa u otros actos?

Si, si jutja que el dissenyador o creador del projecte és la persona adequada per a explicar
el seu contingut.

8a: ¿Qué experiencia tiene en montaje y remodelación de museos la empresa adjudicataria
de las obras? Adjunten, si lo tuviese, proyectos de montaje y remodelación donde ha intervenido.

L'apartat P.2. de l'annex I del plec de clàusules administratives particulars, referent a
l'adscripció de mitjans personals a l'execució del contracte, s'indicava que l'equip havia d'estar
integrat per, entre altres, un professional que acreditara haver executat almenys 3 projectes de
museografia en els últims 5 anys per a coordinar els treballs de muntatge expositiu.

L'empresa FULTON SA va presentar un equip compost per, entre altres persones,
Cristóbal Sanchez Sanchez, que té l'experiència requerida pels plecs."

36 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 13
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Obres i projectes en el Centre Arqueològic de la Almoina".

PREGUNTA

"1. ¿En qué situación se encuentran los proyectos relacionados con el Centro Arqueológico
de La Almoina?

2. ¿Qué gastos tiene previstos la delegación de Patrimonio Histórico en el Centro
Arqueológico de La Almoina en 2022 y qué se ha ejecutado hasta el momento?"

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿En qué situación se encuentran los proyectos relacionados con el Centro
Arqueológico de La Almoina?
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El contrato de elaboración del proyecto de obras se firmó el 24 de marzo de 2022, por lo
que los trabajos están en curso.

El expediente del contrato de ejecución del proyecto museográfico se remitió a
contratación el día 7 de marzo de 2022 para que convocase un procedimiento negociado,
teniendo en cuenta que 4 empresas habían manifestado su intención de presentarse. El día 11 de
abril se recibe un informe indicando que deben realizarse ciertas correcciones.

Al proceder a rectificar el expediente contable, el Servicio de Patrimonio Histórico y
Artístico a propuesta a esta concejalía, que atendiendo a la abrupta subida del precio de los
materiales de fabricación a causa de la guerra de ucrania, es conveniente actualizar los precios de
contrato antes de volver a licitar. Para modificar los precios, es obligatorio convocar un nuevo
concurso (no cabe utilizar el procedimiento negociado), por lo que el Servicio de Patrimonio
Histórico y Artístico están revisando la documentación del expediente para actualizarla y
remitirla de nuevo a contratación.

En cuanto al proyecto de iluminación de la Almoina (sustitución de los halógenos), se está
culminado la documentación para iniciar la tramitación del contrato.

2a: ¿Qué gastos tiene previstos la delegación de Patrimonio Histórico en el Centro
Arqueológico de La Almoina en 2022 y qué se ha ejecutado hasta el momento?

Se va a pagar el contrato de elaboración del proyecto de obras y las catas necesaria para
poder concretar los detalles del proyecto. El precio del contrato de obras será de 31.836,00€, más
6.855,60€, correspondiente al 21% de I.V.A, y el precio de las catas   oscila en torno a 6000
euros."

37 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 14
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Obres executades i previstes en els diferents museus".

PREGUNTA

"1. ¿Qué obras se han desarrollado en los museos y monumentos municipales hasta el día
de la respuesta y qué se prevé hasta final de 2022? Indiquen por cada uno de los museos y gasto
realizado y el previsto."

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿Qué obras se han desarrollado en los museos y monumentos municipales hasta el día
de la respuesta y qué se prevé hasta final de 2022? Indiquen por cada uno de los museos y gasto
realizado y el previsto.
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Obras desarrolladas hasta el momento en los museos y monumentos municipales hasta el
día de la respuesta y que se prevé hasta el final de 2022? Indiquen por cada uno de los museos,
gasto realizado y previsto.

-  Obras de “Restauración del portón principal de las Torres de Serranos.”

PEM 24.300,00€ - Ejecutado, Finalizado 17/12/2021.

- Obras de ‘conservación y acondicionamiento de la envolvente exterior de las casetas
modernistas y tramo de vallado en los Jardines del Real de València’.

PEM 27.263,30 € - Ejecutado, Finalizado 16/12/2021.

- Restauración de la Cruz de término del Camí Vell de Picassent.

Valor estimado del contrato 5.810 € - Ejecutado, Finalizado 28/01/2022.

- Obras de “Excavació, Restauració i posada en valor de la Muralla Islàmica de València.
Tram Plaça de l'Àngel”.

PEM EJECUTADO 1.078.274,18 €

- Obras de rehabilitación de la antigua Casa dels Bous y Edificio anexo Tenyidors para
sede del Museo del Mar.

PEM EJECUTADO 321.800,37 €

- Intervención arqueológica a realizar en la antigua Casa dels Bous y solar anexo Tenydors.

PEM 29.864,30 € - Ejecutado, Finalizado 31/01/2022.

-  Museo de la Ciudad

Proyecto: Instalación del sistema de climatización y alumbrado

Presupuesto: 915.502,05 € + 192.255,43 € ( 21% de I.V.A,)= 1.107.757,48 €

- Museo Histórico de la Casa Consistorial

Proyecto: d’obres de remodelació del Museu Històric Municipal i de condicionament de la
Sala d'Exposicions Municipal.

Presupuesto: 886.450 € + 186.154,50 € ( 21% de I.V.A,)= 1.072.604,50 €

- Centro arqueológico de la almoina:

Elaboración del proyecto de obras de contratación de los servicios de redacción del
proyecto básico, de ejecución y de redacción de estudio de seguridad y salud para la reparacion
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de filtraciones de agua de la cubierta y adecuacion de la instalación de climatización del Centro
Arqueológico de la Almoina.

Presupuesto: 26.889,83 €

PREVISTOS PARA 2022

-  Trabajos de saneamiento y reparación del balcón de la fachada de la Casa Museo Blasco
Ibáñez.

PEM 6.850,00 €

- Mostrador Lonja.

En fase de redacción, Presupuesto estimado 5.000,00€ 

- Restauración Cerrajería Torres Serranos.

En fase de redacción, Presupuesto estimado 3.000,00 €.

(pendiente de autorización por Consellería de Cultura).

-Torres de Quart:

Desglosado:

Renovación Escarpa Torres + desconchado fachada planta baja      

PEM 30.000 € + IVA (pendiente de autorización por Consellería de Cultura).

-  Chimenea Alcoholera Norte

Proyecto: restauración de la Chimenea Alcoholera Norte en el Paseo de la Alameda nº 39

Presupuesto base de licitación: 128.989,99 € + 27.087,90 € ( 21% de I.V.A,)= 156.077,89
€

-  Chimenea Layana

Proyecto: Restauración de la Chimenea Layana en C/Octavi Vicent escultor nº 3

Presupuesto base de licitación: 135.803,16 € + 28.518,66 € ( 21% de I.V.A,)= 164.321,82
€

- Monumento Fuente del Marques de Campo

Proyecto: Restauración de las 5 esculturas de bronce de Mariano Benlliure y los pedestales
y vaso de piedra, que forman parte de la fuente dedicada al Marqués de Campo situada en la
Plaza Cánovas del Castillo de València.
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Presupuesto: 34.950 € + 7.339,50 € ( 21% de I.V.A,)= 42.289,50 €

- Centro arqueológico de la Almoina.

Proyecto: Suministros y de servicios accesorios en ejecución del proyecto para la
remodelación de la museografía del Centro Arqueológico de la Almoina.

Se va a proceder a convocar nuevo concurso con actualización de precios (quedó desierto).

Presupuesto: 158.188 €

Proyecto: Proyecto instalación de iluminación Centro Arqueológico de la Almoina de
València.

Se va a proceder a convocar concurso abierto con publicidad (fase aprobación de proyecto
técnico).

Presupuesto: 780.821,61€ + IVA 21% 163.972,54 € (= 944.794,15 €)."

RESPOSTA

Sr. Galiana, regidor delegat de cultura festiva

"1.-.

1a: Museu Faller : no hi ha previstes obres en 2022

2a: Museu Corpus: en procés de rehabilitació amb una licitació de 228.000 euros. Aquesta
obra l'està supervisant el Servei d'Arquitectura i Serveis Centrals Tècnics.

3a: Museu de la Setmana Santa Marinera, dins del programa EDUSI, s'ha realitzat un
projecte per a la reforma del museu i els edificis annexos per un total de 319.000 euros. Esta obra
ha de començar-se abans de final d'any per a complir amb els objectius de l'esmentat programa
europeu."

38 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 15
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Exposicions i museus".

PREGUNTA

"La delegación de Patrimonio Histórico nos comunicó una previsión de exposiciones en
los museos.

Por todo ello, formulamos las siguientes preguntas:
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1. ¿Qué previsiones de exposiciones en los museos municipales existe en estos momentos
hasta finales de año? Detallen por museo tanto de Cultura como de Cultura Festiva."

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿Qué previsiones de exposiciones en los museos municipales existe en estos
momentos hasta finales de año? Detallen por museo tanto de Cultura como de Cultura Festiva.

Museu de la Ciutat. Si les obres de climatització no pateixen retards, es realitzarà una
mostra sobre Javier Calvo, seguida d'una altra en col·laboració amb la Fundació Xirivella
Soriano.

Casa Museu Benlliure. En breu s'inaugurarà l'exposició «Estampes de la Col·lecció Jurat.
Homenatge a Miguel Ángel Catalá». En l'últim trimestre de l'any se celebrarà «Un art per
descobrir», dins de l'any Mariano Benlliure.

Casa Museu Blasco Ibáñez. Al juny s'inaugurarà «El paraíso de las mujeres», en
col·laboració amb el diari ABC. En l'últim trimestre s'exhibirà una mostra sobre il·lustracions de
Segrelles per a obres de Blasco.

Museu de Ciències Naturals. En maig s'iniciarà l'exhibició de «Corredor de cetaceos del
Mediterraneo», en col·laboració amb la Universitat de València. Li seguiran «El llenguatge
científic de la bellesa» i «Luces y sombras botánicas».

Museu d’Història de València. En el present segueix en exhibició «Habitar l’oblit». Al
juny està previst inaugurar «Afrincados: una odissea moderna». En paral·lel es podrà contemplar
"Retratos Femeninos". En l'Àgora del centre, està previst inaugurar "Paisajes industriales”.

Centre Arqueològic l’Almoina. En el present segueix en exhibició «Renaixer. Darreres
restauracions dels troballes arqueològiques a València». A partir de la tardor és podrà contemplar
una mostra sobre material arquitectònic ornamentat procedent d’excavacions arqueològiques a la
ciutat.

Museu de l’Arròs. Pròximament s’inaugurarà «Vegetació de l’Albufera»."

RESPOSTA

Sr. Galiana, regidor delegat de cultura festiva

"1a: Museu Faller de València: 2 exposicions.

Falles Experimentals, experimentar en les falles, exposició prevista per a finals del mes de
juny. I una altra per a desembre baix el títol Disseny i Innovació en les falles.
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2a: Museu del Corpus: en l'Estació del Nord: Les Roques de València en l'Estació del Nord
en l'hall de l'Estació fins el mes vinent d'agost. A la fi d'any està prevista una exposició temporal,
ja en el museu, de cartells històrics del Corpus de València.

Museu de la Setmana Santa Marinera: exposició temporal fotogràfica proposta i elaborada
per la Junta Major de la Setmana Santa Marinera, duració aproximada dos mesos, després el
concurs de cartells de la Setmana Santa Marinera."

39 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 16
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Visites als refugis municipals".

PREGUNTA

"1. ¿Las obras en el Museo Histórico han obligado a cerrar el refugio del Ayuntamiento de
València y la Sala de Exposiciones? ¿Cuándo se anunció este cierre y desde cuándo se ha
producido?

2. ¿La empresa gestora de las visitas a los espacios museísticos tiene estipulado en el
pliego de condiciones que puede bloquear o cerrar determinados días u horas a la semana?

3. ¿Qué personal del Ayuntamiento de València atiende las visitas al refugio de la calle
Serranos y al de Massarrojos y cuántas personas lo han visitado en los 4 primeros meses de este
año y en los cuatro primeros de 2021?

4. ¿Qué actos culturales tiene prevista la Delegación de Patrimonio Histórico en el Refugio
de la calle Serranos?"

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: Les obres en el Museu Històric han obligat a tancar el refugi de l'Ajuntament de
València i la Sala d'Exposicions? Quan es va anunciar aquest tancament i des de quan s'ha
produït?

Sí. El tancament està anunciat en la web municipal (
) amb el següent anuncihttps://www.valencia.es/-/infociudad-museo-historico-municipal

“Avís: Des del dia 26 d'abril de 2022, el Museu Històric Municipal tanca les seues sales al públic
per a dur a terme els treballs de protecció i reubicació de la col·lecció historicoartística, prèvies a
l'inici de les obres de remodelació del centre. Les visites guiades queden suspeses fins a la
reobertura, en concloure les obres.”

2a: L'empresa gestora de les visites als espais museístics té estipulat en el plec de
condicions que pot bloquejar o tancar determinats dies o hores a la setmana?
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Clar, les empreses de didàctica ens transmeten els dies i hores en els que volen fer els seus
tallers i les bloquegen per controlar els aforaments.

3a: Quin personal de l'Ajuntament de València atén les visites al refugi del carrer Serrans i
al de *Massarrojos i quantes persones l'han visitat en els 4 primers mesos d'enguany i en els
quatre primers de 2021?

Les visites dels refugis estàn contractades a una empresa externa que disposa de personal
qualificat per a fer-les amb les explicacions de persones expertes.

Quant a les visites en els referits refugis en els quatre primers mesos de 2021 i 2022, les
dades són els següents:

  Gener a Abril de 2021Gener a Abril de 2022

Refugi del carrer Serrans 907 1374

Refugi de Massarrojos 104 113

4a: Quins actes culturals té prevista la Delegació de Patrimoni Històric en el Refugi del
carrer Serrans?

No hi ha actes culturals previstos en el Refugi de Serrans per als pròxims mesos, per les 
peculiaritats de l'espai, que no ho han factible amb la situació sanitària actual."

40 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 17
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Amparo Picó Peris, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Tramitació i licitació contracta neteja de grafitis".

PREGUNTA

"1. ¿En qué situación se encuentra la tramitación y licitación de la contrata de limpieza de
grafitis de edificios protegidos de titularidad municipal y de los museos y monumentos del
ayuntamiento?

2. ¿El retraso en la adjudicación es el motivo de haber adjudicado un contrato menor a una
empresa para la limpieza de grafitis?"

RESPOSTA

 Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿En qué situación se encuentra la tramitación y licitación de la contrata de limpieza de
grafitis de edificios protegidos de titularidad municipal y de los museos y monumentos del
ayuntamiento?
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El expediente completo para tramitar el contrato fue remitido al Servicio de Contratación
el 7 de febrero de 2022 y el día 4 de mayo se ha recibido informe solicitando determinadas
correcciones menores, que se están realizando.

2a: ¿El retraso en la adjudicación es el motivo de haber adjudicado un contrato menor a
una empresa para la limpieza de grafitis?

No, siempre se ha procedido igual dado qeu nunca ha existido una licitación como la que
estamos poniendo en marcha."

41 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenten conjuntament el Sr. Fernando Giner Grima i la Sra. Amparo Picó
Peris, del Grupo Municipal Ciutadans, relatives a "Confecció del tapís amb motiu de la
festivitat dels Desemparats i del Corpus Christi en 2022".

PREGUNTA

"1. ¿Cuándo se inició el procedimiento administrativo para adjudicar la confección del
tapiz a la patrona de València con motivo de la festividad de la Virgen de los Desamparados en
2022? Indique fechas y número de expediente en caso de haberse iniciado concurso y si
considera ajustado el trabajo realizado este año en relación con el encargo.

2. ¿La delegación de Cultura Festiva ha contactado con la empresa Decourba, encargada en
años pasados, salvo en 2020 y 2021, de confeccionar el tapiz? Si así ha sido quien lo ha hecho y
sí esta mostró predisposición a hacerlo.

3. ¿La delegación de Cultura Festiva ha contactado con el profesional Miguel Galgis,
encargado hasta 2015 de confeccionar el tapiz? Si así ha sido quien lo ha hecho y sí esta mostró
predisposición a hacerlo.

4. ¿Cuándo se inició el procedimiento administrativo para adjudicar la confección del tapiz
con motivo de la festividad del Corpus Christi de 2022? Indique fechas y número de expediente
en caso de haberse iniciado concurso u otro procedimiento.

6. ¿La delegación de Cultura Festiva que gastos ha tenido y cuántos contratos menores ha
generado con motivo de la festividad de la Virgen de los Desamparados de 2022 y de la
Festividad del Corpus Christi de éste año?

7. ¿Cuánto personal y que categoría tiene la delegación de Cultura Festiva para tramitar la
documentación que debe realizar a día de hoy y cuál es el que tenía en 2019? ¿Considera el
concejal que le es necesario más personal para atender las necesidades de proceso burocrático de
su delegación de Cultura Festiva?"

RESPOSTA
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Sr. Galiana, regidor delegat de cultura festiva

"1a: En el Servei de Cultura Festiva es van iniciar els següents expedients per a la
contractació tant dels tapissos com la infraestructura de la Verge i el Corpus:

01904/2021/1065 i 01904/2021/1066. Tots dos expedients es van iniciar el dia 25 d'octubre
de 2021.

No obstant això, la modificació sobrevinguda de la programació nadalenca a causa de l'alta
incidència en eixes dates de la Covid 19 (anul·lació de Expojove amb la reubicació del seu
contingut i la reubicació de la Cavalcada de Reis), va obligar al Servei de Cultura Festiva a la
reprogramació dels esdeveniments nadalencs amb el consegüent treball extra per als funcionaris
adscrits a l'indicat Servei.

A això, cal afegir els dilatats procediments de contractació de l'actual Llei 9/2017 de
Contractes del Sector Públic, així com la posada en marxa del programa SEDA, que va bloquejar
la possibilitat de realitzar expedients comptables des de desembre fins a finals de gener de 2022.

Finalment, consta en l'expedient 01904/2021/1065 escrit del Servei de Contractació, en el
qual es corrobora que si bé la contractació pública d'este esdeveniment es va realitzar pels llits
adequats de la contractació pública, els terminis marcats per la indicada legislació
impossibilitaven la seua tramitació.

2a: La Delegació de Cultura Festiva no ha contactat amb l'empresa Decourba ja que es
pretenia realitzar mitjançant contractació pública a través de la Plataforma de Contractació de
l'Estat.

3a: La Delegació de Cultura Festiva no ha contactat amb Miguel Galbis ja que es pretenia
realitzar mitjançant contractació pública a través de la Plataforma de Contractació Pública de
l'Estat.

4a: L'expedient per a la contractació de la licitació de la confecció del tapís de la festivitat
del Corpus Christi es va iniciar el 4 d'abril de 2022 (01904/2022/315).

Actualment, es troba en tramitació en el Servei de Contractació amb el seu expedient propi
(04101/2022/81).

6a: Els contractes menors de caràcter artístic signats per a la festivitat de la Verge dels
Desemparats són els següents:
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CONTRACTES ARTÍSTICS VERGE I CORPUS

GRUP IMPORT S/IVA

CAMPANERS DE LA CATEDRAL DE VALÈNCIA 2.066,12

ASSOCIACIÓ CULTURAL CANT VALENCIÀ D’ESTIL 1.200

ASSOCIACIÓ CULTURAL VALÇAINA 1.520

RUSSAFA-FA ESCOLA DE TABAL I DOLÇAINA 2.250

  7.036,12

* Estos contractes inclouen la dansà del Corpus

Com s'indica en el quadre annex, l'import del contracte inclouen les actuacions d'estos
grups de dansa en la festivitat del Corpus.

D'altra banda, es van realitzar les següents contractacions accessòries necessàries per a la
correcta celebració de les danses de la Verge dels Desemparats:

CONTRACTES ACCESORIS

EMPRESA OBJECTE IMPORT S/IVA

OMNIA SEGURIDAD SL VIGILÀNCIA 5.362

PINAZO DECORACIONES SL ATREZZO 14.960

PRINTER BROCK 2010 SL IMPREMPTA 5.540,24

ILUMINACIONES JUST SL LLUM I SO 12.043,89

AMBULANCIAS LA PEÑA SL AMBULÀNCIES 1.200

  39.106,13

* inclouen prestacions per a la festivitat del Corpus

Com pot observar-se els serveis contractats són de molt diferents característiques, per la
qual cosa no poden ser prestats per una única empresa.

D'altra banda, igual que els grups artístics la contractació s'ha realitzat de manera conjunta
per a les festivitats de la Verge dels Desemparats i el Corpus.
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CONTRACTACIÓ CORPUS CHRISTY

EMPRESA OBJECTE IMPORT S/IVA

Rubén Facila de la Esperanza Repar. Roca Diablera 9.255.57

Rubén Facila de la Esperanza Limpieza y puesta a punto rocas 8.719,84

Rafael Panderola Puesta a punto ruedas rocas 2.750

Sin tramitar Contrat. Caballos para tirar de las Rocas  

Sin tramitar Traslado Bestiario y Rocas Est. Nord para la
procesión

 

  20.725,41

7.a: Actualment, la Secció encarregada de la tramitació dels expedients de contractació està
formada per:

Cap de Secció (es jubila enguany)

2 T.A.G.

1 Administrativa (es jubila enguany)

3 Auxiliars Administratius (1 d'elles de baixa durant més de dos anys)

L'any 2019 esta Secció estava formada pel següent personal:

Cap de Secció

1 T.A.G.

1 Administratiu

3 Auxiliars Administratius."

42 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000122-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. Fernando Giner Grima, del Grup Municipal Ciutadans,
relatives a "Dades econòmiques de la 37a edició de la Copa Amèrica de vela".

PREGUNTA

"A pesar de la existencia de una candidatura impulsada por el Real Club Náutico de
Valencia para que la ciudad albergase la 37ª Copa América de vela en 2024, lamentablemente,
ante la falta de apoyos, esencialmente institucionales, y la consiguiente retirada de dicha
candidatura, finalmente, será Barcelona la ciudad sede de dicho evento deportivo.
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En el Pleno del Ayuntamiento celebrado el pasado 24 de febrero, la concejal D.ª Pilar
Bernabé sostuvo que “esta prueba está cifrada alrededor de más de 200 millones de euros, de los
cuales 120 millones de euros como mínimo son para inversiones. Es decir, que no pueden ser
patrocinables. Esa para empezar. De aquí al 2024, ¿eh? Ojo, que empezamos a sumar. Más los 30
millones de canon, más los 50 millones de gastos organizativos. Eso aproximadamente”.

A este respecto, y al objeto de disponer de mayor concreción y detalle de lo expuesto, se
formulan las siguientes

1. ¿En qué concretos conceptos y qué entidad sería en cada caso la destinataria de los
mismos, se desglosan los 200 millones de euros de coste previsto para poder albergar la 37ª
edición de la Copa América, atendiendo a lo manifestado por la Sra. Bernabé en el Pleno del
Ayuntamiento celebrado el pasado 24 de febrero de 2022? Se ruega desglose y detalle del
referido importe, indicando objeto de cada partida de inversión/gasto.

2. ¿A cuánto ascienden las inversiones que, según han manifestado concejales del equipo
de gobierno (D.ª Sandra Gómez, en declaraciones realizadas en rueda de prensa celebrada el
pasado 4 de mayo, por ejemplo) habría hecho falta acometer en La Marina para poder albergar la
37ª edición de la Copa América? Se ruega desglosen y detallen el objeto y coste de cada concreta
inversión a acometer.

3. ¿A cuánto ascendía el canon que debía abonar la ciudad o la candidatura para poder
albergar la 37ª edición de la Copa América?

4. ¿Encargó el Ayuntamiento al Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas
(“IVIE”) u otra entidad o profesional algún informe o estudio económico en el que se valorase la
rentabilidad o coste de oportunidad de albergar la 37ª edición de la Copa América? Se ruega
faciliten copia de los informes encargados o empleados para la toma en consideración del apoyo
o implicación del Ayuntamiento en el evento.

5. ¿De qué datos económicos dispuso el Ayuntamiento a la hora de valorar su implicación
y apoyo a la candidatura paran albergar la 37ª edición de la Copa América? Se ruega detallen los
datos y la fuente de los mismos.

6. En la visita que el Primer Teniente de Alcalde de Barcelona, D. Jaume Collbioni, realizó
a València el pasado 18 de octubre de 2021 y en la que visitó La Marina junto con las concejales
delegadas D.ª Sandra Gómez y D.ª Pilar Bernabé, ¿intercambiaron impresiones e información
relativa al coste y a la posibilidad de albergar la 37ª edición de la Copa América con el líder del
Partido Socialista de Cataluña en el consistorio de la ciudad que, a la postre, albergará el
evento?"

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’esports

"1a: Respecto a la intervención referida, del pleno de febrero, no incluía los desgloses
indicados en la pregunta al estar referida a la información de la propuesta planteada por la
organización.
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2a: Tal y como se indicó en la respuesta de pleno arriba referida, se cifró una inversión
mínima de 150  millones de euros.

3a: Se indica asimismo en la respuesta de pleno indicada.

4a: No se encargó desde esta Delegación ningún informe.

5a: La propuesta presentada por la organización.

6a: No."

43 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000123-00 PROPOSTA NÚM.: 18
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenten conjuntamente la Sra. Amparo Picó Peris i el Sr. Narciso Estellés
Escorihuela, del Grup Municipal Ciutadans, relatives a "Neteja de grafitis en la paret de la
Ceramo, de les Alquerias de Olba i altres".

PREGUNTA

"1. ¿La delegación de Patrimonio Histórico ha adjudicado, encargado o solicitado retirar
las pintadas en el edifico de La Ceramo, de las Alquerias de la calle Olba y de la Alqueria de
Barrinto? En caso de ser afirmativa la respuesta indiquen a que empresa se encargó.

2. Si la respuesta fuera negativa ¿qué acciones ha emprendido para preservar los bienes de
relevancia local de titularidad municipal en donde se han pintado de colores las paredes para
quitar las pintadas?

3. ¿Nos puede adjuntar el protocolo establecido para retirar las pintadas o, en su defecto, el
acuerdo de la Comisión de Patrimonio del Ayuntamiento de Valencia en donde se abordó dicho
protocolo en 2020? Adjunten documento y situaciones en las cuáles se ha utilizado.

4. ¿Ha tenido que ver alguna delegación, concejalía, área, departamento sección, servicio
y/o contrata vinculada a esta comisión de Bienestar Social y Derechos, Cultura, Educación y
Deportes con la inadecuada eliminación de los grafitis en la Ceramo, por medio del pintado
encima de los mismos?

5. En caso negativo a la pregunta 4 ¿conocen qué delegación, concejalía, área,
departamento sección, servicio y/o contrata ha estado implicado/a en esta acción?

6. ¿Ha tenido que ver alguna delegación, concejalía, área, departamento sección, servicio
y/o contrata vinculada a esta comisión de Bienestar Social y Derechos, Cutura, Educación y
Deportes con la inadecuada eliminación de los grafitis en las Alquerías de la calle Olba, por
medio del pintado encima de los mismos.

7. En caso negativo a la pregunta 6 ¿conocen qué delegación, concejalía, área,
departamento sección, servicio y/o contrata ha estado implicado/a en esta acción?
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8. ¿Ha tenido que ver alguna delegación, concejalía, área, departamento sección, servicio
y/o contrata vinculada a esta comisión de Bienestar Social y Derechos, Cutura, Educación y
Deportes con la inadecuada eliminación de los grafitis en las Alquería de Barrinto, por medio del
pintado encima de los mismos.

9. En caso negativo a la pregunta 8 ¿conocen qué delegación, concejalía, área,
departamento sección, servicio y/o contrata ha estado implicado/a en esta acción?

10. El edificio del Ayuntamiento de València sito en la plaza del mismo nombre es un
inmueble declarado BRL. En la parte lateral derecha del acceso a la Sala de Exposiciones se ha
pegado un cartel avisando de que el refugio estará cerrado por obras sin indicar si se hace en el
mismo o está afectado por otras. 

a. ¿Se ha solicitado autorización a la Comisión Municipal de Patrimonio para colocarse
dicho cartel en un BRL de propiedad municipal?

b. ¿A qué obras hace referencia dicho cartel? ¿Quién o quienes han tomado la decisión de
colocar dicho cartel y quien lo ha autorizado?"

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿La delegación de Patrimonio Histórico ha adjudicado, encargado o solicitado retirar
las pintadas en el edifico de La Ceramo, de las Alquerias de la calle Olba y de la Alqueria de
Barrinto? En caso de ser afirmativa la respuesta indiquen a que empresa se encargó.

No son edificios adscritos al Servicio de Patrimonio Histórico y Artístico.

2a: Si la respuesta fuera negativa ¿qué acciones ha emprendido para preservar los bienes de
relevancia local de titularidad municipal en donde se han pintado de colores las paredes para
quitar las pintadas?

Como les hemos explicado en repetidas ocasiones, el Servicio de Patrimonio Histórico y
Artístico sólo actúa con los BRL adscritos al Servicio, que son sobre los que tiene competencia.

3a: ¿Nos puede adjuntar el protocolo establecido para retirar las pintadas o, en su defecto,
el acuerdo de la Comisión de Patrimonio del Ayuntamiento de València en donde se abordó
dicho protocolo en 2020? Adjunten documento y situaciones en las cuáles se ha utilizado.

Ustedes deben formular esta pregunta a la  Comisión técnica de patrimonio que es quien
acuerda lo que se debe abordar.

4a: ¿Ha tenido que ver alguna delegación, concejalía, área, departamento sección, servicio
y/o contrata vinculada a esta comisión de Bienestar Social y Derechos, Cultura, Educación y
Deportes con la inadecuada eliminación de los grafitis en la Ceramo, por medio del pintado
encima de los mismos?



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 b

X
O

R
 q

Q
K
9
 C

w
7
X
 I

b
H

8
 l
H

w
k 

Q
jr

M
 6

d
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 28/06/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 79

Desde el Servicio de Patrimonio Histórico y Artístico no se ha encargado dicha
eliminación.

5a: En caso negativo a la pregunta 4 ¿conocen qué delegación, concejalía, área,
departamento sección, servicio y/o contrata ha estado implicado/a en esta acción?

Pregunten ustedes a otros servicios. No es competencia nuestra.

6a: ¿Ha tenido que ver alguna delegación, concejalía, área, departamento sección, servicio
y/o contrata vinculada a esta comisión de Bienestar Social y Derechos, Cultura, Educación y
Deportes con la inadecuada eliminación de los grafitis en las Alquerías de la calle Olba, por
medio del pintado encima de los mismos.

Desde el Servicio de Patrimonio Histórico y Artístico no se ha encargado dicha
eliminación.

7a: En caso negativo a la pregunta 6 ¿conocen qué delegación, concejalía, área,
departamento sección, servicio y/o contrata ha estado implicado/a en esta acción?

Pregunten ustedes a otros servicios. No es competencia nuestra.

8a: ¿Ha tenido que ver alguna delegación, concejalía, área, departamento sección, servicio
y/o contrata vinculada a esta comisión de Bienestar Social y Derechos, Cultura, Educación y
Deportes con la inadecuada eliminación de los grafitis en la Alquería de Barrinto, por medio del
pintado encima de los mismos.

Desde el Servicio de Patrimonio Histórico y Artístico no se ha encargado dicha
eliminación.

9: En caso negativo a la pregunta 8 ¿conocen qué delegación, concejalía, área,
departamento sección, servicio y/o contrata ha estado implicado/a en esta acción?

Pregunten ustedes a otros servicios. No es competencia nuestra.

10a: El edificio del Ayuntamiento de Valencia sito en la plaza del mismo nombre es un
inmueble declarado BRL. En la parte lateral derecha del acceso a la Sala de Exposiciones se ha
pegado un cartel avisando de que el refugio estará cerrado por obras sin indicar si se hace en el
mismo o está afectado por otras.

a: ¿Se ha solicitado autorización a la Comisión Municipal de Patrimonio para colocarse
dicho cartel en un BRL de propiedad municipal?

 A 11.5.2022 el cartel está colocado en el panel que contenía los horarios del refugio. Se
desconoce el lugar que tenía anteriormente.

b: ¿A qué obras hace referencia dicho cartel? ¿Quién o quienes han tomado la decisión de
colocar dicho cartel y quien lo ha autorizado?
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Las obras a las que hace referencia son las contenidas dentro del expediente de obras de
remodelación del museo histórico y sala de exposiciones del Palacio Municipal. Por parte de la
policía local se informó al Servicio de que muchos visitantes estaban preguntando por qué no se
podía visitar el museo y el refugio y se nos recomendó colocar un cartel que anunciase que no se
podría visitar. Es por ese motivo que se acordó su colocación."

44 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000047-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Envelliment Actiu".

PREGUNTA

"1.  ¿Cuántas ayudas de emergencia se han realizado durante la pandemia desde la
concejalía de envejecimiento activo?

2. ¿Cuál ha sido el criterio de concesión de estas ayudas de emergencia?

3. ¿Qué personas se han beneficiado de estas ayudas de emergencia?

4. ¿En que han consistido estas ayudas? ¿Han sido ayudas económicas ó en especie?

5. ¿Se han producido reclamaciones por estas ayudas de emergencia? ¿Cuántas? ¿De qué
tipo han sido las reclamaciones?"

RESPOSTA

Sra. Bernabé, regidora delegada d’envelliment actiu

"Desde el Servicio de Envejecimiento Activo no se han tramitado ni resuelto ayudas de
emergencia dirigidas a la población mayor de nuestra ciudad durante la pandemia de Covid-19,
por ser competencia de la Concejalía de Servicios Sociales.

Sí se realizaron contratos de emergencia por la Concejalía de Envejecimiento Activo
durante del estado de alarma por Covid-19, dirigidos a personas mayores que vivían solas o en
situación de riesgo social, que recogían los servicios de Ayuda a Domicilio, Menjar a Casa y
Apoyo Psicológico. Podrá encontrar información al respecto en las memorias del Servicio de
Envejecimiento Activo de los años 2020 y 2021 en la web municipal de Personas Mayores,:

 
https://www.valencia.es/documents/20142/627336/Castellano+Memoria+Serv+Env+Activo+2020+def.pdf/94f47866-cc1d-0653-29c2-ccb54a5b070b?t=1631098233377

(páginas 31 a 33)

 
https://www.valencia.es/documents/20142/627336/Memoria+Servicio+2021_b_Definitiva.pdf/309d341f-8841-2220-5f1f-63fb455cc016?t=1649662215771

(páginas 45 a 47)"
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45 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000047-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Discapacitat".

PREGUNTA

"1. ¿Cuántas comunidades de propietarios han hecho accesibles sus zonas comunes para
que puedan salir de sus casas las personas con discapacidad por las barreras arquitectónicas de
sus edificios?

2. ¿Cuántas personas en nuestra ciudad tienen algún tipo de discapacidad?"

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a: Quantes comunitats de propietaris han fet accessibles les seues zones comunes perquè
puguen eixir de les seues cases les persones amb discapacitat per les barreres arquitectòniques
dels seus edificis?

L’òrgan competent en les sol·licituds de Prestacions Econòmiques Individualitzades per a
la supressió de barreres arquitectòniques per a persones majors i les TECE - Sol·licitud d'ajudes a
la rehabilitació d'edificis: actuacions de conservació, seguretat i accessibilitat, així com el
Programa de millora de l'accessibilitat en i als habitatges, del Pla Estatal d'Habitatge 2022-2025,
del Ministeri de Transports, Mobilitat i Agenda Urbana, són competències de la Generalitat
Valenciana i de l’estat espanyol respectivament. Pot tramitar la petició d’informació a través del
seu Grup Parlamentari.

2a: Quantes persones a la nostra ciutat tenen algun tipus de discapacitat?

Pot consultar les dades publicades per l’Oficina Municipal d’Estadística a l’anuari
d’estadística: "https://www.valencia.es/val/estadistica/anuari-estadistica?capitulo=16

46 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000047-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Llistes d'Espera".

PREGUNTA

"1. ¿Cuántas personas están en lista de espera en cada uno de los siguientes programas?

Servicio de ayuda a domicilio
Teleasistencia
Menjar a casa"
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RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"En relació amb les preguntes presentades per la regidora Marta Torrado de Castro del
Grup Municipal Popular a la Comissió de Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura i Esports, a
celebrar en sessió de 19 de maig de 2022, amb l’Assumpte “Llistes d’espera”, s’aporten les
respostes següents:

1a: Quantes persones estan en llista d'espera en cadascun dels següents programes?

Servei d'ajuda a domicili
Teleassistència
Menjar a Casa

Servei d'ajuda a domicili: 319 persones

Teleassistència: 186 persones

Menjar a casa: 1.164 persones"

47 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000047-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatives "CMSS".

PREGUNTA

"1.  ¿Cuántas personas se encuentran pendientes de recibir la prestación económica
individualizada desde su solicitud en cada uno de los centros municipales de servicios sociales?"

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a: Quantes persones es troben pendents de rebre la prestació econòmica individualitzada
des de la seua sol·licitud en cadascun dels centres municipals de serveis socials?

De les 5.566 sol·licituds que s'han rebut a l'Ajuntament de València a través dels CMSS,
CAST i CAI des de l'1 de gener a 9 de maig de 2022, 4.272 ja han sigut abonades i 1.289 estan
en tràmit."

48 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000047-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Activitats Any Sorolla"
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PREGUNTA

"Tras la reunión celebrada el pasado 20 de abril entre la Concejala de Acción Cultural y
Educación, Sra. Ibáñez, y el Director de la Casa Museo Joaquín Sorolla, se anunció la
disposición del Ayuntamiento a colaborar en la conmemoración del “Año Sorolla 2023” a través
de una serie de actividades de colaboración.

Entre éstas, según lo publicado en los medios de comunicación, se incluirán actividades
escolares e iniciativas vinculadas a las bibliotecas municipales, al objeto de que las nuevas
generaciones conozcan la figura del pintor universal valenciano.

En relación con estas actividades se plantean las siguientes preguntas:

1. ¿Qué tipo de actividades concretas se van a programar en centros escolares y/o
bibliotecas? ¿En base a qué criterios se han diseñado o se van a diseñar las propuestas de
actividades?

2. ¿Cuándo está previsto tener finalizada la propuesta del programa de actividades?

3. En relación con su puesta en marcha de las actividades dirigidas a escolares, ¿Cuál es el
periodo previsto para desarrollar el programa? ¿Está prevista para el primer trimestre del curso o
a partir del segundo trimestre del mismo? ¿Se van a llevar a cabo en los centros escolares o fuera
de los mismos?

4. ¿Cuál será el perfil formativo/docente de los profesionales que impartan dichas
actividades?

5. ¿Cuál es el presupuesto con la que se cuenta o se prevé contar para su desarrollo?"

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’educació

"Desde el Servicio de Educación se está estudiando organizar un actividad didáctica
entorno a Sorolla para el próximo curso escolar."

49 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000047-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Contracta municipal de conservació de monuments i escultures".

PREGUNTA

"El pasado 27 de abril, el Ayuntamiento de Valencia adjudicó el contrato menor de los
trabajos de limpieza de grafitis en monumentos y esculturas adscritos al Servicio de Patrimonio
Histórico y Artístico a GEXCOVAL 21 S.L., por un importe de 18.148,79 euros (IVA incluido).
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La duración del contrato se estima en un año, ocho meses de 2022 a contar desde mayo a
diciembre y cuatro meses de 2023 desde enero a abril, ante el retraso en la licitación de la nueva
contrata.

Con base en lo anterior, se formulan las siguientes

1. ¿En qué estado concreto de tramitación se encuentra a la fecha de la contestación de la
presente pregunta la nueva contrata municipal de conservación de los monumentos y esculturas
adscritos a la Concejalía de Patrimonio Histórico? ¿A qué se debe el ostensible retraso en la
licitación de la citada contrata?

2. ¿Se han preparado ya los pliegos de prescripciones técnicas y el pliego administrativo
para la licitación? En su caso, ¿cuándo espera la Concejalía de Patrimonio Histórico sacar a
licitación dicho contrato? ¿Cuál será su duración y el precio base de licitación? ¿Qué
monumentos y esculturas quedarán incluidos?"

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿En qué estado concreto de tramitación se encuentra a la fecha de la contestación de la
presente pregunta la nueva contrata municipal de conservación de los monumentos y esculturas
adscritos a la Concejalía de Patrimonio Histórico? ¿A qué se debe el ostensible retraso en la
licitación de la citada contrata?

L'expedient complet per a tramitar el contracte va ser remés al Servei de Contractació el 7
de febrer de 2022 i el dia 4 de maig s'ha rebut informe sol·licitant determinades correccions
menors, que s'estan realitzant.

2a: ¿Se han preparado ya los pliegos de prescripciones técnicas y el pliego administrativo
para la licitación? En su caso, ¿cuándo espera la Concejalía de Patrimonio Histórico sacar a
licitación dicho contrato? ¿Cuál será su duración y el precio base de licitación? ¿Qué
monumentos y esculturas quedarán incluidos?

L'expedient està complet: conté els plecs de prescripcions tècniques i el plec administratiu
per a la licitació. Una vegada es corregisquen els errors detectats pel Servei de Contractació, es
remetrà de nou l'expedient a aquest Servei perquè procedisca a aprovar la licitació, que s'espera
que siga abans d'estiu.

El preu base de licitació és de 420.001,76 euros més 88.200,37 euros d'IVA, és a dir
508.202,14 euros.

La duració del contracte és de dos anys.

El fet que la neteja i el manteniment d'aquest patrimoni cultural siga una activitat ordinària
d'aquest Servei permet presumir una continuïtat, per la qual cosa es proposa una pròrroga forçosa
per al contractista, de dos anys més.
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¿Qué monumentos y esculturas quedarán incluidos?

Als plecs tècnics s'ha afegit un annex amb el llistat de tots els monuments i escultures i
elements commemoratius a conservar. Es pot consultar aquest llistat en l'expedient del PIAE
4101-2022-21."

50 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000047-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Estàtua de l'arquitecte Rafael Guastavino".

PREGUNTA

"Desde el Grupo Municipal Popular, presentamos a la Comisión de Bienestar y Derechos
Sociales, Educación, Cultura y Deporte del pasado mes de julio una moción instando al equipo
de gobierno, entre otros extremos, a colocar un busto, así como una placa conmemorativa, en el
lugar de nacimiento del prestigioso arquitecto valenciano Rafael Guastavino, tan pronto como
finalicen las obras de peatonalización de la Plaza de la Reina, actualmente en curso. A pesar de
que la moción resultó rechazada, la Concejala de Patrimonio Histórico se comprometió a realizar
este reconocimiento una vez concluyan los citados trabajos.

Con base en lo anterior, se formulan las siguientes

1. ¿Qué actuaciones concretas se han llevado a cabo desde la Concejalía de Patrimonio
Histórico a fin de dar cumplimiento al referido compromiso?

2. ¿Se ha determinado ya la ubicación exacta de la Plaza de la Reina en la que se
emplazará la estatua en homenaje al arquitecto Rafael Guastavino?

3. ¿Se ha encargado ya desde la Concejalía de Patrimonio Histórico la realización de la
citada estatua? Interesamos se nos facilte número de expediente.

4. En caso afirmativo, ¿qué persona / empresa ha resultado adjudicataria? ¿Por qué importe
económico? ¿Cuál será el plazo de ejecución del citado contrato?"

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿Qué actuaciones concretas se han llevado a cabo desde la Concejalía de Patrimonio
Histórico a fin de dar cumplimiento al referido compromiso?

Per part del Servei de Patrimoni Històric s'ha iniciat expedient per a contractar el disseny i
realització d'una escultura que rendisca el degut homenatge a l'arquitecte valencià Rafael
Guastavino.

2a: ¿Se ha determinado ya la ubicación exacta de la Plaza de la Reina en la que se
emplazará la estatua en homenaje al arquitecto Rafael Guastavino?
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Esta pregunta han de fer-la a Mobilitat, que és qui determina la ubicació.

3a: ¿Se ha encargado ya desde la Concejalía de Patrimonio Histórico la realización de la
citada estatua? Interesamos se nos facilte número de expediente.

L'expedient  és el número E-02001-2022-291

4a: En caso afirmativo, ¿qué persona / empresa ha resultado adjudicataria? ¿Por qué
importe económico? ¿Cuál será el plazo de ejecución del citado contrato?

L'escultor valencià que ha presentat el disseny i s'encarregarà de la realització de l'escultura
és Alfredo Llorens Garcia, el qual s'ha compromés a dur a terme l'encàrrec per import de
27.588,00 €. El termini d'execució del contracte s'ha estimat en menys de  6 mesos."

51 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000047-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Adquisició del Palau de Montortal".

PREGUNTA

"El pasado mes de marzo, el Ayuntamiento de Valencia adquirió, con cargo a los
remanentes municipales de 2021, el Palacio de Montortal, situado en la céntrica Plaza de Tetuán,
por un importe de 2,4 millones de euros, a fin de destinarlo a ampliación del archivo histórico
municipal, con sede en el Palacio de Cervelló,

Con base en lo anterior, se formulan las siguientes

1. ¿Se solicitó una o varias tasaciones independientes a fin de determinar el valor
económico del Palacio de Montortal, con carácter previo a su adquisición?

2. En caso contrario, ¿quién determinó el precio de compraventa del citado inmueble del
siglo XVIII y con base a qué criterio o criterios técnicos concretos?

3. ¿El importe abonado coincide con el propuesto por la propiedad del edificio y con el que
estaba dispuesto a pagar la empresa interesada en su compra?

4. ¿Qué trabajos se están realizando actualmente en la fachada del palacio? Además de la
consolidación de la estructura, ¿éstos incluyen su rehabilitación?

5. ¿Qué plazos se barajan desde Patrimonio Histórico de cara a la rehabilitación integral y
al acondicionamiento del palacio conforme a su nuevo destino?

6. ¿Con qué presupuesto contarán las referidas obras? ¿Cuál será su plazo de ejecución?
¿Cuándo se espera que tenga comienzo los referidos trabajos?"

RESPOSTA
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Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"RESPUESTA 5 Y 6 

Nuestros técnicos no le pueden dar respuesta a estas dos preguntas  hasta el momento que
puedan acceder al inmueble y valorar estas cuestiones y eso será en el momento en el que el
ayuntamiento ya sea el titular de dicho edificio."

52 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000047-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta la Sra. María Julia Climent Monzó, del Grup Municipal Popular,
relatives a "Ajudes Educació Infantil Curs 2022/2023".

PREGUNTA

"Por acuerdo de la Junta de Gobierno Local de 11 de marzo de 2022, se aprobaron las
bases para la convocatoria de ayudas cheque escolar del curso 2022/2023. El plazo de
presentación de solicitudes se inició el 28 de abril y finaliza el 27 de mayo.

En este contexto, y más concretamente, en relación con la educación del alumnado de 2-3
años, cuya gratuidad fue anunciada por parte de la Generalitat Valenciana para el próximo curso,
la concejala que suscribe formula, las siguientes:

1. ¿Se ha publicado, por parte de la Generalitat Valenciana, alguna norma o instrucción
oficial que regule el procedimiento de esta gratuidad?

2. ¿Qué indicaciones ha dado la Conselleria de Educación al respecto al Ayuntamiento?

3. ¿Cuales son las indicaciones por parte del Ayuntamiento a las Escuelas Infantiles tanto
de titularidad municipal como privada?

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’educació

"En el DOGV de 9 de mayo de 2022 se ha publicado la ORDEN 27/2022, de 4 de mayo,
de la Conselleria de Educación, Cultura y Deporte, por la que se modifica parcialmente la Orden
19/2018, de 16 de mayo, de la Conselleria de Educación, Investigación, Cultura y Deporte, por la
que se aprueban las bases reguladoras de las ayudas económicas destinadas a la escolarización en
los centros autorizados de Educación Infantil y escuelas infantiles municipales de primer ciclo de
la Comunitat Valenciana (Bono Infantil)

En el apartado nueve de esta Orden se trata la cuestión de la gratuidad del alumnado de 2-3
años.

Nueve. Se introduce un nuevo capítulo IV y los artículos 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 42,
conforme a la siguiente redacción: «Capítulo IV. Regulación de las ayudas destinadas a la
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escolarización del alumnado de 2 a 3 años matriculado en centros autorizados de Educación
Infantil de la Comunitat Valenciana”

De la regulación establecida con carácter general por la Conselleria de Educación sobre
este asunto, se deduce que el importe de la ayuda para el alumnado de 2 a 3 años matriculado en
centros autorizados será el coste del puesto escolar declarado por la persona titular del centro
donde el alumnado esté matriculado en el momento de la resolución de concesión. Este coste no
podrá superar el importe máximo de la ayuda que se establecerá en cada convocatoria. Esta
ayuda no se otorga automáticamente al alumnado de 2 a 3 años, sino que tendrán que solicitarlo
en el plazo que establezca la correspondiente convocatoria, que aún no ha sido publicada en el
DOGV. Este alumnado tendrá financiado el coste de la escolarización siempre que cumplan con
las condiciones y requisitos establecidas en la orden de bases y en la convocatoria
correspondiente. Esto último quedará verificado en la resolución definitiva del procedimiento,
que por referencia a otros años suele ser a finales del mes de octubre."

53 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000024-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Prestació del servici de seguretat en Centres i recursos municipals de benestar
social".

PREGUNTA

"1. A fecha 7 de mayo ¿En qué recursos municipales de servicios sociales existe personal
de seguridad?

2. A fecha 7 de mayo, ¿se presta el servicio de seguridad en el Centro Municipal de
Atención a Personas Sin Techo (CAST)? ¿Desde qué fecha?

3. ¿Con qué número de efectivos en cada centro municipal de servicios sociales?

4. A fecha 7 de mayo ¿Qué empresa presta el servicio?

5. ¿Cuál es el coste total anual impuestos incluidos en el año 2021 y del 8 de mayo al 31 de
diciembre del 2020?

6. ¿Cuál es el coste total impuestos incluidos en cada uno de los meses del año 2022?"

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"En relació amb les preguntes presentades pel regidor José Gosálbez Payá del Grup
Municipal Vox a la Comissió de Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura i Esports, a celebrar
en sessió de 19 de maig de 2022, amb l’Assumpte “Prestació del servei de seguretat en Centres i
recursos municipals de benestar social.”, s’aporten les respostes següents:
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1a: A data 7 de maig En quins recursos municipals de serveis socials existeix personal de
seguretat?

Existeix personal de seguretat en cadascun dels dotze CMSS.

2a: A data 7 de maig, es presta el servei de seguretat en el Centre Municipal d'Atenció a
Persones Sense Sostre (CAST)? Des de quina data?

No existeix personal de seguretat en el CAST ja que a estes dependències està adscrit
funcionalment el personal de la unitat X-4 de la PLV.

3a: Amb quin nombre d'efectius en cada centre municipal de serveis socials?

Cada centre compta amb un efectiu de seguretat.

4a: A data 7 de maig Quina empresa presta el servei?

L'empresa que presta el servei és EULEN.

5a: Quin és el cost total anual impostos inclosos l'any 2021 i del 8 de maig al 31 de
desembre del 2020?

-El cost total queda explicitat de la següent manera: 

-Del 8/06/2020 al 30/09/2020---------------------------94.226,95 euros (empresa MED:
contracte amb efectes des del 8 de juny fins al 30 de setembre de 2020. Anteriorment no es
prestava el servei.)

-Del 01/10/2020 al 31/12/2020----------------------66.254,92 euros (empresa MED: pròrroga
del contracte amb efectes l'1 d'octubre fins al 31 de desembre de 2020.)

-Del 01/01/2021 al 09/05/2021----------------------97.768,61 euros (empresa Eulen:
contracte amb efectes des de l'1 de gener de 2021 fins a la fi de l'estat d'alarma -9/5/2021-.)

-Del 10/05/2021 al 31/12/2021---------------------209.730,34 euros (empresa Eulen:
continuïtat del contracte fins a l'adjudicació del nou contracte, en virtut d'acord de Junta de
Govern Local de 28 de maig de 2021, fins a la formalització del nou contracte actualment en
tràmit per a la seua licitació i adjudicació.)

6a: Quin és el cost total impostos inclosos en cadascun dels mesos de l'any 2022?

-Any 2022 (empresa Eulen) desglossat per mesos:

Gener: 23.558,70 euros

Febrer: 23.558,70 euros

Març: 25.914,57 euros
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Abril: 20.024,90 euros.

1a: A fecha 7 de mayo, ¿En qué recursos municipales de servicios sociales existe personal
de seguridad?

Existe personal de seguridad en cada uno de los doce CMSS.

2a: A fecha 7 de mayo, ¿se presta el servicio de seguridad en el Centro Municipal de
Atención a Personas Sin Techo (CAST)? ¿Desde qué fecha?

No existe personal de seguridad en el CAST puesto que a estas dependencias está adscrito
funcionalmente el personal de la unidad X-4 de la PLV.

3a: ¿Con qué número de efectivos en cada centro municipal de servicios sociales?

Cada centro cuenta con un efectivo de Seguridad.

4a: ¿A fecha 7 de mayo, ¿ Qué empresa presta el servicio?

La empresa que presta el servicio es EULEN.

5a: ¿Cuál es el coste total anual impuestos incluidos en 2021 y del 8 de mayo al 31 de
diciembre del 2020?

-El coste total queda explicitado de la siguiente manera:

-Del 8/06/2020 al 30/09/2020---------------------------94.226,95 euros (empresa MED:
contrato con efectos desde el 8 de junio hasta el 30 de septiembre de 2020. Anteriormente no se
prestaba el servicio.)

-Del 01/10/2020 al 31/12/2020----------------------66.254,92 euros (empresa MED: prórroga
del contrato con efectos el 1 de octubre hasta el 31 de diciembre de 2020.)

-Del 01/01/2021 al 09/05/2021----------------------97.768,61 euros (empresa Eulen: contrato
con efectos desde el 1 de enero de 2021 hasta el fin del estado de alarma -9/5/2021-.)

-Del 10/05/2021 al 31/12/2021---------------------209.730,34 euros (empresa Eulen:
continuidad del contrato hasta la adjudicación del nuevo contrato, en virtud de acuerdo de Junta
de Gobierno Local de 28 de mayo de 2021, hasta la formalización del nuevo contrato
actualmente en trámite para su licitación y adjudicación.)

6a: ¿Cuál es el coste total impuestos incluidos en cada uno de los meses del año 2022?

-Año 2022 (empresa Eulen) desglosado por meses:

Enero: 23.558,70 euros

Febrero: 23.558,70 euros
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Marzo: 25.914,57 euros

Abril: 20.024,90 euros."

54 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000024-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Persones sense sostre a la ciutat".

PREGUNTA

"1. ¿Cuántas personas sin techo se tiene constancia más actualizada y de qué fecha que
están durmiendo y viviendo en la ciudad?

2. ¿Qué actuaciones de reinserción social se han realizado en el primer trimestre del 2022?
¿A cuántas personas?

3. ¿Cuántos seguimientos proceden de actuaciones iniciadas en el año 2019?

4. ¿Cuántos seguimientos proceden de actuaciones iniciadas en el año 2020?

5. ¿Cuántos seguimientos proceden de actuaciones iniciadas en el año 2021?

6. ¿Cuántas nuevas actuaciones se han iniciado en el primer trimestre del año 2022?

7. ¿En qué situación se pueden englobar los casos existentes y en qué número?"

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1a: Quantes persones sense sostre es té constància més actualitzada i de quina data que
estan dormint i vivint a la ciutat?

  Al desembre de 2021 va tindre lloc el II Cens de Persones sense llar de la ciutat de
València. En eixe cens es van obtindre les següents dades:

- Un total de 754 persones van ser detectades, d'elles, 352 es trobaven pernoctant al carrer i
402 en albergs.

- El 55% es troba sense allotjament des de fa menys d'un any, i d'elles, la meitat des de fa
menys de 3 mesos.

- Un 26,7% es troba sense llar des de fa tres o més anys, és a dir, refereixen situacions de
sensellarisme prolongat en el temps. Una de cada deu persones sense llar pateix aquesta situació
des de fa deu o més anys.
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2a: Quines actuacions de reinserció social s'han realitzat en el primer trimestre del 2022? A
quantes persones?

ACTUACIONS NOMBRE

DERIVACIÓ SOBRE RECURSOS D'ALLOTJAMENT 172

PEI DESPLAÇAMENTS 78

DERIVACIÓ A MENJADORS SOCIALS 69

PEI DESPESES FARMACÈUTIQUES 69

INFORMACIÓ INGRÉS MÍNIM VITAL 40

RECEPCIÓ DE CAS DE SAUS 16

RECURSOS D'INSERCIÓ LABORAL: PROJECTE VALÈNCIA INSERTA I ALTRES 16

RENDA VALENCIANA D'INCLUSIÓ 13

ATENCIÓ PSICOLÒGICA EN EL CMSS / CAST 12

INFORMACIÓ RENDA VALENCIANA D'INCLUSIÓ 11

TALLERS D'HABILITATS I COMPETÈNCIES BÀSIQUES 3

3a: Quants seguiments procedeixen d'actuacions iniciades l'any 2019?

El programa informàtic que s'utilitza en el CAST no proporciona els seguiments que es
realitzen en una data per a casos oberts en anys anteriors.

4a: Quants seguiments procedeixen d'actuacions iniciades l'any 2020?

La pregunta ja ha sigut contestada en l’anterior resposta.

5a: Quants seguiments procedeixen d'actuacions iniciades l'any 2021?

La pregunta ja ha sigut contestada en l’anterior resposta.

6a: Quantes noves actuacions s'han iniciat en el primer trimestre de l'any 2022?

2170 actuacions.

7a: En quina situació es poden englobar els casos existents i en quin número?

A banda de trobar-se en situació de carrer no podem determinar a què fa referència la
pregunta.
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1a: ¿Cuántas personas sin techo tiene constancia más actualizada y de qué fecha que están
durmiendo y viviendo en la ciudad?

En diciembre de 2021 tuvo lugar el II Censo de Personas sin hogar de la ciudad de
València. En ese censo se obtuvieron los siguientes datos:

- Un total de 754 personas fueron detectadas, de ellas, 352 se encontraban pernoctando en
la calle y 402 en albergues.

- El 55% se encuentra sin alojamiento desde hace menos de un año, y de ellas, la mitad
desde hace menos de 3 meses.

- Un 26,7% se encuentra sin hogar desde hace tres o más años, es decir, refieren
situaciones de sinhogarismo prolongado en el tiempo. Una de cada diez personas sin hogar
padece esta situación desde hace diez o más años

2a: ¿Qué actuaciones de reinserción social se han realizado en el primer trimestre del
2022? ¿A cuántas personas?

ACTUACIONES NÚMERO

DERIVACIÓN SOBRE RECURSOS DE ALOJAMIENTO  172

PEI DESPLAZAMIENTOS  78

DERIVACIÓN A COMEDORES SOCIALES  69

PEI GASTOS FARMACÉUTICOS.  69

INFORMACIÓN INGRESO MÍNIMO VITAL  40

RECEPCIÓN DE CASO DE SAUS 16

RECURSOS DE INSERCIÓN LABORAL: PROYECTO VALENCIA INSERTA Y OTROS  16

RENDA VALENCIANA D'INCLUSIÓ 13

ATENCIÓN PSICOLÓGICA EN EL CMSS / CAST 12

INFORMACIÓN RENDA VALENCIANA D'INCLUSIÓ 11

TALLERES DE HABILIDADES Y COMPETENCIAS BÁSICAS 3

3a: ¿Cuántos seguimientos proceden de actuaciones iniciadas en el año 2019?

El programa informático que se utiliza en el CAST no proporciona los seguimientos que se
realizan en una fecha para casos abiertos en años anteriores 

4a: ¿Cuántos seguimientos proceden de actuaciones iniciadas en el año 2020?
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La pregunta ya ha sido contestada en la respuesta anterior.

5a: ¿Cuántos seguimientos proceden de actuaciones iniciadas en el año 2021?

La pregunta ya ha sido contestada en la respuesta anterior.

6a: ¿Cuántas nuevas actuaciones se han iniciado en el primer trimestre del año 2022?

2170.

7a: ¿En qué situación se pueden englobar los casos existentes y en qué número?

Además de encontrarse en situación de calle no podemos determinar a que hace referencia
la pregunta."

55 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000024-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives "Actuacions realitzades i persones ateses en el CMSS Olivereta".

PREGUNTA

"1. ¿Qué plazas, categorías y número del personal funcionario están adscritos al CMSS de
Olivereta?

2. De ellos ¿Cuántos se encuentran de baja a fecha 1 de mayo del 2022?

3. ¿Cuántos expedientes se iniciaron en el CMSS de Olivereta en cada uno de los meses
del 2021 y primer trimestre del 2022?

4. ¿Qué tipo y número de expedientes en cada caso?

5. ¿A cuántas personas se realizó actuación social de primera intervención en cada uno de
los meses del 2021 y primer trimestre del 2022?

6. ¿A cuántas personas se realizó actuación social de primera intervención en cada uno de
los meses del 2021 y primer trimestre del 2022?"

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"En relació amb les preguntes presentades pel regidor José Gosálbez Payá del Grup
Municipal Vox a la Comissió de Benestar i Drets Socials, Educació, Cultura i Esports, a celebrar
en sessió de 19 de maig de 2022, amb l’Assumpte “Actuacions realitzades i persones ateses en el
CMSS Olivereta”, s’aporten les respostes següents:
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1a: Quines places, categories i número del personal funcionari estan adscrits al CMSS
d’Olivereta?

La plantilla del CMSS Olivereta, es compon de 19 professionals, d'acord amb el següent
detall:

CATEGORIA                                               NÚM.LLOCS

Directora                                                      Total 1

Psicòloga                                                     Total 1

Tècnic/a mitjà/a de Serveis Socials            Total 1

Tècnics/as Mitjans/as de Treball Social     Total 10

Tècnic/a en Integració Social                     Total 1

Tècnic/a a Auxiliar en Serveis Socials       Total 1

Educador/a Social                                      Total 1

Auxiliar administratiu/a                             Total 2

Auxiliar administratiu/a

Subaltern/a                                                 Total 1

2a: D'ells Quants es troben de baixa a data 1 de maig del 2022?

2 funcionaris

3a: Quants expedients es van iniciar en el CMSS d’Olivereta en cadascun dels mesos del
2021 i primer trimestre del 2022?

2021

- Gener: 43

- Febrer: 61

- Març: 65

- Abril: 51

- Maig: 59

- Juny: 68



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 b

X
O

R
 q

Q
K
9
 C

w
7
X
 I

b
H

8
 l
H

w
k 

Q
jr

M
 6

d
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 28/06/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 96

- Juliol: 47

- Agost: 26

- Setembre: 65

- Octubre: 58

- Novembre: 73

- Desembre: 45

Total 2021: 661

2022

- Gener: 78

- Febrer: 68

- Març: 74

Total Primer trimestre 2022: 220

4a: Quin tipus i nombre d'expedients en cada cas?

En 2021:

DEPENDÈNCIA: 46

INFORMACIÓ: 584

INSERCIÓ - RVI. RENDA VALENCIANA D'INCLUSIÓ: 15

MENOR: 8

SERVEIS DOMICILIARIS – SAD: 8

Total 2021: 661

En 2022:

DEPENDÈNCIA: 12

INFORMACIÓ: 203

INSERCIÓ - RVI. RENDA VALENCIANA D'INCLUSIÓ: 2

MENOR: 3
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Total Primer trimestre 2022: 220

5a:  A quantes persones es va realitzar actuació social de primera intervenció en cadascun
dels mesos del 2021 i primer trimestre del 2022?

Es va atendre en 2021 professionalment a 3.426 persones usuàries (la plataforma no
ofereix dades desagregades)

Es va atendre durant el primer trimestre del 2022 a 1.271 persones usuàries (la plataforma
no ofereix dades desagregades)

6a: A quantes persones es va realitzar actuació social de primera intervenció en cadascun
dels mesos del 2021 i primer trimestre del 2022?

Aquesta pregunta ja ha sigut contestada en la resposta anterior.

1a: ¿Qué plazas, categorías y número del personal funcionario están adscritos al CMSS de
Olivereta?

La plantilla del CMSS Olivereta, se compone de 19 profesionales, de acuerdo con el
siguiente detalle:

CATEGORIA                                                          NÚM.PUESTOS

Directora                                                                   Total 1

Psicóloga                                                                   Total 1

Tècnico/a medio/a de Servicios Sociales                 Total 1

Tècnicos/as Medios/as de Trabajo Social                Total 10

Tècnico/a en Integración Social                               Total 1

Tècnico/a a Auxiliar en Servicios Sociales               Total 1

Educador/a Social                                                     Total 1

Auxiliar administrativo/a                                          Total 2

Subalterno/a                                                   Total 1

2a: De ellos ¿Cuántos se encuentran de baja a fecha 1 de mayo del 2022?

2 funcionarios.

3a: ¿Cuántos expedientes se iniciaron en el CMSS de Olivereta en cada uno de los meses
del 2021 y primer trimestre del 2022?
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2021

- Enero: 43

- Febrero: 61

- Marzo: 65

- Abril: 51

- Mayo: 59

- Junio: 68

- Julio: 47

- Agosto: 26

- Septiembre: 65

- Octubre: 58

- Noviembre: 73  

- Diciembre: 45

Total 2021: 661

2022

-Enero: 78

-Febrero: 68

-Marzo: 74

Total Primer trimestre 2022: 220

4a: ¿Qué tipo y número de expedientes en cada caso?

En 2021:

DEPENDENCIA: 46

INFORMACIÓN: 584

INSERCIÓN - RVI. RENTA VALENCIANA DE INCLUSIÓN:15

MENOR: 8
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SERVICIOS DOMICILIARIOS – SAD: 8

Total 2021: 661

En 2022:

DEPENDENCIA: 12

INFORMACIÓN: 203

INSERCIÓN - RVI. RENTA VALENCIANA DE INCLUSIÓN: 2

MENOR: 3

Total Primer trimestre 2022: 220

5a: ¿A cuántas personas se realizó actuación social de primera intervención en cada uno de
los meses del 2021 y primer trimestre del 2022?

Se atendió en 2021 profesionalmente a 3.426 personas usuarias (la plataforma no ofrece
datos desagregados)

Se atendió durante el primer trimestre del 2022 a 1.271 personas usuarias (la plataforma no
ofrece datos desagregados)

6a: ¿A cuántas personas se realizó actuación social de primera intervención en cada uno de
los meses del 2021 y primer trimestre del 2022?

Esta pregunta ya ha sido contestada en la respuesta anterior."

56 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000024-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Mesures judicials al mig obert impost a menors infractors pels jutjats de menors".

PREGUNTA

"1. ¿Cuántos menores de entre 14-18 años han atendido a través del equipo de medidas
desde el 1 de enero al 30 de abril del 2022?

2. ¿De qué nacionalidad eran los menores atendidos?

3. ¿En qué barrios de nuestra ciudad estaban empadronados los menores que han utilizado
el recurso de medidas judiciales del 1 de enero al 30 de abril del 2022?

4. ¿Cuántos de los menores atendidos estaban cursando la ESO, programas de iniciación
profesional, bachiller o ciclos formativos?
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5. ¿Qué cuatro principales medidas fueron desarrolladas y cuál fue el tiempo medio de
intervención a los menores atendidos en el recurso de medidas judiciales del 1 de enero al 30 de
abril del 2022?"

RESPOSTA

Sra. Presidenta, regidora delegada de Servicis Socials

"1.a:Quants menors d'entre 14-18 anys han atés a través de l'equip de mesures des de l'1 de
gener al 30 d'abril del 2022?

S'ha comptabilitzat 74 nous expedients en este període.

2a: De quina nacionalitat eren els menors atesos?

58 de nacionalitat espanyola i 16 d'altres nacionalitats.

3a: En quins barris de la nostra ciutat estaven empadronats els menors que han utilitzat el
recurs de mesures judicials de l'1 de gener al 30 d'abril del 2022?

Dels nous expedients, el nombre de joves i adolescents es distribueixen de la següent
manera:

1 cas: Barris de Natzaret, Nou Moles, Castellar-Oliveral, Sant Llorenç, Penya Roja, Beteró,
Camí Reial, El Calvari, La Creu del Grau, Malva-rosa, Patraix, Ruzafa, Sant Antoni, Pla del
Remei, Encorts, Benicalap, Safranar, Illa Perduda i La Punta.

2 casos: Cruz Coberta, El Pilar, Albors, L´Hort de Senabre, El Botànic,
Cabanyal-Canyamelar, Tres Forques, Favara, Orriols, Montolivet, Pinedo, Benimámet i
Fuensanta.

3 casos: Arrancapins, Sant Pau, Aiora i Sant Marcel·lí.

4 casos: L´Amistat, Ciutat Fallera i Malilla.

5 casos: Torrefiel.

4a: Quants dels menors atesos estaven cursant l'ESO, programes d'iniciació professional,
batxiller o cicles formatius?

No es disposa de les dades sol·licitades.

5a: Què quatre principals mesures van ser desenvolupades i quin va ser el temps mitjà
d'intervenció als menors atesos en el recurs de mesures judicials de l'1 de gener al 30 d'abril del
2022?

Per ordre d'aplicació i de més a menys: Llibertat vigilada, Tasques socioeducatives,
Llibertat vigilada després de període d'internament i Prestacions en benefici de la comunitat.
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El temps mitjà d'intervenció, determinat per les resolucions judicials, és de 8 mesos.

1a: ¿Cuántos menores de entre 14-18 años han atendido a través del equipo de medidas
desde el 1 de enero al 30 de abril del 2022?

Se ha contabilizado 74 nuevos expedientes en este periodo.

2a: ¿De qué nacionalidad eran los menores atendidos?

58 de nacionalidad española y 16 de otras nacionalidades (comunitarios, sudamericanos,
centroamericanos, del Magreb y del África subsahariana).

3a: ¿En qué barrios de nuestra ciudad estaban empadronados los menores que han utilizado
el recurso de medidas judiciales del 1 de enero al 30 de abril del 2022?

De los nuevos expedientes, el número de jóvenes y adolescentes se distribuyen de la
siguiente manera:

1 caso: Barrios de Nazaret, Nou Moles, Castellar-Oliveral, Sant Llorenç, Penya Roja,
Beteró, Camí Reial, El Calvari, La Creu del Grao, Malvarrosa, Patraix, Ruzafa, Sant Antoni, Pla
del Remei, Encorts, Benicalap, Safranar, Isla Perdida y La Punta.

2 casos: Cruz Cubierta, El Pilar, Albors, L´Hort de Senabre, El Botànic,
Cabanyal-Canyamelar, Tres Forques, Favara, Orriols, Monteolivete, Pinedo, Benimámet y
Fuensanta.

3 casos: Arrancapins, Sant Pau, Aiora y Sant Marcel.lí.

4 casos: L´Amistat, Ciutat Fallera y Malilla.

5 casos: Torrefiel.

4a: ¿Cuántos de los menores atendidos estaban cursando la ESO, programas de iniciación
profesional, bachiller o ciclos formativos?

No se dispone de los datos solicitados.

5a: ¿Qué cuatro principales medidas fueron desarrolladas y cuál fue el tiempo medio de
intervención a los menores atendidos en el recurso de medidas judiciales del 1 de enero al 30 de
abril del 2022?

Por orden de aplicación y de más a menos: Libertad vigilada, Tareas socioeducativas,
Libertad vigilada tras periodo de internamiento y Prestaciones en beneficio de la comunidad.

El tiempo medio de intervención, determinado por las resoluciones judiciales, es de 8
meses."



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 b

X
O

R
 q

Q
K
9
 C

w
7
X
 I

b
H

8
 l
H

w
k 

Q
jr

M
 6

d
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI JOSE VICENTE RUANO VILA 28/06/2022 ACCVCA-120 15587946684311170565

563391110598934867

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 19 DE MAIG DE 2022 102

57 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000024-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Prestació del servei de seguretat en els museus i monuments Municipals".

PREGUNTA

"1. ¿En qué museos y monumentos existe personal de seguridad?

2. ¿Qué horario cubre dicho personal de seguridad?

3. ¿Con qué número de efectivos en cada museo o monumento?

4. ¿Qué empresa presta el servicio?

5. ¿Cuál fue el coste total anual impuestos incluidos en los años 2019, 2020 y 2021?

6. ¿Cuál el coste impuestos incluidos en cada uno de los meses del año 2022?"

RESPOSTA

Sr. Galiana, regidor delegat de cultura festiva

"1 a 6: Els museus adscrits a la Delegació de Cultura Festiva, a saber: Museu Faller,
Museu de Setmana Santa Salvador Caurín i el Museu del Corpus Christi, no compten amb
empresa de seguretat que realitze funcions de vigilància."

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a: ¿En qué museos y monumentos existe personal de seguridad?

- Casa-Museo Blasco Ibáñez

- Palacio de Cervelló

- Museo de Ciencias Naturales de Valencia

- Museo de Historia de Valencia

- Centro Arqueológico de L’ Almoina

- Museo de la Ciudad

- Casa-Museo Benlliure, y

- Lonja 
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2a: ¿Qué horario cubre dicho personal de seguridad?

El servicio de vigilancia y seguridad será con un vigilante en la modalidad presencial sin
arma, durante las 24 horas del día, en los espacios que albergan colecciones, y en La Lonja, a
pesar de no albergar colecciones por la importancia del monumento, en horario abierto al público
y 24 horas en las semanas falleras.

3a: ¿Con qué número de efectivos en cada museo o monumento?

El adjudicatario deberá disponer de los medios materiales y técnicos adecuados de acuerdo
con la Ley de Seguridad Privada y normas de desarrollo para realizar la prestación del servicio
objeto de este pliego. 

4a: ¿Qué empresa presta el servicio?

PROSEGUR SOLUCIONES INTEGRALES DE SEGURIDAD ESPAÑA, S.L.

5a: ¿Cuál fue el coste total anual impuestos incluidos en los años 2019, 2020 y 2021?

2019: 1.229.195,08

2020: 1.238.967,23

2021: 1.376.971,80

6a: ¿Cuál el coste impuestos incluidos en cada uno de los meses del año 2022?

Enero 2022: 117,783.70 €

Febrero 2022: 106,503.72 €

Marzo 2022: 123.642,60 €"

58 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000024-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Actuacions, supervisions i delimitacions de les àrees de vigilància arqueològica
realitzades pel SIAM".

PREGUNTA

"1. ¿Cuántas y qué actuaciones ha realizado el Servicio de investigación arqueología
municipal en el año 2021 y primer trimestre del 2022?

2. ¿Cuántas y qué supervisiones ha realizado el Servicio de investigación arqueología
municipal en el año 2021 y primer trimestre del 2022?
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3. ¿Dónde ha hecho informes el servicio de investigación arqueología municipal sobre
estudios arqueológicos en el año 2021 y primer trimestre del 2022?

4. ¿Qué delimitaciones de áreas de vigilancia arqueológica (AVAS) en el término de
Valencia se han elaborado por el SIAM en el año 2021 y primer trimestre del año 2021?"

RESPOSTA

Sra. Tello, regidora delegada de patrimoni i recursos culturals

"1a:  ¿Cuántas y qué actuaciones ha realizado el Servicio de investigación arqueología
municipal en el año 2021 y primer trimestre del 2022?

El SIAM durante el período señalado ha llevado a cabo la dirección, coordinación y
supervisión de las excavaciones arqueológicas de las siguientes obras:

- Intervención arqueológica muralla islámica Plaza del Angel (2021-2022).

- c/ Bajada San Miguel 2 B. Nuevo Espai Dones i Igualtat.

- Intervención Arqueológica en la Casa dels Bous y Jardín de Teñidores (El Cabañal,
València) (2021-2022).

- Intervención arqueológica integral de Alquería Falcó, València (2ª fase).

- Intervención arqueológica Barraca de Cotofio.

- Intervención arqueológica en plaza del Pilar (edificio sociocultural).

2a:  ¿Cuántas y qué supervisiones ha realizado el Servicio de investigación arqueología
municipal en el año 2021 y primer trimestre del 2022?

Por otra parte el SIAM realiza los seguimientos de las excavaciones arqueológicas tanto de
obras municipales, como de aquellas que desde la Dirección Territorial de Cultura se le solicitan:

- Instalación de fibra óptica en Plaza de Tavernes de Valldigna en coordinación con
Servicios Centrales Técnicos.

- Seguimiento arqueológico de obras municipales de urbanización de la Plaza de Brujas,
María Cristina y entorno del Mercado Central en coordinación con Servicio de Obras de
Urbanización.

- Seguimiento de obras y supervisión de la peatonalización de calle entre Botánico y Gran
Vía Fernando el Católico.

- Seguimiento de obras en Calle Constitución 21, València. Propuesta de Intervención para
el desvío de la Acequia de Mestalla.
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- Seguimiento arqueológico Casa del Relojero.

- Seguimiento de obras en Barrio de Patraix, València. Afección de la acequia histórica.

- Seguimiento intervención arqueológica Casa del Relojero.

- Seguimiento arqueológico desagües Palacio Justicia.

- Seguimiento restauración Cruz de término camino viejo Picanya y acondicionamiento de
su entorno.

3a: ¿Dónde ha hecho informes el servicio de investigación arqueología municipal sobre
estudios arqueológicos en el año 2021 y primer trimestre del 2022?

ºEl SIAM ha emitido los siguientes informes arqueológicos y patrimoniales durante el
período requerido:

- Informe sobre la elaboración de catálogo sobre recursos patrimoniales relacionados con la
Memoria Democrática en València.

- Informe patrimonial a Servicio de Planeamiento sobre Criterios Generales para la
redacción de proyectos de urbanización en el Ayuntamiento de València
(E-03003-2021-000013-00).

- Informe patrimonial a Servicio de Planeamiento sobre Catalogación del Depósito de
Agua de La Previsora, sito en calle Carteros 9, para su declaración como BRL
(E-03001-2016-000029-00).

- Informe patrimonial a Servicio de Planeamiento sobre propuesta la declaración como
BRL-EEIL de la Casa del Barón de Santa Bárbara, situada en Carrer de Baix, 1, Massarrojos
(E-03001-2019-000377-00).

- Informe patrimonial a Servicio de Planeamiento sobre Inicio y admisión a trámite de la
EATE Mod.Catálogo Ficha Alqueria Dels Frares (E-03001-2016-000147-00).

- Informe patrimonial a Servicio de Planeamiento sobre modificación puntual del PGOU
de València. Catálogo de Bienes y Espacios Protegidos. Inclusión del Horno de Cal de área de
San Vicente como BRL-EEIL (E-03001-2021-000101-00).

- Informe arqueológico para Pliego de condiciones técnicas para la intervención
arqueológica en el Centro municipal de actividades para personas mayores de Borbotó
(E-01201-2020-000579-00).

- Informe Planeamiento Casas De Bárcenas.

- Informe Planeamiento Borbotó.

- Informe Planeamiento Nazaret.
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- Informe de afección arqueológica al proyecto de ejecución de dos arquetas subterráneas
para el soterramiento de contenedores en la calle Rodrigo Botet, València
((E-02801-2020-000995-00)).

- Informe patrimonial al proyecto de intervención arqueológica de la plaza de Brujas
(02001-2021-001126-00).

- Informe patrimonial al proyecto de intervención arqueológica para obras en el Centro
Cívico C/San Pedro (E-02001-2021-000075-00).

- Informe patrimonial para EMT València SAU 2 postes de parada y adecuación de
pavimentos en entorno de parada en calle Bailén 7 y Bailén s/n, València
(01801-2021-003987-00),

- Informe Patrimonial para EMT València SAU sobre Delimitación de las ÁREAS DE
VIGILANCIA ARQUEOLÓGICA en el TM de València (E-03001-2013-000061-00).

- Informe Patrimonial para EMT València SAU sobre Instalación de cabina CWC-080 en
zona estacionamiento de C/Primero de Mayo, 76. València 801801-2020-005100-00).

- Informe Patrimonial para EMT València SAU sobre sobre paradas MET en zonas de
vigilancia arqueológica (E-02001-2021-000363-00).

- Informe patrimonial sobre Consulta Áreas de Vigilancia Arqueológica
(E-02001-2021-001309-00).

- Informe SIAM a Sociedad Catalana de Gnomónica respecto al reloj de sol de Alquería
Falcó (E-02001-2021-001244-00).

- Informe valor arquitectónico y catalogación bien protegido de cebera Entrada Roseldo, 1
(E-03801-2021-000579-00).

- Informe valor arquitectónico y catalogación bien protegido de una cebera en Casa Viñero
s/n. (E-03801-2021-000408-00).

- Informe y validación del proyecto de intervención arqueológica para Acondicionamiento
itinerarios paisajísticos en el entorno de la Huerta de San Miguel (02001-2021-000938-00).

- Informe y validación del proyecto de intervención arqueológica para las obras de
“Renovación de infraestructura de la calle Isabel la Católica”, de València
(E-03301-2021-000005-00).

- Informe y validación del proyecto de intervención arqueológica para las obras de
“Conversión a calle peatonal de la c/ Viscoses y c/ Apóstol Sant. Carpesa (València)
(E-03301-2021-000065-00).

- Informe y validación del proyecto de intervención arqueológica para las obras
urbanización entorno plaza Segovia (E 02001-2021-000939-00)
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- Propuesta de intervención arqueológica a realizar en solar c/San Pedro 43-59 y c/Luis
Despuig, emplazado en el BRL Núcleo Histórico del Cabanyal de València, actuación 3 y 8 de la
EDUSI 3C,) E-02001-2021-000075-00).

- Informe colocación placa memoria histórica mujeres presas Convento Santa Clara.

- Informe sobre la elementos susceptibles de ser incluidos en una relación de recursos
patrimoniales relacionados con la Memoria Democrática en València (O 1909 2021 17).

- Proyecto de Intervención Arqueológica para ejecución de muro pantalla en el solar de la
calle Juristas 6-8, València”.

- Proyecto de intervención arqueológica para la recuperación de la Escalera Real del Puerto
de València.

- Informe y estudio previo sobre los restos de la “Tortada” de Javier Goerlich, depositadas
en solar de San Isidro, propiedad de FGV.

- Informe sobre la consideración como BRL del edificio de la antigua Cárcel de Mujeres de
València. (E-02001-2021-000021-00. // O-89CIU-2020-000023-00).

- Redacción del “Proyecto de intervención arqueológica en la Casa dels Bous y Jardín de
Teñidores (El Cabañal, València).

- Memoria final de la intervención arqueológica del solar de la Bajada de San Miguel 2B.
Espai Dones i Igualtat. València.

- Elaboración de pliegos técnicos para “Contrato de servicios para la co-dirección científica
arqueológica, dirección de ejecución material y levantamiento gráfico del “Proyecto de
Intervención Arqueológica en la Casa dels Bous y Jardín de Teñidores (El Cabañal, València).

- Elaboración del pliego técnico para el “Contrato de obras para la ejecución material de la
intervención arqueológica en la Casa dels Bous y Jardín de Teñidores (El Cabañal, València).

- Informe sobre la instalación de una cabina W-C en C/. Marco Miranda - esquina Avda./
Fernando Abril Martorell (EXP. E-01801-2020-004622-00)

- Informe sobre traslado de parada de la EMT de la C/. Guadalquivir a la C/.Guadalquivir -
esquina Karl Marx, en Forn d’Alcedo. (E-01801-2015-001541-00),

- Informe sobre el proyecto de modificación del carril en la Avda. Hermanos Machado.
Tramo Avda. Juan XXIII, C/ Conde de Lumiares, en el Distrito de Rascanya.
(E-01801-2019-002464-00),

- Informe sobre la “Memoria final del seguimiento arqueológico de las obras del carril bici
de la Avda. del Puerto y Primado Reig”. (E-01801-2019-004483-00),

- Informe sobre la instalación de una cabina W-C en Pl. Rio Segura, en Forn d’Alcedo.
(E-01801-2020-004629-00),
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- Informe sobre el “Proyecto de construcción del carril bici en el Paseo de la Alameda”.
(E-01801-2019-002638-00),

- Informe sobre la necesidad de solicitar autorización arqueológica a la D.T. para las obras
“Proyecto de construcción del carril bici en el Paseo de la Alameda”.
(E-01801-2019-002638-00),

- Informe sobre el “Proyecto de construcción del carril bici en Av. del Cid. Tramo Tres
Cruces - Fin término”. (E-01801-2020-001650-00),

- Informe sobre el “Proyecto de construcción del carril bici en Avda. General Avilés.
Tramo Av. Pio XII - Dr. Nicasio Benlloch”. ( E-01801-2020-001647-00),

- Informe sobre el “Proyecto de construcción de carril bici en Avda. Peset Aleixandre.
(E-01801-2020-001649-00),

- Informe sobre el carril-bici en c/.Gascó Oliag- c/.Daniel Balaciart.
(E-018101-2020-001648-00.),

- Informe a la propuesta sobre depósito de colección de bronces romanos de D. Alfonso
Escribano. (E-02001-2021-000752-00),

- Informe Proyecto Alquería de la Torre,

- Informe inclusión en el catálogo como BRL del Módulo Lonja Feria
(E-3001-2022-000146)

- Informe catalogación “fites caironades de los caminos municipales”
(E-03001-2022-000018)

- Informe rótulo históricofachada C/ Flassaders, 8 (E-03501-2021-002852).

- Informe proyecto reurbanización plaza Santa Mónica.

- Informe criterios intervención La Ceramo.

- Informe autorización recuperación fragmentos mosaico Nolla para restauración iglesia
Jesuitas (E-02021-2020-00174).

- Informe criterios de intervención arqueológica al proyecto de urbanización UE A, 4.3.
Parque de la Maestranza de Artillería.

- Informe hallazgo colección de piedras litográficas obras edificio C/ Sanchis Sivera, 24.

- Estudio informativo del nuevo Eje Pasante Norte-Sur de la Red Arterial Ferroviaria de
Valencia y línea de Alta Velocidad Valencia-Castellón (E-2001-2021-001280.
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4a: ¿Qué delimitaciones de áreas de vigilancia arqueológica (AVAS) en el término de
Valencia se han elaborado por el SIAM en el año 2021 y primer trimestre del año 2021?

En el ejercicio de su competencia municipal y con el objetivo de concebir un instrumento
para la regulación del ámbito de protección a nivel arqueológico en el término municipal, desde
la Secció d’Arqueologia del Servici de Patrimoni Històric y Artístic de la Regidoria de Patrimoni
i Recursos Culturals se ha llevado a cabo la Coordinación y Ejecución del Proyecto de
actualización de Áreas de Vigilancia Arqueológica. En este sentido se ha realizado un estudio
riguroso de las zonas y bienes patrimoniales/arqueológicos en el término municipal de València,
cuyo resultado se ha materializado en la delimitación de un total de 218 Áreas de Vigilancia
Arqueológica. El plano resultante está en tramitación, a la espera del informe vinculante de la
Consellería competente en materia de Cultura. Una vez aprobado, se incluirá como anexo en el
Catálogo de Bienes y Espacios Protegidos."

59 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000024-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Reunions i acords de la comissió municipal d'absentisme curse 2021/2022".

PREGUNTA

"1. ¿Cuántas reuniones se han convocado de la comisión municipal de absentismo en el
curso 2021/2022?

2. ¿En qué fechas?

3. ¿Qué temas se han tratado en cada reunión?

4. ¿Qué acuerdos se han adoptado en cada una de ellas?"

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’educació

"1a:

Comisión Municipal de absentismo zona de Campanar: 5

Comisión Municipal de absentismo zona de Ruzafa: 4

Comisión Municipal de absentismo zona de Orriols: 4

Comisión Municipal de absentismo zona de Algirós: 6

Comisión Municipal de absentismo zona de Grau Port/Nazaret: 4

Comisión Municipal de absentismo zona de Patraix: 3
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2a:

CMAEZ Campanar: 18/11/2021 

CMAEZ Campanar: 20/12/2021 

CMAEZ Campanar: 24/02/2022 

CMAEZ Campanar: 29/03/2022 

CMAEZ Campanar: 13/04/2022 

CMAEZ Ruzafa: 22/11/2021 

CMAEZ Ruzafa: 24/02/2022 

CMAEZ Ruzafa: 29/03/2022 

CMAEZ Ruzafa: 13/04/2022 

CMAEZ Orriols: 21/12/2021 

CMAEZ Orriols: 22/02/2022 

CMAEZ Orriols: 30/03/2022 

CMAEZ Orriols: 12/04/2022 

CMAEZ Algirós: 23/11/2021 

CMAEZ Algirós: 23/12/2021 

CMAEZ Algirós: 25/01/2022 

CMAEZ Algirós: 22/02/2022 

CMAEZ Algirós: 30/03/2022 

CMAEZ Algirós: 12/04/2022 

CMAEZ Grau Port/Nazaret: 14/01/2022 

CMAEZ Grau Port/Nazaret: 22/02/2022 

CMAEZ Grau Port/Nazaret: 30/03/2022 

CMAEZ Grau Port/Nazaret: 12/04/2022 

CMAEZ Patraix: 24/02/2022 
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CMAEZ Patraix: 29/03/2022 

CMAEZ Patraix: 13/04/2022 

3a: Los temas a tratar en todas y cada una de las reuniones de las diferentes comisiones
municipales de absentismo realizadas son siempre sobre el tratamiento de los casos concretos de
alumnado absentista que se han presentado a través de la sede electrónica por parte de los centros
educativos. Se realiza seguimiento de cada uno de ellos de las intervenciones realizadas tanto con
las familias como con el alumnado.

4a: Según los resultados que se han obtenido en cada caso tratado (siempre de manera
individual), puede dar como resultado el continuar con la intervención y/o seguimiento o si tras
las intervención del centro y del equipo técnico y/o Servicios Sociales, no se observa
disminución del absentismo, o existe colaboración nula de la familia, puede decidirse el remitir el
caso a la Sección de Menores de la Fiscalía."

60 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000024-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "absentisme escolar".

PREGUNTA

"1. ¿Cuántos alumnos de cada uno de los niveles del primer y segundo ciclo de primaria
están incluidos en programas de absentismo escolar durante el actual curso 2021/2022?

2. De ellos ¿Cuántos ya estaban incluidos en el curso escolar 2020/2021?

3. ¿Cuántos alumnos de cada uno de los niveles de enseñanza secundaria obligatoria están
incluidos en programas de absentismo escolar durante el actual curso 2021/2022?

4. De ellos ¿Cuántos ya estaban incluidos en el curso escolar 2020/2021?

5. Del total de alumnos del curso 2021/2022 ¿En qué distritos y en qué número están
empadronados los casos de absentismo?

6. ¿Qué nacionalidades y en qué número tienen las familias de todos los casos de
absentismo del curso escolar 2021/2022?"

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada d’educació

"1a:

1º EP: 6
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2º EP: 1

3º EP: 3

4º EP: 3

5º EP: 8

6º EP: 13

En el curso escolar 2020/2021 se tuvo constancia de un total de 1598 casos de absentismo
escolar sin tipología catalogada (solicitudes de colaboración de los centros educativos para hacer
intervenciones puntuales con alumnado en riesgo, seguimiento de alumnado con hermanos/as
absentistas, seguimiento de alumnado absentista de cursos anteriores, seguimiento de alumnado
notificado a Fiscalía de Menores, intervenciones mantenidas en el curso escolar con alumnado
absentista... de todos estos casos, 772 fueron nuevos.

2a: De los 34 casos notificados por los centros educativos de absentismo catalogado grave
y/o crónico, de Educación Primaria, son nuevos 32 y 2 ya estaban incluidos en el PAEM en el
curso 2020-2021.

3:

1º ESO: 64

2º ESO: 57

3º ESO: 10

4º ESO: 4

FPB1: 3

En el curso escolar 2020/2021 se tuvo constancia de un total de 1598 casos de absentismo
escolar sin tipología catalogada (solicitudes de colaboración de los centros educativos para hacer
intervenciones puntuales con alumnado en riesgo, seguimiento de alumnado con hermanos/as
absentistas, seguimiento de alumnado absentista de cursos anteriores, seguimiento de alumnado
notificado a Fiscalía de Menores, intervenciones mantenidas en el curso escolar con alumnado
absentista... de todos estos casos, 772 fueron nuevos.

4a: De los 138 casos notificados por los centros educativos de absentismo catalogado grave
y/o crónico, de Educación Secundaria, son nuevos 122 y 16 ya estaban incluidos en el PAEM en
el curso 2020-2021.

5a: El Programa de absentismo escolar municipal aprobado en 2018 por la Junta de
Gobierno en su capítulo 4 -Ámbitos de actuación- (pág.17), dice: “El ámbito de actuación del
Programa de Absen¬tismo Escolar Municipal (PAEM) será la ciudad de Valencia, así como los
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centros escolares ubicados en ella. Hay que destacar que se actuará siempre con las familias
empadronadas en el municipio, independientemente de si el centro escolar está o no den¬tro de
su demarcación”.

En el capítulo 6 -Estructura y organización- dice: “La distribución de las zonas por áreas es
la siguiente: Área A: Zona 1 (C.J. Campanar), zona 2 (C.J. Rus¬safa) y zona 3 (C.J. Patraix).
Área B: Zona 4 (C.J. Orriols), zona 5 (C.J. Algirós) y zona 6 (C.J. Grau-Port)”.

El número de casos notificados por zona, a fecha 12 de mayo, son los siguientes:

- Campanar: 45

- Russafa: 12

- Patraix: 15

- Orriols: 26

- Algirós: 54

- Grau-Port: 18

6a:

Alemania: 1

Bolivia: 1

Bulgaria: 1

China: 1

Canadá: 1

Colombia: 1

Ecuador: 2

España: 128

Hungría: 1

India: 1

Italia: 1

Pakistán: 1

Reino Unido: 1
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1.  
2.  
3.  
4.  
5.  

Rumanía: 24

Rusia: 4

Venezuela: 1"

61 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000024-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
PREGUNTES que presenta el Sr. José Vicente Gosálbez Paya, del Grup Municipal Vox,
relatives a "Estiu Jove 2022".

PREGUNTA

"1. ¿Qué actividades se están planificando para la campaña estiu jove 2022?

2. ¿En qué centros? ¿Para cuántas plazas y franja de edades en cada centro?

3. ¿Qué importe va a incluir el total de actividades del plan de estiu 2022?

4. ¿Con base en qué criterios y modalidad contractual se van a seleccionar a las empresas
encargadas de realizar las actividades del plan de estiu 2022?

5. A fecha 8 de mayo ¿Para qué empresas y para qué actividades ya se han adjudicado los
contratos incluidos en el plan jove 2022?"

RESPOSTA

Sra. Ibáñez, regidora delegada de joventut

"1a: ¿Qué actividades se están planificando para la campaña estiu jove 2022?

Se van a realizar 5 líneas de actividades de Estiu Jove:

Esti urbà, a desarrollar en seis CMJs
Estiu a la natura
Estiu d’idiomes
Estiu Nautic
Tallers Joves

En breve se publicaran en web las actividades concretas de cada una de las líneas, plazas,
edades y otras características.

2a: ¿En qué centros? ¿Para cuántas plazas y franja de edades en cada centro?

El Estiu Urbà se va a realizar en 6 CMJs: Campanar / Grau Port / Orriols / Patraix /
Russafa / Malva-rosa.
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En cada uno de ellos se realizarán dos turnos de dos semanas (del 4 a l 15 de julio y del 18
al 29 de julio) con 20 participantes por turno. Total de plazas ofertadas, 240.

La franja de edad es para menores de entre 10 y 15 años.

El resto de actividades comprende franjas de edad según actividades entre 12 y 30 años (las
que son competencia de juventud) con un número de plazas de unas 1400.

3a: ¿Qué importe va a incluir el total de actividades del plan de estiu 2022?

El coste estimado global a falta de los ajustes de contratación pendientes es de 89.350,97 €

4a: ¿Con base en qué criterios y modalidad contractual se van a seleccionar a las empresas
encargadas de realizar las actividades del plan de estiu 2022?

La tipología de los contratos y las prescripciones técnicas marcan la modalidad y selección
de las empresas según actividades elegidas por prescripción técnica y demanda participativa.

5a: A fecha 8 de mayo ¿Para qué empresas y para qué actividades ya se han adjudicado los
contratos incluidos en el plan jove 2022?

Suponiendo que la cuestión viene referida a Estiu Jove, que es el asunto de la pregunta (no
al plan Jove) las empresas ya adjudicadas a esta fecha son las siguientes:

Estiu urbà …………BCM

Estiu Anglés………Ministry

Esports…………….Hector Ciscar Alcantara

Teatre i dança……..Laia Serna Arnau

El resto están pendientes de adjudicación a fecha 8 de mayo. En breve se informará de las
resoluciones, empresas y características de cada una de las actividades."

62 RESULTAT: CONTESTADA
ASSUMPTE:
Pregunta “in voce” formulada per la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatiu a " Instal·lació esportiva en Campanar”.

La Sra. Torrado indica sobre una instalación deportiva en Campanar, sobre lo que ya
preguntó en su día, que les han hecho llegar padres que no hay bancos para sentarse, ruega se
visite y se ubiquen bancos.

La Sra. Bernabé señala sobre la instalación de Campanar que hay dos bancos porque había
un talud de tierra y no se podían poner. Ahora que se ha cimentado y hormigonado cree que será
posible colocar dos más cuando acaben la actuación en la pista. Además han pedido al Servicio
del Ciclo Integral del Agua que pongan una fuente.
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63 RESULTAT: CONTESTADA
ASSUMPTE:
Pregunta “in voce” formulada per la Sra. Marta Torrado de Castro, del Grup Municipal Popular,
relatiu a " Centre de Majors de la Unió Democràtica de Pensionistes i Jubilats d'Espanya de
Carpesa”.

La Sra. Torrado expone un problema sobre el Centro de Mayores de la Unión Democrática
de Pensionistas y Jubilados de España (en adelante UDP), de Carpesa, que se les da una
subvención a UDP para sus centros de mayores. El Centro de Carpesa renunció en 2020 a la
subvención por la pandemia pero en 2021 no han recibido la ayuda por discrepancias con UDP.
Piden que se reúnan con UDP, que es quien ha recibido de ayuda pero no lo ha destinado a
Carpesa por alguna discrepancia, y los mayores del centro para resolver el problema.

La Sra. Bernabé dice sobre el tema de Carpesa que se trata de un problema de
entendimiento entre las partes, la UDP es quien gestiona la subvención. Les darán a Carpesa toda
la cobertura necesaria para aclarar la controversia.

La Sra. Torrado indica que si el problema sigue que se convierta el Centro de Carpesa en
municipal y ya no dependerá de la UDP.

I, com que no hi ha més assumptes a tractar, a les deu hores i quaranta-tres minuts, la
Presidència alça la sessió, de la qual s’estén la present acta que firma la Sra. Presidenta i que jo,
el Secretari, certifique.


